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Antonio Pina declaró que no podía decir nada sobre una resolución definitiva para La Atalaya

El centro de La Granja y el de 
toxicómanos comienzan a funcionar

, El centro social polivalente 
\ del barrio de La Granja 
j en Ciudad Real y las ins- 
' lalaciones para la reinser- 
1 ción de toxicómanos en la 

carretera de El Vicario fue
ron ayer inaugurados ofí- 

' cialmente y de modo 
; simultáneo.

f El consejero de Sanidad, 
* Antonio Pina, se desplazó ayer 
: hasta nuestra capital para asis- 
í tir a la inauguración de dos 
i nuevos centros de carácter 
i social, uno de ellos el del 
! barrio de La Granja, y el otro 
j el de reinserción de toxicó

manos, alajado de Ciudad 
R<álág. 5) El nuevo centro social polivalente del barrio de La Granja

El alcalde anunció el 
proyecto de crear 
una escuela taller 
para la construcción 
de viviendas

Quince gitanos y 
diez payos 
trabajaron en la 
construcción del 
Centro Social

Organero.

Organero ha 
presentado una 
querella 
criminal contra 
Antonio Patón

Juan Miguel Organero ha 
presentado una querella crimi
nal contra Antonio Patón, pre
sidente de la cooperativa man- 
zanareña Nuestro Padre Jesús 
del Perdón, por calumnias, des
pués de ser absuelto de un deli
to de injurias y agresión.

(Pág. 15)

El diputado popular Blas Camacho.

Blas Camacho 
acusa a Bono de 
utilizar la 
demagogia en el 
caso de Almadén

■■ y además ■

La Policía 
desarticula parte 
de la estructura 
de ETA en 
Barcelona (Pág. 22)

El juez Baltasar 
Garzón decidirá 
sobre la libertad 
de Sáenz de 
Santamaría (Pág. 23)

CGPJ e Interior 
dejan la polémica 
sobre la policía 
en el “caso 
Guerra” (Pág. 24)

■■ Respuesta del 90% en ¡a huelga

Concentración en Ciudad Real del 
personal laboral del MEC

Dentro de las jornadas de 
protesta que lleva a cabo el per
sonal laboral del Ministerio de 
Educación y Ciencia en la pro
vincia, el próximo día 24 han 
anunciado una concentración 
frente a la Dirección Provincial 
de Educación en nuestra capi
tal.

Al término del primer día de 
huelga, los convocantes afirma
ron que la respuesta había sido 
del noventíi por cien de los tra
bajadores, mientras los datos 
oficiale.s apuntaban sólo al 61 
por cien de los empleados de 
la provincia.

(Pág. 7) Concentración en la puerta de la sede del Ministerio en Ciudad Real.

El diputado del Partido 
Popular ha acusado al presiden
te de la Junta, José Bono, de 
usar la demagogia en el tema 
00 Minas de Almadén, ya que 

su opinión está retrasando 
2 concesión de la licencia que 
^nniliría realizar el proyecto 
c la planta de residuos y del 
epósito de seguridad para resi

duos tóxicos.
^egún afirma el diputado 

popular la empresa no podra 
cvar a cabo el proyecto hasta 
espues de las próximas elec

ciones. José María Benegas.

(Pág. 14)

LOTÉRIA 
PRIMITIVA

(Pág. 10)

Benegas 
rechaza la 
opinión de 
Solchaga (Pág. 21)
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Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.

La familia
Molina estará 
representada en 
el juicio contra 
el Insalud

El abogado de la familia 
Molina Cañizares manifestó 
ayer que piensan ejercer la acu
sación particular en el sumario 
instruido a consecuencia del 
fallecimiento de Dolores Moli- / 
na, que ocurrió el pasado día 
8, en el incendio del Hospital 
Provin- cial de Ciudad Real. La 
joven almagreña había sido 
ingresada unas horas antes en 
el citado centro, como conse
cuencia de una depresión 
post-parto. (Pág. 40)

M.C.D.
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a presencia de. tres diputados 
de Herri Batasuna el pasado 
miércoles en el Congreso ha 

provocado el unánime rechazo de los 
partidos democráticos, y la indigna
ción de la opinión pública.

Idígoras, Aizpurúa y Díaz, vinieron 
a Madrid el mismo día en que era 
enterrada en Toledo Koro Villamu
dria, asesinada por ETA el lunes en 
San Sebastián, y lo hicieron para indi
car el número de cuenta corriente 
en el que deben ser ingresados sus 
sueldos de diputados y recoger de 
paso los bonos para viajar gratis al 
que tienen derecho sus señorías.

El gesto de los tres miembros del 
brazo político de ETA no pasaría 
de producir una sonrisa si no fuera 
porque es un insulto a los sentimien
tos más hondos de la ciudadanía.

Idígoras y sus compañeros despre
cian las instituciones democráticas, 
pero no su dinero.

Hablan de la “opresión” de 
Madrid, del gobierno del Estado, 
sobre el pueblo trabajador vasco, 
pero ellos cobran sin trabajar y viajan 
gratis, no se sabe a donde, gracias 
a los impuestos que pagan quienes 
sí trabajan.

Toda una desfachatez que habría

JAVIER GONZALEZ FERRARI

que situar en el capítulo de la pica
resca si no fuera porque la sangre 
derramada por ETA, por los “jefes” 
del señor Idígoras, está clamando jus
ticia desde hace años.

¡Qué estupenda es la democracia, 
verdad Idígoras! Usted y los suyos 
pueden venir a Madrid a “levárselo 
calentino” gracias al sudor de la fren
te de los demás y encima dar un

mitin en la sala de prensa dpi 
Congreso.

¿Saben los presos de la banda 
terrorista que mientras ellos están e 
una celda ustedes, sus “salvadores’’ 
viven sin dar ni golpe? Seguramen,: 
no.

Ya se encargarán ustedes de decir- 
les que lo que se dice en la radio 
en la televisión y en los periódicos 
es “pura propaganda fascista”, y que 
ustedes cobran para “ayudar a^ig 
causa”.

¿Qué causa” ¿La de asesinar niños 
cuyo único delito es dejarse acom
pañar por sus padres al colegio? ¡Qué 
suerte tiene, señor Idígoras! Usted 
puede salir de su casa sin miedo a 
que le hayan colocado en su coche 
una bomba, y en la puerta de su 
domicilio y de su partido nunca se 
aparcará un coche-bomba cargado de 
amosal y metralla.

Usted es de los suyos, y sin embar
go, este “régimen opresor” de las 
libertades del pueblo trabajador vas
co, le permite a usted que diga lo 

“que quiera, que se manifieste en las 
calles vitoreando a los asesinos, y 
además le paga un sueldo.

Es usted un previlegiado.
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S
on ya multitud; entran en el 
juego socialistas y no socialis
tas, periodistas y banqueros, 

ciudadanos de a pie y expertos en 
finanzas, Solchaga, Caballero, 
Borrell, Martín Toval, Benegas, Bloi- 
se. Zapatero... si quería el Psoe dar 
el golpe en la campaña electoral, lo 
ha conseguido.

No por la originalidad de sus pro
puestas, sino por el follón que han 
provocado esas propuestas.

Algo no encaja en todo este lío.
Solchaga ha reconocido que tenía 

idea de que el partido quería poner 
el acento en la vivienda, pero lo que 
le parece “imposible” es llevar a cabo 
esa promesa de las cuatrocientas mil, 
a bajísimo interés y a veinte años.

Y no encaja porque si tan impo-

sible es desde el punto de vista fina- 
niero, presupuestario y las normas 
de la CEE, alguien debería haber 
en la ejecutiva del Psoe a quien se 
le tendría que haber ocurrido que 
antes de poner a Benegas ante los 
micros había que amarrar muy bien 
las cosas y no dejar ni un fleco suelto.

Dicen algunos dirigentes del Psoe 
que habían hablado con bancos y 
que es posible llevar a cabo su pro
mesa de buscar piso asequible para 
cuatrocientos mil; pero lo que no 
cuentan es que esos banqueros les 
habían advertido que el gobierno ten
dría que hacerse cargo de la carga 
económica que los intereses ínfimos 
suponían para la banca.

Sería burdo.pensar que Benegas 
pretendía poner firme a Solchaga y

Solchaga le responde poniéndole fir
me a él.

No está el horno para bollos, y 
a un mes de las elecciones a Solchaga 
y a Benegas -íntimos hace años, como 
hermanos- les interesa olvidar por 
un tiempo sus diferencias políticas 
y personales y defender el mismo 
proyecto por lo menos hasta el 26 
de mayo.

Pero Solchaga no está por la labor 
de que le metan goles como ministro 
de Economía y dice que ni hablar 
a las promesas electorales que inci
den directamente en los proyectos 
de su ministerio.

Y a todo esto ¿Qué piensa Guerra? 
¿Y qué piensa González, que asistió i 
a la reunión en la que se dio luz 
verde a las cuatrocientas mil? El j 
serial no ha hecho más que empezar. ;

bANÍZáú<W fl
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EL Síndrome de Estocolmo ¿dónde

esleal es aquel que se 
1 | despide cuando el 
17 camino se oscurece” 
^en EI Señor de los Ani- 

* Bta hora de España, hora 
crepúsculos y de horas 

Oseadas es, también, hora de 
! ¿ades y despedidas. El 

aue padecen los católicos 
provocando en ciertos 

’^bientes un curioso síndrome 
Suocolmo; una extraña con

vencía con el secuestrador 
" se traduce en una man- 
JU progresiva y desleal ante 
^ataques y que no trene nada 

e ver con la virtud cristiana 
! la mansedumbre. Se ha He

do así a la situación de anes- 
L eeneralizada que analizaba 
Onteniente Julián Marías. Es 
„ cómodo irenismo: “yo estoy 
b¿ con todos”. Un irres- 

Lable: “no se puede hacer
Y un triste: “ya sé que 

está mal, pero como lo hace 
iodo el mundo...”.

Por otra parte, la defensa de 
los propios valores aparece con 
frecuencia a los ojos de estos 
católicos mansos como una falta 
de comprensión, como un ata
que al legítimo pluralismo 
¡emocrático, cuando la realidad 
es muy distinta: se ha visto en 
España, con relación al aborto, 
que las que impusieron ilegí- 
iiinámente su voluntad a una 
mayoría católica son... unas 
minorías radicalizadas. Y aun
que se tratase de una mayoría: 
imo señala el filósofo Millán 
Puelles, cuando la mayoría dicta 
una norma contra la ley natural, 
se convierte en tirana.

Hay un pasaje delicioso de 
la vida de Tomás Moro, aquel 
canciller de Inglaterra famoso 
por su inquebrantable fidelidad 
a Enrique VIII, por el respeto 
escrupuloso a las leyes justas 
ypor la defensa irreductible de 
sus principios cristianos. Por 
fidelidad a esos principios se 
opuso íenazmente al divorcio 
del rey y lo pagó con su vida. 
Rich, uno de sus acusadores, 
quiso tenderle una trampa: “Sir, 
le preguntó- si una acta del 
Parlamento me hiciera rey. ¿No 
me tendríais por tal, master 
Moro? -Sí, Sir: lo haría. -Su
pongamos ahora que un Acta 
del Parlamento me hiciera 
Papa. ¿No me tendríais por 
Papa, máster Moro? -Para con
testar a vuestro primer caso, 
máster Rich, -concluyó Moro os 
diré que el Parlamento puede 
muy bien intervenir en el status 
de los príncipes temporales. Y 
para contestar al segundo os 
pondré yo este caso: imaginad 
fine el Parlamento diera una ley

estableciendo que Dios no debe 
ser Dios. ¿Diríais por ello, mas
ter Rich, que Dios no sería 
Dios?”.

La defensa de la cobardía tie
ne su propio tópico exculpato
rio: yo no aborto, pero no impi
do que otros lo hagan. Del mis
mo habría que decir yo no atra
co, yo no mato, pero no impido 
que otros lo hagan. Razón últi
ma, inconfesable: enfrentarse al 
atracador, al asesino, al poder, 
siempre es peligroso. Uno de 
los políticos dóciles al divorcio 
de Enrique VIII, el Cardenal 
Canciller Wolsey, justificaba su 
actitud “por la paz de Ingla
terra”. Pero aquel divorcio 
desató ríos de sangre.

“La hermana del amor se lla
ma fidelidad”, recuerda un pro
verbio árabe. Una fidelidad a 
los propios valores, que sabe 
respetar los ajenos.El peligro de

está Tomás Moro?
GABRIEL DE CASTRO

La defensa de la cobardía tiene su propio tópico exculpatorio: yo 
no aborto, pero no impido que otros lo hagan. Del mismo habría 
que decir yo no atraco, yo no mato, pero no impido que otros 
lo hagan. Razón última, inconfesable: enfrentarse al atracador, al 
asesino, al poder, siempre es peligroso

nuestra sociedad no proviene 
del sectarismo obsesivo de algu
nos políticos. El peligro está en 
esa mayoría de hombres y muje
res sin carácter que están 
haciendo realidad el viejo prin
cipio: “para que triunfe el mal 
lo más eficaz es que los que 
se oponen a él permanezcan 
inactivos”. Es la gran amenaza: 
la falta de fortaleza moral, la 
claudicación vergonzosa, que 
arroja las armas y abandona el 
camino.

La vida del Cardenal Wolsey 
tiene un final triste: su caída 
fue tan vertiginosa como su 
ascensión política. Murió cuan
do lo llevaban a la Torre de 
Londres, entre el remordimien
to y la vergüenza: “Si hubiese 
servido a Dios -declaró- con la 
diligencia que he puesto en el 
servicio al rey, no me hubiera 
desamparado ahora que blan
quean mis cabellos.

Pero esta la justa recompensa 
que debo recibir por los tra

bajos y diligencias que me he 
tomado para satisfacer sus 
vanos placeres, sin considera
ción para mis propios deberes”.

Cuando se contempla la ¡ca
lidad de nuestro país, se tiene 
la impresión de que el espíritu 
de Wolsey, un espíritu de clau
dicación vergonzosa, se está 
apoderando de muchos católi
cos españoles. Y muchos se pre
guntan: ¿Dónde está Tomás 
Moro?
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Arcalaus el encantador

1
987 fue el año que Mathias 

Rust aterrizó en la Plaza 
Roja de Moscú con una 

avioneta simple y deportiva, 
apellidando la pluma de los 
columnistas con trazos de 
romanticismo y alborozo. Tras 
cuarenta años de guerra fría, 
lejos aún del célebre dictamen 
de Fukuyama (el final de la 
historia), Rust conseguía burlar 
toda la seguridad del Pacto de 
Varsovia y tomar el espacio 
soviético como ejercicio -en
tonces se dijo- de aventurismo 
por la paz y la distensión 
mundial.

En 1987 ocurrieron diversos 
hitos en España. Cuando Rust 
maduraba su gesta, Maragall 
celebraba en el Palais de Beau- 
lieu la nominación de Barce
lona para ser sede de los jue
gos; el colegio religioso María 
Gorretii expulsaba a un peque
ño con anticuerpos del SIDA, 
demostrando así la contradic
ción palmaria entre la educa
ción hacia la santidad (educa
ción religiosa) y la discrimina
ción educativa de la peseta y 
el pudiente; en Madrid comen
zaba el juicio de la colza, el 
juicio del fiscal en silla de rue
das, que causaba desmayos y 
reportajes gráficos, donde 
podía observarse el paso duro 

' de la enfermedad por la mus
culatura débil de los enfermos; 
el cojo Manteca no dejaba una 
farola en las calles con su 
armamento natural -una mule
ta- y el socialismo perdía la 
mayoría en los comicios euro-

La rustmanía era un 
anticipo del 
desmantelamiento de la 
guerra fría, de la caída 
del muro de Berlín y 
de una concepción de 
la defensa que ofertó 
cuarenta años de paz 
sobresaltada 

peos, locales y autonómicos; 
Delgado no podía con Roche, 
Gerardo Fernández Albor caía 
en Galicia y moría el inter- 
luctor del terrorismo etarra, 
Iturbe Abasolo.

Pero 1987 fue el año del 
joven piloto alemán.

La rustmanía era un anticipo 
del desmantelamiento de la 
guerra fría, de la caída del 
muro de Berlín y de una con
cepción de la defensa que ofer
tó cuarenta años de paz sobre
saltada, donde la tensión per
mitió al mercado protagonizar 
el final de la historia de la que 
habló ese funcionario oscuro 
de origen japonés.

Rust se constituyó así en un 
recuerdo. La cárcel sufrida en 
Moscú venía a representar una

Mathias Rust de un muchacho de veim-, 
años. ^’^^ilf^

I^uis Parreño
RAMON BELLO SERRANO

4

especie de sarampión político, 
una patología que desvelaba ya 
el aire de libertad para la Euro
pa del Este.

Pero el piloto de Moscú es 
hoy un inculpado frente a la 
justicia alemana, le ha cambia
do el rostro y el peinado, nada 
resta de aquella aventura, 
excepto las declaraciones de 
cuatro enfermeras. Hospital de 
Hamburgo, donde Mathias 
cumplía servicio civil y utilizaba 
la fama del raid para las cosas 
del amor. Rust desconocía que 
la gloria, esa estadía como muy 
romana y pletórica de digni
dad, nunca desciende a las 
cosas comunes y que trans
currido cierto minutaje, es lo 
suyo adecentaría con la sere
nidad y el gozo propio.

Que la condena sea mayor 
o mínima (la fiscalía se inclina 
casi por la veintena de años) 
y que los psiquiatras peroren 
acerca de la neurosis de Rust, 
viene a ser irrelevante, pero lo 
cierto es que se ha diluido la 
aventura de Moscú.

Nadie recordaba a Mathias 
en unos tiempos novísimos. 
Hemos vivido en cinco años 
el triunfo del mercado, el des
crédito del comunismo y la 
guerra del Oriente Próximo. 
Historiadores y ensayistas juga
ban con el nombre del joven 
piloto alemán como augurador 
del nue''o orden. Pero la débil 
comprensión de la gloria ha 
borrado -de un plumazo- la 
gesta y ha tildado a la aventura 
romántica de gamberrada, la

El Graciano de nerind' 
es el galardón más quería 
la villa. Por él han pS* - 

bres importantes v 
toda una vieja escala * 
especiahsima liturgia del fc 
Hace catorce años ya ai»?* 
Parreño tuvo la ¿áe,^ 

glosar ese acierto o casnafc 
que tuvo el firmante de« 
cro^nica, cuando en la «^ 
gada. esa voz calurosa de 3 
jurados te comunica «e 3 
entrado en la familia En3 
familia del Graciano Aliena 
Guardo aquel recorte y sé n» 
los adjetivos venían dichos L 
el animo amistoso y el cab 
humano. Catorce años más tar 
de -ya está dicho- quiero dedi 
car estas líneas, tal y como U 
dictó para mí las suyas, coa 
bonhomía, aliento, sincerísimo 
y con esa consideración que 
uno guarda desde los tiempos 
de “La Voz”, tiempos de 1¡no.} 
tipias, de despachos con olotl 
a tinta y papel de prensa. Qj 
éxito de Luis Parreño no sólol 
es personal, sino que es el énJ 
de otros tiempos -benditos] 
tiempos- cuando tomábamosj 
un cafe con Antonio Andújjrl 
y el lento teletipo de Efe fas-j 
cinaba a la muchachada. Públi-I 
camente merece Luis -lo bal 
merecido siempre- un abrazo! 
fuerte. Y sobre todo lealj 
Felicidades. 1

UNION FENOSA
ESTAMOS MEJORANDO EL SERVICIO ELECTRICO EN 
LA PROVINCIA DE CIUDAD REAL, y para ello nos vemos 
obligados a interrumpir provisionalmente el suministro 
del día 21 para conexionar nuevas instalaciones y/o 
efectuar labores de mantenimiento en las existentes. 
Se verán afectadas las siguientes poblaciones:

De 8 a 14.- C.T. Puente Carrión en Ciudad Real.
Cambio de transformador y cuadro B.T.

De 8 a 14.- C.T. Grueso I en Tomelloso.
Reparación del interruptor y protección de Trafo. 

Estas interrupciones cuentan con la autorización de la 
Delegación Provincial de Industria y Turismo de la Junta 
de Comunidades Castilla-La Mancha. ROGAMOS DIS
CULPEN LAS MOLESTIAS QUE LES PUEDA OCA
SIONAR.
Las líneas se consideran en tensión, por si los trabajos 
terminasen antes de la hora indicada, en cuyo caso 
se repondrá de inmediato el suministro.

UNION ELECTRICA FENOSA, S.A.

Manos wJ Unidas 
CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

Cada año mueren 15 millones 
de niños menores de 5 años

1 431 millones de personas 
no saben leer ni escribir 

El 97.9% están en los 
países del Tercer Mundo.

. . |TU PUEDES CAMBIAR 
ESTAS CIFRAS'

En Africa sólo el 40% 
de la población tiene acceso 

al agua potable

SER JUSTO ES COMPROMETERSE

Donativos
En los principales Bancos 

y Cajas de Ahorro.
en las 72 Delegaciones 
de MANOS UNIDAS y 

en su Comité Ejecutivo

MANOS UNIDAS ‘ Campaña Contra el Hambre 
Comité Ejecutivo:

Barquillo, 38. 2.°«28004 Madrid-Tfno: (91)410 75 00

„ . Información de Manos UnidasDeseo recibir
. Impreso de socio colaborador

Nombre
Dirección

CP ___ Provincia

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas todos los cami
nos, para que yo alcance mi ideal, 
tú que me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me ha
cen y que en todos los instantesde 
mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradeceite 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
conmigo y los míos. (La persona 
deberá rezar la oración durante 
tres días seguidos sin decir el pe
dido: dentro de los tres días sera 
alcanzada la gracia por muy difiai 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). ESPIRITU SAN' 
TO. GRACIAS POR EL GRANFA- h 
VQR RECIBIDO. ——U

SANTA CLARÁII 
EN ESPERA

DE TUS 
FAVORES

RAD lOCAMPUS
UN PROGRAMA DE INFORMACION UNIVERSITARIA 
HECHO POR Y PARA UNIVERSITARIOS.

TODOS LOS LUNES A LAS 8 DE LA TARDE

ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL 1485 K^'
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í ^Íejoras sociales en ¡a capital
'i^titréj

m^^

M. ARAUS

abrazo 
1 leal

£1 nuevo centro social polivalente del barrio ciudarrealeño 
de La Granja y el de reinserción de toxicómanos en la 
arretera del Vicario fueron inaugurados ayer con la asis- 
Itnda del consejero de Sanidad y Bienestar Social del 
(Gobierno Regional, Antonio Pina.
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lía derecha- la entrada principal del centro social de La Granja, a la izquierda, fachada del centro de toxixcómanos.

El consejero de Sanidad, Antonio Pina, acudió ayer ai acto de apertura de las nuevas dependencias en Ciudad Real

Inauguración simultánea del centro social de La 
Granja y el de reinserción de toxicómanos
”EI alcalde informó de la puesta en marcha en un futuro de una escuela taller para la construcción de viviendas
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La Junta de Comunidades, el 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
y Cáritas han colaborado para 
poner en marcha el centro social 
polivalente del barrio de La 
Granja. La inversión necesaria 
para su edificación supera los 
cuarenta millones de pesetas, 
aportados en su mayoría por la 
Consejería de Bienestar Social 
ylaCorporación Municipal.

En el acto de inauguración 
del nuevo edificio estuvieron 
presentes el consejero de Bie
nestar Social, Antonio Pina, el 
obispo. Rafael Torija, y el alcal
de, Lorenzo Selas. Todo.s ellos 
mostraron su satisfacción por la 
puesta en práctica de este pro- 
¡ecto cuyo sistema de ejecución 
ha tenido la particularidad de 
servir de medio de inserción 
Wl para un grupo de jóvene.s 
marginados.

El curso de inserción profe
sional agrupó a quince gitanos 
) cinco payos, a travé.s de un 
convenio en el que ha parti
cipado Cáritas Diocesana.

El,barrio de La Granja es 
ce reciente creación, nació hace 
«rededor de nueve años,, y ya 
entonces se pensaba en este cen- 
J»social, cuya construcción real 

* lardado menos de doce 
*cs. El centro atenderá espe- 
cmlmente a jóvenes y niños, 
Pnes son en su mayoría los que 
componen la población de esta 
^enn de la capital.

El edificio es de dos plantas, 
tercera 

"'^^Eoieca, salón de usos 
J'Ples, salas de actividades, 

’-ces, despachos, sala para 
^weión de vecinos, aseo,s y 
elliT P***" ’^i'^’-i^válidos. Todo 

superficie total de 
■ w metros cuadrados.
Wl?. ’*'' P™8^‘™‘‘ <''-’ "-a- 
10 f .^^'^i'’c^ en este momen- 

•meionan ya un piso pro-

tegido para chicos y un piso pro
tegido para chicas. Son múlti
ples los proyectos de servicios 
a las familias y población del 
barrio, a otras barriadas cerca
nas, como la zona de San Martín 
de Porres.

En su intervención durante 
el acto inaugural, Antonio Pina 
señaló que “tengo especial cari
ño a este centro pues pertenece 
a un barrio que prácticamente 
nación con la Comunidad Autó
noma de Castilla-La Mancha”.

También indicó que, “desta
caría sobremanera el hecho de 
que con la edificación del centro 
se hit formado a 20 personas. 
Aunque el edificio se tirara sólo 
por eso habría valido la pena”.

El alcalde dt: Ciudad Real 
apuntó la posibilidad, estudiada 
en la actualidad, de que estos 
jóvenes pasen a construirse sus 
propias viviendas dentro del 
plan regional de la Consejería 
de Política Territorial, presen
tado esta semana 
capital.

El consejero 

en nuestra

de Sanidad
resalló la labor del Ayuntamien
to, porque ofrece a Ciudad Real 
inmejorables servicios sociales, 
“un servicio humilde, sencillo, 
pero elemental para la sociedad,. 
aunque no brille”.

Reinserción de toxicómanos
C La inauguración del centro 

estuvosocial de La
acompañada por la puesta en 
marcha también del centro de 
reinserción de toxicómanos de 
la carretera de El Vicario.

Este nuevo edificio que alber
gará entre quince y veinte jóve
nes en fase de reinserción labo
ral y social. El centro, que se 
encuentra a cuatro kilómetros 
de Ciudad Real, está construido 
en un solar de 40.()()() metros 
cuadrados, con 480 edificados.

PAUI. WHITE

Antonio Pina junto al alcalde, lorenzo Selas, durante la rueda de prensa. I’ALJI. WHITE

Pina dice que no 
informar sobre La

puede
Atalaya

M.A.

Durante su estancia ayer en
Ciudad Real.
Sanidad y I 
Antonio Pina 

! consejero de

afirmó que no
podía adelantar una resolución 
definitiva sobre el centro de 
minusválidos psíquicos de La 
Atalaya, "no voy a informar 
sobre decisiones que compelen 
a otras administraciones públi-

Respecto al malestar y pro
testas de la Asociación de Padres 
de este centro, declaró que lo.s 
padres conocen todas las accio
nes de la Consejería, y las posi
ciones del Ayuntamiento y la 
Diputación, e insistió en que no 
se puede hablar de rumores \ 

consejero, “eso no es un buen 
síntoma de entendimiento".

En otro sentido, Antonio Pina 
afirmó que es normal que los 
padre.s sientan inquietudes por 
sus hijos, y que es os* es bueno, 
aunque añadió que no siempre 
hay una relación real entre las 
inquietudes de los tutores y lo
que percibe la opinión pública.

El consejero de Bienestar 
Social comentó que hace tan sólo 
un mes había mantenido una 
reunión con la Asociación de 
padres en la qu<*^dio toda la 
información que pudo sobre la 
situación, y señaló que tras lo 
ocurrido \ las proiesla.s puestas 
tic mamfiesio ha dirigido una 
carta a los padres para expo
nerles su parecer.

Sobre las condiciones del cen

tro de La Atalaya, aseguró que 
el nivel de calidad de la atención 
del personal a los residentes es 
de lujo.

Respecto a si se llevará o no 
a cabo la construcción de un 
nuevo centro el consejero no dio 
respuesta, “hasta t|ue no se lle
gue a un acuerdo definitivo con 
otras administraciones; debo 
tener la cautela de no decir nada 
que no me corresponde decir a 
mí”.

Informó de que continúan- 
realizándose inversionc.s en el 
centro para haccrlo cada vez má.s 
habitable y cómodo. Por último, 
comentó que antes los padres 
pusieron de manifiesto su nega
tiva a cambiar el emplazamiento 
del centro, y “ahora cambian de 
mentalidad, no hay que ser tan 
maniqueista en las posiciones".

22
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Tomás Guijarro y Marcelino Félix hablaron del Primero de Mayo y de la negociación colectiva. PAUL WHITE

Marcelino Camacho vendrá a Ciudad Real el día 26 a presentar sus memorias

CCOO y UGT no saben si irán juntos 
en Puertollano y Almadén el 1 de mayo

Tomás Guijarro cree que mayo será un mes de movilizaciones en Ciudad Real

Los sindicatos Comisiones Obreras y UGT aún no han 
decidido si celebrarán conjuntamente la fíesta del Pri
mero de Mayo en Puertollano y Almadén, según señaló 
ayer el secretario de organización de CCOO, Marcelino 
Félix.

C.M.L.

Comisiones Obreras.y UGT 
deben todavía decidir si acu
dirán juntos a las manifesta
ciones del Primero de Mayo 
en Puertollano y Almadén, 
mientras que ya es seguro que 
lo harán en Ciudad Real y 
Alcázar de San Juan, según 
señaló ayer Marcelino Félix.

Los secretarios de Organi
zación y Acción Sindical, 
Tomás Guijarro, de CCOO 
ofrecieron ayer una rueda de 
prensa para dar cuenta de las 
actividades organizadas por el 
sindicato de cara al Primero

El STE seguirá luchando por la 
homologación salarial

C.M.L.

El Sindicato de Trabajadores 
de la Enseñanza seguirá 
luchando para conseguir que el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia homologue sus sueldos 
con los trabajadores de su mis
ma categoría de otros minis
terios, según señalaron ayer 
Martín Ruiz y Augusto Serra
no..

Ambo.s dirigentes del STE 
señalaron que han instado al 
Gobierno para la apertura de 
la mesa negociadora antes del 

de Mayo y de la situación 
actual de la negociación colec
tiva..

La.s Jornadas Sindicales del 
Primero de Mayo comenzarán 
el día 25 en Valdepeñas, con 
la entrega de premios a los 
niños que han participado en 
el concurso de redacción sobre 
el sindicalismo. El mismo día, 
en Puertollano, Enrique Lillo 
hablará sobre la Ley de Salud 
Laboral.

El día 26, Marcelino Cama
cho vendrá a Ciudad Real para 
presentar sus memorias, que 
ha publicado bajo el título de 
“Confieso que he luchado”. El

30 de abril y que, en caso con
trario, "habrá paros de los pro
fesores”.

El STE se apoya en esta nue
va fase reivindicativa en el pro
yecto de lev apn'bado por el 
Parlamento autónomo canario, 
región q"ffe tiene competencias 
en educación y que ha decidido 
homologar los sueldos del cuer
po docente con los de los otros 
ministerios. Augusto Serrano 
aseguró que el Gobierno cen
tral había presionado al minis
tro de Educación y al Gobierno 
canario para que no se llevara 

mismo día 26, Arturo Eche
varría hablará en Puertollano 
sobre los problemas medioam
bientales y Enrique Lillo esta
rá en Valdepeñas para hablar 
sobre la crisis del empleo.

También el día 29 y en Val
depeñas se celebrará un video- 
forum con el tema de “La cri
sis más allá de sus cifras”.

Finalmente, el día 29 tendrá 
lugar en Ciudad Real una 
mesa redonda sobre el con
venio marco que presentará 
CCOO para los alumnos de 
las escuelas-taller.

Por su parte, el secretario 
de Acción Sindical de CCOO 
dio cuenta de la situación 
actual de la negociación colec
tiva en la provincia.

Tomás Guijarro indicó que 
si la patronal continúa con su 
actitud, mayo será posiblemen
te un mes muy reivindicativo 

adelante el proyecto, que ini- 
ciahnente partió de una inicia
tiva popular del STE de las islas 
mediante la recogida de 2().()()() 
firmas.

El Sindicato de Trabajadorc.s 
de la Enseñanza cree que con 
este precedente ai Ministerio 
le será más difícil negarse a 
las reivindicaciones del colec
tivo.

Por otro lado, el STE mani
festó su total apoyo al personal 
laboral del MEC que ayer 
comenzó sus paro.s reivindica
tivos. 

en la provincia. Respecto a los 
diferentes convenios colectivos 
que se están negociando en 
estos días, dijo que algunos 
están muy avanzados y sólo 
uno terminado: el de frutos 
secos.

El convenio de la limpieza 
conoce, según Guijarro, 12 
reuniones y “se avanza con 
dificultad, ya que la patronal 
no acepta algunas condiciones, 
como las referentes a las cate
gorías, contratación, etc”.

Las negociaciones del con
venio de la madera están rotas, 
según el sindicalista, y “posi
blemente habrá que rcurrir a 
las movilizaciones”. Respecto 
al convenio del campo, Gui
jarro dijo que “la negociación 
es lenta y difícil porque hay 
que reformar casi todos los 
artículos del convenio vigen
te”.

z\ugu.sto Serrano. PAUL WHITE

La UVI-Movil no funciona p«r la „„^,

El comité de 
empresa de 
Emergencia, en 
contra del cierre 
de la UVI-Móvil

-------------------- -i
El comité de empresa ddj 

seis-Emergencia Ciudad H 
está en desacuerdo con el cierre 
nocturno del servico médico de 
UVI-Móvil, que funcionaba’ 
durante las 24 horas del día des
de julio de 1987. i

El comité de empresa señala! 
que “desde el primer trimestre 
de 1990, por orden de la Direc
ción del seis-Emergencia Ciu-Í 
dad Real, unilateralmente,» 
contra de la opinión del Comité 
de Empresa, colectivo médicoyi 
trabajadores del SCIS, y sin qué 
se tenga constancia del permiso 
preceptivo de las autoridades' 
con competencias en el tenia! 
(Gobierno Civil, Dirección Pro-! 
vincial de Trabajo, Delegaciónj 
de Sanidad, etc) se suprime el 
servicio médico en turnos de’ 
noche alternetivos en Valdepe
ñas, Manzanares, Puertollano y 
Ciudad Real, abandonando la 
asistencia primaria en dichas^ 
áreas y cubriendo con la 
UVI-Móvil más cerncana la asis-' 
tencia secundaria, que a surca 
abandona la asistencia en so 
área”.

El comité de empresa cree 
que el cierre incumple lo e» 
pulado en el convenio colectó 
sobre funcionamiento ini»' 
terrumpido del servicio durante 

- las 24 horas, en el reglamento 
de régimen interno, en el Esta
tuto de los trabajadores, etc

Esta medida, añade el com¡^ 
discrimina a los habitantes 
la provincia al derecho a la asis
tencia extrahospitalaria en J 
momentos críticos.“Los 
de Valdepeñas, Puertollant
Manzanares y Ciudad Reai pií 
den un derecho adquirido dura 
te cuatro años, mientras que ^ 
ricamente lo mantienen os 
Alcázar, Almadén y Tome ® 

“Esta situación, coíciurc 
está siendo poermitida P®’j 
presidente de la Diputación 
vincial (es la Administrado 
mayor peso específico en 
gcncia Ciudad Real) y j^ 
representantes legales 
ayuntamientos de Ciu a 
Puertollano, Valdepeña y 
zanares. Finalmente, e 
indica que “los ®’’P®’^®? j 
tran que los s^e 
UVI-Móvil evitan la mu ^ 

de infado de 
v la mortali®muchos casos 

cardio agudo 
gcncrla en el 
los casos.

43 por cien’®
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^ (Conflictividad laboral
tüvo lugar la primera de las tres jornadas 
elsa previstas por el personal laboral del 

^^•- ferio de Educación y Ciencia para reivin-

nistración. Según los sindicatos UGT y CCOO 
Ias cifras de seguimiento a la huelga están en 
torno al 90 por ciento, mientras que la Dirección 
Provincial de Educación rebaja este porcentaje 
hasta el 61 por ciento. Sin embargo, ambas partes

reconocieron la ausencia de problemas durante 
la jornada, en la que, según todos los testi
monios, se respetaron los servicios mínimos. El 
día 24 está previsto realizar una concentración 
frente a la sede de la Dirección Provincial.

. entre otras cosas, la equiparación salarial 
del personal laboral del resto de la Admi-

- UGTy CCOO aseguran que la respuesta a la huelga fue del 90 por cien y la Dirección Provincial del MEC dice que rondó el 61

El personal laboral del MEC se concentrará el día 
24 frente a la sede del Ministerio en Ciudad Real

^^Los huelguistas respetaron los servicios mínimos establecidos
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C.M.L.

El personal laboral del Minis- 
lerio de Educación y Ciencia, 
oue ayer protagonizó la primera 
1 las tres jornadas de huelga 
previstas para reivindicar, entre 

cosas, la equiparación de 
sus salarios con los del personal 
laboral del resto de la Admi
nistración, se concentrará el 
próximo día 24 frente a la sede 
¡el Ministerio en Ciudad Real, 
en el edificio de servicios múl- 
bplcs, según informó Josefa Pei
nado,’ miembro del Comité de 
empresa por Comisiones Obre
ras.

Por otro lado, tanto Josefa 
Peinado como Manuel Viso, de 
UGT, coincidieron a la hora de 
evaluar el nivel de participación 
en la huelga, que para CCOO 
estuvo en torno al 90 por ciento 
en toda la provincia y en el 94 
para IJGT. Sin embargo, Manuel 
Morales, director provincial del 
MEC, indicó que el porcentaje 
de huelguistas fue del 61,55 por 
cien, ya que, según sus datos, 
(lelos333 trabajadores acogidos 
al convenio, sólo secundaron el 
paro 205.

Manuel Morales valoró posi
tivamente el respeto a los ser
vicios mínimos establecidos por 
parte de los huelguistas y señaló 
que las negociaciones del colec
tivo con el Ministerio están 
abiertas. Lo.s sindicatos y la 
Dirección Provincial acordaron 
establecer servicios mínimos en 
seis centros de la provincia, cinco 
de ellos dedicados a la educación 
especial, concretamente los dos 
de Ciudad Real, el de Puerto
llano, Tomelloso y el del Val
depeñas. El sexto centro que 
contó con servicios mínimos fue 
el “Virgen de las Cruces” de 
Daimiel, dedicado a la formación 
profesional agraria en régimen

El personal laboral del MEC reivindica mejoras salariales.

de internado.
En este sentido, Adrián Sán

chez, director del centro de edu
cación especial de Ciudad Real, 
indicó que la huelga había tenido . 
bastante incidencia dentro del 
personal que atiende directa
mente a los alumnos, aunque no 
tanta entre el personal de cocina 
y mantenimiento y añadió que, 
de los 150 o 160 alumnos que 
tiene el centro, sólo acudieron 
al centro ayer, de los externos.

el 5 o el 10 por ciento. Para 
LJGT, la huelga tuvo ayer más 
incidencia entre los niveles más 
bajos de este colectivo, mientras 
que los má.s altos secundaron en 
menor medida el paro.

Según un comunicado de 
prensa difundido por la Fede
ración de Trabajadore.s de la 
Enseñanza de UGT, “en la pro
vincia de Ciudad Real, la mayo
ría de los directores están 
enviando telegramas al Ministe

rio de Educación apoyando al 
personal laboral del MEC”. Por 
otro lado, FETE-UGT asegura 
que “el personal laboral del, 
MEC ha dejado muy claro que 
no está dispuesto a seguir 
cobrando 61.000 pesetas mensua
les ni a permitir que el MEC 
se siga burlando de él”.

“Las huelgas se reanudarán 
los próximos días 24 y 25 de 
abril, continúa el comunicado, y 
de persistir la actitud del MEC

se está estudiando la posibilidad 
de realizar una gran movilización 
en el mes de mayo”.

Por otro lado, Josefa Peinado 
señaló que se había intentado 
que los niños no acudieran a los 
centros de enseñanza los próxi
mos días 24 y 25 para lograr 
una mayor presión, pero el 
Ministerio ha ordenado que los 
centros permanezcan abiertos 
durante los dos restantes días de 
huelga.

El precio de la leche

Antonio Salinas.

En una reunión con Antonio Salinas de mediador

ASAJA quiere hablar con los 
industriales del sector lácteo

C.M.L.

^^^ ^^ solicitado al dele- 
^^ Agricultura, Antonio 

•tas, una reunión con repre- 
indsutriales 

u precios de
D j ^^S^'^^ informó Floren- 
t^odríguez.

°''g‘''^'2ación agraria quie- 
tura ® .^®^®S^do de Agicul- 
entrp ^^^L^ como mediador 
reuniÁ^'^°^^ P^^^’^cs durante la 

’’» 9ne posiblemente se

lleve a cabo la semana próxima.
Florencio Rodríguez señaló 

que “el delegado ha mostrado 
una disposición positiva para 
tratar de solucionar los graves 
problemas que tienen plantea
dos los ganaderos de la pro
vincia”. El problema más acu
ciante actualmente para éstos 
es la caída de los precios de 
la leche experimentada el últi
mo raes, que la ha colocado 
en las cotas más bajas del año.

Precios ruinosos

Los precios que pagan los 
industriales a los ganaderos por 
la leche están fijados en estos 
momentos en 13 pesetas gra- 
do/grasa por la de oveja, 10 por 
la de cabra y 34 por la de vaca, 
precios que los productores 
califican de “ruinosos”. Según 
ASAJA, estas cantidades son 
similares a las que se pagaban 
hace cinco' años, y aún más 
bajas.
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Muestra itinerante organizada por la Casa de Cultura de Alcázar de San Juan

Pinturas de Arsenia Tenorio en la
Biblioteca Pública de Ciudad Real

José Samuel 
Guerrero 
encabeza la lis,, 
del PUR para ■ 
Ayuntamiento

Las obras se enmarcan dentro del estilo expresionista

Ha llegado a nuestra capi
tal la muestra pictórica de 
Arsenia Tenorio^ que orga
niza de modo itinerante la 
Casa de Cultura de Alcá
zar de San Juan. La expo
sición permanece abierta a 
los interesados en la 
Biblioteca Pública de Ciu
dad Real.

LG^ORTIZ

Durante estos días se euel- 
ga en la Biblioteca Pública de 
Ciudad Real, la exposición de 
la pintora toledana, Asunción 
García García, Arsenia Teno
rio. Muestra itinerante que ha 
organizado la Casa Municipal 
de Cultura de Alcázar de San 
Juan, dor¡fde se ha exhibido 
por primera vez, para después 
desplazarse a Villacañas y 
Daimiel.

Asunción García o Arsenia 
Tenorio nos ofrece su último 
quehacer pictórico dentro de 
la línea expresionista que ya 
emprendiera años atrás y con 
la que está consiguiendo ade
más de su personal lenguaje 
pictórico cosechar merecidos 
éxitos.

La pintura de Arsenia 
Tenorio es colorista. Fauvista, 
el dibujo se sublima al cro
matismo que es lo primordial 
y con el que consigue sus 
composiciones, donde predo
mina la figura humana, en 
grupos o bien aisladas e 
inmersas en sus propios con
textos. Por otro lado, se trata 
de una obra donde la crea
tividad se manifiesta con toda 
su plenitud.

En sus cuadros, funde la 
iconografía de pintores "clá-

La Asociación contra el Cáncer pide la 
colaboración de todos el 7 de mayo

LT

Los responsables de la orga
nización de la cuestación contra 
el cáncer en Ciudad Real se 
reunieron en el Gobierno Civil 
para abordar los detalles de la 
celebración de la recogida de 
donativos el próximo 7 de mayo.

Tras el encuentro, la Asocia
ción contra el Cáncer en nuestra 
capital ha hecho público un 
comunicado en el que solicita 
la colaboración de lodos en la 
lucha contra esta enfermedad.

El escrito señala, "el arma 
má.s eficaz contra el cáncer es 
el diagnóstico precoz y trata
miento inmediato: ningún enfer
mo de los (¡ue han recurrido 
a la Asociación Española contra 
el Cáncer ha quedado desaten
dido”.

En la capital se establecerán 
un total de treinta mesas, a las 
que se puede acudir para entre
gar un donativo y realizar cual
quier tipo de sugerencia de apo

La artista junto a dos de sus licncios expuestos en ia Biblioteca. PAUL WHITE

sicos", como Bacon, con imá
genes de la cultura de ahora, 
fundamentalmente como el 
cartelismo, comics, o prensa. 
Destaca en sus creaciones la 
ironía, el humor, lo sarcástico 
e incluso lo macabro.

Por otro lado, Asunción 
García también nos ofrece 
atisbos de resonancias urba
nas. Su temática se inspira en 
la calle, en lo cotidiano.

Hay denuncia y reflexión, 
no solamente ante el hecho 
pictórico, sino también sobre 
el ser humano. En su obra 
se percibe cierta ambigüedad 
y ambivalencia.

Técnicamente, Arsenia 
Tenorio estructura y fracciona

yo a esta incialiva.
"Gracias a tu donativo en el 

año 1991 y anteriores, se aten
dieron diez enfermos nuevos el 
pasado año y cincuenta en revi
sión de sus tratamientos. A par
le de 25 asistencias por ayudas 
económicas, farmacia, viajes, 
ambulancias...”

Una serie de slogans han sido 
elaborados por la Asociación 
Española contra el Cáncer para 
animar a lodos los ciudadanos 
a colaborar el próximo 7 de 
mayo en la cuestación, "recuér
dalo. te necesitamos. Ilusión y 
esperanza”, "por tu propio inte
rés. colabora contra el cáncer, 
es obra de lodos. Entrega tu 
donativo el próximo día 7 de 
mayo". Por último, la Asocia
ción recuerda que kr mejora 
arma en esta lucha contra la 
enfermedad es el diagnóstico 
precoz, y señala que en la sede 
de esiíi agrupación se puede 
recoger el Código Europeo con
tra el Cáncer. 

la superficie del cuadro en 
planos o, mejor aún. sectores 
ricos de color, en los que pre
dominan las gamas cálidas, 
azules y verdes. El dibujo que
da como dijimos abocetado, 
pero preciso y justo, con el 
que busca las claves en su 
combinación con la policro
mía y el escenario en el que 
desenvolver la trama argu
mental de sus personajes, fun
damentalmente femeninos. "

Los dibujos que incorpora 
en esta muestra son suma
mente esquemáticos, realiza
dos a tinta sobre papel, donde 
además de la originalidad, 
predomina un exquisito estu
dio de curvas y planos.

La Junta de Damas de la lucha contra el cáncer. HERRERA PIÑA

Su.s pintura.s no.s hablan de 
las relaciones humanas, la 
calle, de la sordidez, frustra
ción y soledad. La lírica de 
la policromía, al servicio de 
las imágenes, que dirige diréc- 
tamente los sentidos.

Los interesados en conocer 
lo.s lienzos de esta pintora cas
tellano-manchega pueden 
acudir a la Biblioteca Pública 
de Ciudad Real, y comprobar 
el contenido y plasticidad de 
su obra, en la que encontra
mos todo tipo de expresiones 
relacionadas con el ser huma
no, y sobre el hecho pictórico, 
con mucha carga de denuncia 
en todo lo que manifiesta esta 
artista toledana.

El Partido Unitario hsta de Castilla-La Mafe 
dado a conocer su canje M completa para las e|  ̂

mumcapales del próxima

La lista del PUR k 
en este mismo orden □ 
Samuel Guerrero, José Anml Antequera, Miguel ij^ 
Jesús Pellejero, Aurelio de 1 
Cruz, Ponciano DomiJ 
Antonio Gijon, Fernanda^

Camuña
Mana Gracia Muñoz, 
Martin, Jaime Arcos 
Mozos, Maria de Lo.s AnJ 
Lopez, Francisco Julián del J 
mo, Antonio Maldonado Grel 
gorio Sánchez, Julián GuirreJ 
Prado Rincón, Alberto Ve J 
Maria de la Concepción Gómel 
Carmen Domínguez, AnseiJ 
Quilez, José Antonio Borrás'» 
Valeriano Donale. 1

El PUR también ha preseJ 
tado sus candidatos al PariJ 
mentó de Castilla-La manchal 
inmediatamente después J 
haberlo hecho el PSOE, con] 
que ha sido asignado el puesiJ 
número dos de presentación] 
candidaturas. . |

Vidal Montoro 
habló en
“Quesoman” dd 
ovino y el queso 
manchego

Vidal Montoro, director del 
centro Regional de Selecciónj 
Reproducción Animal 
(CERSYRA), pronunció arel 
en “Quesoman” una conferem 
cia sobre el ganado ovino y J 
queso manchego. Al acto asía 
licron ganadero.s de la RegióB 
interesados por estos lemas. 1

Montoro inició su charí 
comentando los proyectos y acti| 
vidades que lleva a cabo el Ceal 
tro, que se dedica a la selccciói 
del ganado ovino. Habló lamj 
bién de la importancia (le lacia 
de raza manchega que e.stádal 
do sus frutos con los primero! 
machos de mejora genética, j

Segu idam'enie hizo 
recorrido sobre la importan^ 
del pastoreo, las caracterisnea 
de nuestra oveja y la disUR 
ción del ganado ovino en Eorj 
pa. Puso gran interés en q 
tacar la competencia que po^ 
suponer la oveja francesa, g 
altos volúmenes de P*^® 
y pidió a los ganaderos que 
ten de mejorar las ‘•^'^^J 
ticas de nuestra cabaña
de cara al Mercado Unico. 1

Destacó, finalmente, qoej 
volumen de leche dcsim^J 
la producción de qu-^^’ .1 
entíe un 15 y un M »^ 
buenas perpectivas de fu 1 
que este volumen aumen J 
el consiguiente aumc^ 1 
ingreso.s por este concep^ 1

En la jornada de » j 
efectuó la Presentació» 1 
gula del Queso M»^ 
el delegado de la 1 
Antonio Salinas.. I
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l^os trabajadores piden un aumento salarial del nueve por ciento

Ana BARCENILLA

Repsol tendrá que funcionar con los servicios mínimos durante ia huelga.
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para que veas mejor

COPE

HACHO FORJUAM

comité de huelga, no es mucho 
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oróximos días 23^ 24, 25 y 26 de este mes, los tra- 
' dores de la Compañía Sevillana de Electricidad rea- 

r rán una huelga de once de la mañana a una y media 
n mediodía. Durante este tiempo, el grupo térmico de

isejí<^

PUERTOLLANO Viernes, 19 de 
Abrü de

Heirindicaciones sindicales ■
Para romper el bloqueo del convenio colectivo

Sevillana de Electricidad irá a 
la huelga la próxima semana

del
; so

La huelga ha sido convocada 
los sindicatos UGT, CC.OO 

¡la asociación de cuadros como 
*d¡da de presión ante el blo- 
ueo del convenio. Manuel Lle

rena secretario general provincial 
Federación Estatal de Quí- 

Ícas y Energéticas (FETIQUE) 
v miembro del comité de huelga 
he Sevillana de Electricidad, ha 
declarado que la empresa no ha 
aceptado ninguna de sus reivin
dicaciones. Según Manuel Llere
na la plataforma presentada por 
laempresa el 9 de abril es regre
siva frente a los trabajadores en 
iodos sus puntos, pero especial
mente en el referido a las clases 
pasivas. El portavoz del comité 
de huelga puso como ejemplo el 
caso de los jubilados, a los que 
el convenio en vigor reconoce 
que perciban el cien por cien de 

sueldo tras la jubilación y la 
empresa quiere suprimirlo. Sin 
embargo, según señaló Llerena, 
se podría negociar el estableci
miento de un fondo de pensiones.

Aderhás del problema de las 
clases pasivas, los trabajadores de 
Sevillana reivindican una subida 
salarial del nueve por ciento, 
(rente al seis por ciento que ofre
ce la empresa. En opinión del

lor de 
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nferen 
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El centro “La 
Iaguna“ 
realizará una 
excursión a 
Portugal

La comisión de gobierno del 
Ayuntamiento de Puertollano 
aprobó en su sesión semanal del 
pasado miércoles el programa de 
actividades del centro ocupacio
nal “La laguna” para este año, 
ron un presupuesto inicial de dos 
millones de pesetas. Excursiones 
a Mallorca, Portugal y Madrid 
ron algunas de las actividades 
* este programa, además de la 
Aviación del centro “La lagu- 
nn a Agrupación Nacional de 
Minusválidos Psíquicos (ANDE), 
be esta forma, los alumnos del 
rontro podrán participar en com
peticiones deportivas nacionales.

Además la comisión aprobó 
''arias certificaciones de obras, 
entre otras el proyecto de refor- 

de la piscina municipal 
abierta, la tercera fase del recin- 

lerial, el proyecto del centro 
, ’bl y urbanización de la

'^^'jJ^S^r y la instala- 
1 b de aire acondicionado en 

Lasa Consistorial.
^fo de los acuerdos adop- 

'^^^ ^^ comisión fue soli- 
mi/ ^ '^ Consejería de Agri- 
nidaT Junta de Comu- 
y^ de Castilla-La Mancha 

acondicionamiento de varios 
^ rurales.

millones de beneficios al año. El 
establecimiento de la jornada 
continua todo el año, reducién
dola a 37 horas semanales es otro 
de los puntos de fricción entre 
empresa y trabajadores. Este 
periódico intentó sin éxito poner
se en comunicación con los res
ponsables de la empresa, que a 
última hora de la tarde estaba 
reunida.

Sigue a tu equipo con 

la COPE.

Estarás como en 

tribuna sin salir 

de casa.

M.C.D.2022
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—"-- Actividad comercial ^« Promoción

Alcázar contará con un nuevo centro comercial.

Especialmente en Alemania

Aumentan las exportaciones 
de vino manchego en Europa

D.V.

Con el fin de relanzar el comercio

Alcázar contará con un
nuevo centro comercial

El proyecto se ubicará en el P‘40f junto al nuevo hospital

Las exportaciones de vino con 
Denominación de Origen La 
Mancha se tripliaron el pasado 
año, 1990, con respecto a 1989. 
Vendiéndose un total de 127,500 
hectólitros por un valor aproxi
mado de 850 millones de pts.

De todos los países receptores 
del vino Mancha, destaca Ale
mania, con más de 72.000 hec
tólitros, Inglaterra con 23.000, 
Francia y Dinamarca con algo 
más de 7000,hectólitros y Bél
gica con 3.400.

La Mancha cuenta también 
con clientes de sus .vinos en otros

países de los ^continentes F 
peo y Americano, aunque^ 
cantidades menos significa,Í

Por otra parte, fuentes d i 
Consejo Regulador de la 
minación de Origen La Maní 
aseguraron que en los tresÍ 
meros meses de 1991, se ha S 
dido una cantidad similar Í 
alcanzada en 1990. ’

El vino de Denominación 4 
Ongen Mancha está comena, 
do a exportarse con mayor [ni 
Iidad que anteriormente, debió, 
a la promoción que se está 
haciendo del mismo en los paí
ses comunitarios antes mencin 
nados.

■■ Asociaciones de voluntarios 1

Protección Civil organiza un 
curso para formadores

Al menos treinta comerciantes de Alcázar han mani
festado su deseo de constituir una sociedad encargada, 
en el más breve plazo de tiempo posible, de construir 
un centro comercial en el P-40, Junto al nuevo hospital 
in ter pro vin dal.

Domin VILLAREJO

El proyecto, con el que se pre
tende relanzar el comercio alca- 
zarcño y hacer frente a la com
petencia dél futuro hipermercado 
que instalará una multinacional 
en esta localidad, contaría con 
ayudas municipales, según ha 
comunicado a la Asociación de 
Comercio, el alcalde de Alcázar, 
Anastasio López Ramírez.

L<ípcz Ramírez no especificó 
a cuanto ascenderían las ayudas 
hasta concretar el número total 
de comerciantes interesados en el 
proyecto, según indicó el secre
tario de la Asociación. Victorino 
Cano, quien agregó que el plazo 

para adoptar la decisión no puede 
alargarse mucho más de finales 
del presente año, con el fin de 
que el centro comercial pueda 
entrar en funcionamiento al tiem
po que lo haga el hospital.

De momento, los interesados 
han creado una comisión encar
gada de gestionar la incorpora
ción a la sociedad de nuevos 
comerciantes y el resto de trá
mites necesarios.

El centro comercial que se pre
tende construir contará con múl- 
tiple.s servicios, como parque 
infantil y cafeterías, al estilo de 
los que se construyen en las gran
des ciudades. Su tamaño depen
derá del número de comerciantes 

dispuestos a integrarsc en el pro
yecto, ya que por parte del Ayun
tamiento no se han puesto trabas 
en cuanto al número de metros 
cuadrados de terreno de los que 
pueden disponer en el lugar hoy 
por hoy más privilegiado de 
Alcázar.

El alcalde informó a la Aso
ciación de Comercio de otro 
sumamente importante para el 
sector en esta ciudad como son 
los aparcamientos, en concreto, el 
Ayuntamiento dispondrá dos 
zonas de estacionamiento con una 
capacidad superior a ,500 plazas 
situadas en el centro de la 
localidad.

lará en el patio de la antigua 
Enológica con entrada para vehí
culos por la calle Canalejas y sali
da peatonal a Emilio Castelar. 
Este tendrá una capacidad para 
250 vehículos. El otro aparca
miento, con 300 plazas, está situa
do entre las calles Alvarez Guerra 
y Avenida de Criptana.

D.V.

El próximo lune.s comenzará 
en Alcázar de San Juan un curso 
regional destinado a responsa
bles de agrupaciones de Protec
ción Civil de cuatro días de dura
ción y denominado “Curso de 
formación de formadores”.

Entre los tema.s a tratar des
tacan “Técnica.s educativas”, 
“Que es la protección civil”, “Es
tructura orgánica y operatiav de 
una emergencia planificada”, 
“Intervención en pequeños y 
grandes siniestros”, “Refugios y 
salud pública”, “Aspectos legales 
de la intervención”, “Distintos 
tipos de incendios”, “Mercancías 
peligrosas y materias inflama
bles” entre otros.

Los encargados de impartir el 
curso serán el director general 
de Administración Local, 
Venancio Rubio, el director de 

los Servicios Especiales de pre. 
vención y extinción de incendios 
del SEPEI de Albacete, José 
María Ramírez y, entre otros, 
el jefe de la sección médica del 
Servicio contra incendios y sal
vamentos de Ciudad Real, Fran
cisco Hermoso.

Al curso asistirán 30 respon
sables de agrupaciones de volun
tarios de Protección Civil de la 
región, quienes posteriormente 
se encargarán de impartir las 
enseñanzas recibidas durante el 
mismo en colegios, asociaciones 
y colectivos de ciudadanos, ade
más de las propias asociaciones 
locales de Protección Civil.

Con los cursos se pretende 
actualizar los conocimientos de 
los voluntarios de la asociación 
y dar a conocer al resto de los 
ciudadanos cual es la función de 
la misma dentro de la sociedad.

12- 13 - 22 - 25 - 31 - 37

BRIOCASA, S.A.
C/ Santa Ana la Vieja, 58. LA SOLANA. CIUDAD REAL 
Acuerdos adoptados por unanimidad en Junta Universal 
celebrada el 12 de Abril de 1991
1 .- Transformación de la Sociedad Anónima “BRIOCASA” 
en otra de Responsabilidad Limitada con la denomi
nación “BRIOCASA, S.L.”

La Solana, a 12 de Abril de 1991 
Fdo. Amalia. Briones Mateos-Aparicio, en calidad de 

PRESIDENTE DE BRIOCASA, S.A.

Por acuerdo de la Junta Universal de 
“ALQUILER DE MAQUINARIA PESA
DA, S.L.” de 18 de Abril de 1991, ha 
sido ampliado el objeto de esta Socie
dad a “el servicio de transporte público 
de mercancías”.

EL ADMINISTRADOR UNICO

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que rúe tracen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerle por todo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua, Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mips. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
dias seguidos, sin decir el pedido, 
dentro de tres dias será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas.

B NUMERO COMPLEMENTARIO B PAif^mA
MODA HOMBRE-MUJER

O PfiLOHfi N\ 10 TEL. 2^^11-2^2^101 
nOOfi dUOfiO Z€fiL

A SANTA 
CLARA 

Haga tres pedidos, uno de n^^ 
cios y dos imposibles, 
durante nueve días nueve A 
rías. Mismo sin tener fe. Sets 
dida. Rezar con una vela e 
dida y dejar quemar

* Publicar el noverio día.9
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El conferenciante señaló la importancia de la introducción del frío en las bodegas.

Durante su intervención en las conferencias de FER VINO-91

Antonio Avilés habló sobre las ventajas 
de introducir frío en las bodegas

Porque ¡os vinos pierden aroma si se tratan a aitas temperaturas

El ingeniero industrial y director de Técnicas Enológicas, 
Antonio Avilés Miñano, habló en Valdepenas sobre las 
ventajas de introducir el frío en las bodegas. Según 
el conferenciante, las altas temperaturas durante la 
elaboración y tratamiento de los caldos hacen que éstos 
pierdan parte de su aroma.

Elisa LADERAS

La experiencia y rentabili
dad del frío en la enología 
fue el título de la conferencia 
que Antonio Avilés Miñano, 
ingeniero industrial y director 
de Técnicas Enológicas S.A., 
pronunció el pasado miércoles 
en el marco de FERVINO-91, 
Sexto Salón de la Teconología 
del Vino, horas antes de 
cerrarse sus puertas.

El ponente, que fue pre
sentado por Jaime Sánchez 
Escribano, delegado de zona 
de Unión Fenosa en la pro
vincia, señaló a LA TRIBU
NA que de caía a nuestra

La UNED convoca becas de colaboración 
para cubrir tres plazas de profesor-tutor

_________________ E.L.

El centro provincial asociado 
’ a UNED “Lorenzo Luzuriaga” 
J aldepeñas ha hecho público 
” (-omunicado para la provisión 

bacantes de becas de colabo- 
para profesor-tutor, 

'ante la convocatoria de un 
^e méritos para la pro- 

•on de tres plazas para el curso 
posgrado en educación de per- 
’$ adultas. Los interesados 
^0 ser licenciados en Ciencias 

competencia en ‘el mercado 
europeo el frío en la bodega 
“es imprescindible” y agregó 
que es una herramienta de tra
bajo totalmente necesaria y 
que una bodega que se precie 
no puede permitirse el lujo 
de estar sin frío.

Avilés Miñano agregó que 
consideraba que el factor prin
cipal de catidadi en los vinos 
son aquellos aromas primarios 
y secundarios que quedan en 
él después de la fermentación 
y que cuando ésta tiene lugar 
a unas temperaturas excesivas, 
los aromas se pierden por el 
arrastre el carbónico.

Desde hace ocho o diez

de la Educación, en Pedagogía 
o profesores de EGB en posesión 
de otras licenciaturas con expe
riencia en el campo de la edu
cación de adultos. El trabajo con
sistirá en impartir tutorías, con 
dedicación mínima de dos horas 
semanales a lo largo de nueve 
meses, desde la fecha en que se 
inicie el mencionado curso.

Los solicitantes deberán entre
gar la instancia, que será faci
litada en la secretaría del centro 
asociado de Valdepeñas o en la 
Dirección Provincial del MEC en 

años, indicó, el frío en la 
industria enológica se ha veni
do instalando en la zona, aun
que Valdepeñas se ha dque- 
dado más rezagada debido a 
su costumbrismo y a sus ela
boraciones muy particulares. 
“Los claretes han tenido una 
salida muy buena, diferencián
dose del resto por una calidad 
mayor, hecho que posiblemen
te les ha impedido acceder a 
una tecnología, ahora quizá 
tendrán que hacer las inver
siones qsue en un principio 
no realizaron”.

Para el director de Técnicas. 
Enológicas la renovación llega 
cuando se hacen cuentas y se 
ve que la rentabilidad no da 
los resultados apetecibles.

El interés que Unión Feno
sa, organizadora de esta con
ferencia, ha prestado a su par
ticipación en FERVINO está 
propiciada por la gran deman
da que actualmente tiene esta

Ciudad Real, acompañada de 
curriculum vitae y las certifica
ciones correspondientes a los 
méritos alegados en la misma.

El plazo de presentación de 
instancias queda abierto con la 
publicación de las bases y fina
lizará a la una del mediodía del 
día 30 de abril. Estas se pueden 
presentar en el centro asociado 
o en la citada Dirección Provin
cial de Educación en la capital.

La comisión seleccionadora 
podrá realizar una entrevista per
sonal con lo.s concursantes, si lo 

empresa para suministro de 
energía a las bodegas que van 
incorporando el frío industrial 
en el proceso de la elabora
ción del vino. En número de 
frigorías por hora instaladas 
en nuestra provincia supera 
los diez millones, y se prevé 
que a medio plazo dicha capa
cidad pueda multiplicarse por 
ocho, según los estudios rea
lizados por los expertos.

Esta entidad organizó tam
bién una cata de vinos de La 
Mancha, premiados en la 
Gran Selección 91 y que estu
vo realizada y dirigida por Isi
dro Sánchez Pacheco, deléga- 
do de la Asociación Española 
de Enólogos de Ciudad Real, 
con el apoyo del centro de 
Capacitación y Experimenta
ción Vitivinícola de Tome
lloso.

Esta ha sido la última con
ferencia de las pronunciadas 
durante FERVINO-91.

estimara oportuno.
La relación provisional de aspi

rantes admitidos y excluidos se 
hará pública en el centro asociado 
de Valdepeñas, teniendo los aspi
rantes cinco días hábiles para 
reclamar, a contar desde la fecha 
en que se haga pública dicha 
relación.

Los interesados en obtener 
más información podrán dirigirse 
a la secretaría del centro asociado 
a la UNED de Valdepeñas, en 
los siguientes números de telé
fono. 321614, 322436.

Ureña insta a 
Pérez Bustos 
para que agilice 
la ampliación 
del hospital

E.L.

Herminio Ureña, secretario 
general del Partido Socialista en 
Valdepeñas, confirmó en rueda 
de prensa la visita que realizará 
hoy José Bono, en calidad de 
presidente de esta formación 
política en Castilla-La Mancha. 
El objeto de la visita es presentar 
la candidatura municipal, enca
bezada por Salvador Galán. Tras 
la presentación de la lista, Bono 
visitará y recorrerá distintos 
barrios.

La visita de Bono a la loca
lidad, según Ureña, es un orgullo 
y un honor y espera que toda 
la candidatura se sienta apoyada 
y respaldada por los máximos res
ponsables del partido.

En otro orden de cosas, Ureña 
señaló que el programa electoral 
está prácticamente ultimado, a 
falta de su redacción, aunque no 
se dará a conocer, posiblemente, 
hasta que comience la campaña 
electoral.

Tras terminar la rueda de 
prensa, Ureña instó a Carlos Sal
vador Pérez Bustos, en calidad 
de alcalde accidental, para que 
agilice los trámites de ampliación 
del hospital comarcal Gutiérrez 
Ortega y señaló que desde el 26 
de enero del pasado año, fecha 
en la que el INSALUD solicitó 
el terreno al Ayuntamiento, ya 
que este organismo se declaró 
no competente para expropiar el 
22 de marzo del 90, el 26 de 
abril, escribió al Ayuntamiento 
para solicitar la expropiación 
para continuar con los trámites 
de la remodelación. Los terrenos 
se compraron el 30 de agosto 
del pasado año y se puso este 
hecho en conocimiento del 
INSALUD, según Ureña.

Ureña afirmó que hasta el 22 
de febrero del presente año, 
fecha en la que el INSALUD 
vuelve a pedir nuevamente los 
datos de los metros que se le 
ceden y la situación de la parcela, 
hasta el 7 de marzo la comisión 
de gobierno no se dio por ente
rada, reiterando entonces la 
orden ya comunicada verbalmen
te por la Alcaldía a los servicios 
técnicos municipales para su 
urgente cumplimentación con la 
aportación de plano. Después de 
un año, según agregó, temen por
que los servicios técnicos o el 
alcalde actual no hayan decidido 
aún comunicar al INSALUD cual 
e.s la situación de la parcela y 
“sigamo.s sin dar una solución a 
la remodelación del hospital”.
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La administración tratar de unificar criterios de cara a la incorporación a Europa.

Dentro de las II Jornadas Técnicas sobre Productos Vitivinícolas

La Administración trata de aunar
criterios sobre el control de calidad

Asisten representantes del Ministerio de Agricultura y de los Consejos Reguladores

El Ministerio de Agricultura y los Consejos Reguladores 
de Denominaíción de Origen tratan de aunar criterios 
sobre la aplicación de la normativa de control de calidad 
de los productos vitivinícolas. Con este objetivo se han 
reunido en Tomelloso.

Araceli OLMEDO

El subdirector de Calidad 
Agroalimentaria, Antonio 
Barón, y el subdirector general 
del Instituto Nacional Deno
minación de Origen (INDO), 
Santiago Menéndez de Luar
ca, asistieron ayer en Tome
lloso a la inauguración de las 
II Jornadas Técnicas sobre 
Productos Vitivinícolas.

Según declaró Antonio 
Barón, con estas jornadas pre- 
teden reunir a los servicios de 
Inspección y Calidad del 
Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación y a los 
Consejor Reguladores de

Ramón González: la solidaridad no es una
palabra sólo de la izquierda

A.O.

EI presidente local del Partido 
Popular, Ramón González, presentó 
el pasado martes la candidatura de 
su partido en Tomelloso y afirmó 
que lo que pretenden con esta lista 
es cubrir los objetivos de continui
dad en las directrices políticas, ade
más de atajar poblemas como el 
de la sanidad, que según declaró, 
“sera el tema estrella en la campaña 
electoral”. González también pre
sentó el documento “Pautas para 
el progreso de Tomelloso”, de cuya 
filosofía política van a extraer cien 
medidas concretas de actuación.

Denominación de Origen, con 
el objetivo de analizar, debatir 
y establecer criterios respecto 
a la aplicación de toda la nor
mativa de control de calidad 
en el sector vitivinícola.

Esta necesidad viene creada 
por el imperativo de la Comu
nidad Europea de que exista 
una uniformidad en la apli
cación de sus normas en todo 
su ámbito de actuación.

Además, la Comunidad 
pone en marcha este año su 
propio servicio de Inspección 
de Calidad para todos los paí
ses vitivinícolas, lo que obliga 
a reforzare los mecanismos de 
coordinación entre las distin-

Una de las lineas políticas de este 
documento se refiere al progreso 
social.

A este respecto, el candidato a 
la alcaldía por el Partido Popular 
señaló que “el PP está tan com
prometido con el progreso social, 
cultural, de los servicios sociales y 
del desarrollo del tiempc' libre como 
cualquier otro partido.“ Según Gon
zález, la única diferencia se encuen
tra en que “algunos fueron más 
pillos y enarbolaron la bandera del 
progresismo social y cultural, cuan
do realmente lo que han hecho es 
dirigismo cultural y publicidad 
social". 

tas Administraciones españo
las.

En estas jornadas se va a 
analizar toda la reglamenta
ción que afecta a la elabo
ración de vinos, etiquetado, 
presentación y circulación de 
productos enológicos, así de Agricultura tiene que cola-
como los reglamentos comu
nitarios.

Por su parte, el subdirector 
general del INDO, Santiago 
Menéndez de Luarca, señaló 
que las jornadas se realizan 
en Tomelloso porque “es un 
lugar 
decir

que tiene mucho que 
en el mundo del vino”. 

Acta
entrada en vigor del 

Unica implica que los 
controles de calidad y los sis
temas de garantía afecten a 
toda la Comunidad Europea 
y el Estado español, con sus 
controles de origen, asume el 
papel de garante de la calidad

Asimismo, hizo mención aja 
integración de los disminuidos físi
cos o psíquicos y de los grupos mar
ginales. En opinión del candidato 
popular, “la solidaridad no es una 
palabra de la izquierda sino del sen
tido común” y como tal la rei
vindican.

Ramón González también habló 
sobre la situación de Tomelloso y 
afirmó que está perdiendo su pro
tagonismo en la provincia y “está 
siendo marginado con respecto a 
otros pueblos de nuestro comarca, 
porque le están quitando servicios 
que le corresponden”.

Por su parte, Juan Antonio 

de sus productos frente a 
Europa. Los Consejos Regu
ladores, por tanto, tienen que 
ser vigilantes de su reglamento 
específico y de todas las nor
mas de carácter general.

Por su parte, el Ministerio

borar con los Consejos Regu
ladores para que dichos regla
mentos se cumplan debida
mente. En opinión de Barón, 
el intercambio de información 
tiene que llevar a mejorar la 
coordinación y la calidad de 
los productos españoles. Por 
tanto, “hay que empezar a 
unificar criterios entre todos 
los que estamos implicados en 
este tema dentro de España”. 
El año pasado, las jornadas 
sobre productos 
se realizaron en 
aunque en esta 
correspondido a 
ser la sede del 

vitivinícolas 
Valladolid, 

ocasión ha 
Tomelloso 
encuentro.

Giménez Escribano, número dos en 
la lista popular, indicó que el pro
blema más acuciante en la sanidad 
de Tomelloso es la falta de medio 
humanos y técnicos.

Ramón González reconoció 
durante el encuentro con la prensa 
que en el mes de enero había anun
ciado que no quería encabezar la 
lista del PP, aunque afirmó que se 
trataba de una decisión que respon
día a un criterio político para que 
el partido buscara el mejor candi
dato. Sin embargo señaló que ahora 
se presenta porque siempre ha esta
do “donde y cuando me han dicho“ 
luchando por Tomelloso”.

El comité 
intercentros de 
RENFE convoca 
paros para los 
días 29 y 30

El Comité Intercentm 
RENFE ha decidido e™^ 
nuevos paros para los días) 
y 30 de abril. El día 29 el L 
será parcial de una hora ? 
turno, de una a dos, de 
9 de la mañana, y dé 19, ¿ 
horas, en el turno de tarde 
el día 30 el paro com^* 
de 24 horas.

L»,.<»»*oa>loria de p». 
respaldada por UGT y ccon 
obedece al fin de la tregua ¿ 
dio el Comité Intercentro 
RENFE hasta el 17 de abril par 
que accediera a sus reivindica 
Clones. La dirección de h 
empresa, desde el pasado 9 de 
abril no ha dado contestación 
En esta oferta se encontraba la 
de ampliar la plantilla de REN. 
FE en 1.000 puestos de trabajos^ 
y la subida salarial para ¿e 
año del 6.5 por ciento. Los sin
dicatos consideran insuficiente 
la oferta de la dirección, ya qne 
entre sus reivindicaciones figura 
la de ampliar la plantilla en 
5.000 empleados, aumentar los 
salarios en un 9 por cientoe 
incrementar la mayor parte de 
los pluses. Además, piden que 
se creen unidades de socono, 
y que mejoran las condiciones; 
del medio de trabajo.

El presidente del Comité dej 
empresa de RENFE en la pro
vincia de Ciudad Real, Antonio 
Escudero, ha indicado que la 
negociación está bloqueada, 
máxime desde que se ha hecho 
cargo el nuevo presidente de 
RENFE. Según Escudero el 
lunes y martes próximos se rea
lizarán asambleas informativas 
en distintos puntos ferroviarios 
de la provincia y ha valorado 
muy positivamente el resultado 
de la anterior convocatoria de 
paros.

La defensa del 
consumidor 
persigue una 
sociedad mejor j

A.0,
El responsable del servicio 

de Información y Defensa tó| 
Consumidor de la Junta «i 
Comunidades de Castilla-^' 
Mancha, Manuel Lozano, oiré- 
ció una conferencia sobren, 
consumo dentro de las líIJoi’ 
nadas de Acercamiento oe 2 
Administración al Pueblo quí 
se están celebrando en Tome

Lozano explicó que consu , 
significa proteger, pfo®5'*2| 
fomentar los derechos oe 
ciudadanos. “Proteger la sa > 
la seguridad, los legítimos i 
reses económicos y pr®® i^^ji 
mejores condiciones para í 
ciudadanos con el objetiv | 
crear una sociedad mas J ! 
solidaria”. Con esta intert^j 
fomenta la creación de 1^ 
elaciones de consumidore • ,

Según afirmó, la P®®® ¡-¡«aii! 
ciña de Información Mi^í 
al Consumidor de toda P^gj 
se creó en Albacete ® .pJ 
Castilla-La Mancha ^5 
actualmente con n*

C.D.2022
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Los trabajadores afirman que el Ministerio se niega a recibir ai comité de empresa

Todo el personal laboral de los 
institutos secundó ayer la huelga

Reclaman la equiparación de los salarios con el resto de los ministerios

d personal laboral del ins
tituto de bachillerato y del 
¿g formación profesional 
áe Almagro respondió ayer 
si cien por cien a la con- 
yocstoria de huelga. Los 
trubajodores reclaman la 
Maración de sus sala
mos al del resto de los 
ministerios.

Eugenio RAMOS

Ayer, primer día de huelga, 
del personal laboral de los 
centros de educación, en 
Almagro, donde existen dos 
institutos, uno de formación 
profesional y otro de bachi
llerato, secundó la huelga al 
cien por cien,, ya que todo 
el personal laboral de ambos 
institutos no acudió a su pues
to de trabajo.

Durante la mañana, y vien
do que el personal no acudía 
a su puesto de trabajo, tra
tamos de ponemos en con
tacto con ambos institutos y 
así hablábamos con el Secre
tario del Instituto de Bachi
llerato Clavero Fernández de 
Córdoba quien confirmaba a 
este diario que el cien por cien 
de los empleados, es decir los 
cuatro existentes, habían 
secundado la huelga, sin que 
se supiera concretamente 
como se iban a poder limpiar 
las aulas después de las clases 
de ayer, aunque realmente 
esto era previsible. Sobre todo 
cuanto todo el personal había 
secundado la huelga.

Por otra parte, en el Ins
tituto de Formación Profesio
nal, nos fue imposible contac
tar con algún responsable, ya 
que a pesar de nuestra insis
tencia, parecía que también 

Hoy se inaugura la exposición de las 
escuelas-taller de la provincia

E.R.

La exposición itinerante de 
® escuelas taller de nuestra 
provincia se inaugura esta tarde 

la sede de la Universidad 
fOpular de Almagro.

LI año pasado, del 18 al 21 
* diciembre, estas jornadas se 
fizaron en Ciudad Real, don- 

* llegó al acuerdo de hacer 
^•^ tipo de experiencias, de 
"tetera itinerante.
^sí la Universidad Popular 

® Almagro, para colaborar 
ychamente con la escuela 

^f- ha cedido sus locales para 
presentación de esta muestra 

este tipo
• ^ ^^V’ existen en la 

Ciudad Real. La 
^^ inaugura hoy a las 

^ '^ ^^^^^ y hasta el día 
"^^^ ^® abril, se puede 

^^^^^ '^^ cinco hasta las 
* la noche.

líUer ^i^^''!®*^^ ^e la escuela 
Almagro, Mariceli

En Almagro, la huelga fue seguida por todos los trabajadores.

estaban de huelga los respon
sables, que no querían hacer 
ningún tipo de declaración. 
No obstante, y en conversa
ciones con algún miembro del 
personal laboral, pudimos 
comprobar también que el 
cien por cien del personal se 
encontraba siguiendo la huel
ga-

Uno de los trabajadores 
declaró que “es inadmisiblé 
qué el Ministerio no quiera 
ni siquiera recibir a los miem
bros del comité de empresa. 
Es más, aquí no hemos mirado 
a qué sindicato se pertenece, 
sino que hemos pensado que 
las reivindicaciones son 
mutuas y todos, absolutamen

Monescillo, ha realizado un lla
mamiento a los vecinos^de la 
localidad para que acudan a 
presenciar esta exposición, don
de se pueden contemplar los tra
bajos que estos alumnos-traba
jadores están realizando, no sólo 
en Almagro sino en toda la pro
vincia. La directora también ha 
indicado que las últimas escue
las-taller creadas en nuestra pro
vincia son las de Argamasilla 
de Alba y Miguelturra.

La escuela-taller de Almagro 
está llevando a cabo importan
tes trabajos en la localidad como 
la recuperación de numerosas 
portadas o la terminación de la 
casa de la calle Virgen de las 
Nieves, .donde han limpiado las 
columnas de arenisca rosa que 
estaban cubiertas por una solada 
de cemento. Asimismo, también 
han limpiado algunos capiteles 
que se encontraban tapados por 
el yeso o el cemento. Asimismo, 
han recuperado varios jardines 
de la ciudad.

te todos, hemos accedido a 
ir a la huelga, que será secun
dada los próximos días 24 y 
25”. Este mismo responsable 
de un sindicato y empleado 
laboral del Instituto de For
mación Profesional, comentó 
que “es inadmisible que este
mos cobrando lo mismo que 
en el año 1989 y que no nos 
equiparemos con el resto de 
ministerios, que aún teniendo 
la misma categoría que noso
tros, cobran unas 30.000 pese
tas más al mes”.

Por otro lado, señalaron 
que otra de sus reivindicacio
nes es que le realicen al menos 
una revisión médica al año, 
al igual que las empresas pri

La exposición se celebra en la Universidad Popular.

vadas, ya que llevan por lo 
menos cinco años, sin haber 
tenido ningún tipo de revisión, 
lo que sin duda alguna, ” no 
nos equipara con el resto de 
trabajadores, ya que en cual
quier empresa privada, lo tie
nen”. “En fin, estas y muchas 
más, son las reivindicaciones 
que hacemos, y que esperamos 
conseguir ya que aún en con
tra de lo que piense mucha 
gente, no estamos a la misma 
altura que el resto de personal 
laboral de otros ministerios”, 
declaró este representante sin
dical. Según los sindicatos, los 
trabajadores han respondido 
mayoritariamente a esta con
vocatoria.

Armando Ruiz, 
candidato del 
PSOE a la 
alcaldía de 
Bolaños

Ignacio RUBIO

El PSOE de Bolaños ha 
hecho pública la composición de 
su lista de candidatos a las 
próximas elecciones municipales 
que se celebrarán el 26 de mayo. 
Él número uno por la lista y 
candidato a la alcaldía, el indus
trial Armando Ruiz Valdepeñas, 
no había formado aparte, con 
anterioridad, de las listas de este 
partido. El segundo de la lista 
del PSOE es David Serna Díaz, 
que precede a Agustín Fernan
dez Robledo. El cuarto puesto 
lo ocupa Antonio Ruiz Valde
peñas, seguido de Ladislao 
Almansa Prado.

Amando Ruiz declaró, duran
te el acto de presentación de 
la lista de su partido, que los 
candidatos del PSOE trabajarán 
con ilusión, por encima de las 
ideologías, para conseguir lo 
mejor para Bolaños. Asimismo, 
expresó su esperanza de que se 
produzca el relevo en el Ayun
tamiento. El candidato socialista 
a la alcaldía de Bolaños no se 
quiso referir a su campaña elec
toral, aunque se manifestó su 
pesar por “el abandono que ha 
sufrido el pueblo en estos últi
mos cuatro años”.

Reunión del 
Patronato del 
Festival 
Internacional de 
Teatro Clásico

E.R.

Hoy viernes, está prevista en 
la sede del Ministerio de Cultura 
de Madrid, una reunión del 
Patronato del Festival Interna
cional de Teatro Clásico dé 
Almagro, que en el próximo mes 
de julio celebrará su XIV edi
ción.

En este Patronato; están 
representados desde el Ministe
rio de Cultura, a través del 
Director General de las Artes 
Escénicas y la Música (INAEM), 
hasta el Ayuntamiento de Alma
gro, pasando por la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, la Diputación Provin
cial, etc. Tienen confirmada su 
asistencia a esta reunión, que 
además va a ser clave para estu
diar ya definitivamente el Fes
tival, el director general del 
INAEM, el director general de 
cultura de la Junta, el Consejero 
de Educación y Cultura, el vice
presidente de la Diputación, 
Manuel Juliá, y el alcalde de 
Almagro Luis López, que estará 
acompañado por la concejala de 
Cultura, Consuelo Ramírez 
Liñán.

Se espera por otra parte, que 
tanto los representantes del 
Ayuntamiento almagreño, como 
los de la Diputación y la Con
sejería traten de completar el 
programa que en breves fechas 
se dará a conocer al público, ya 
que falta poco tiempo para el 
Festival, que como se viene 
haciendo durante los últimos 
años tendrá lugar en el mes de 
julio. En esta edición se espera, 
como es habitual, la asistencia 
de gran cantidad de público.
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El CDS organiza 
la I Conferencia 
Comarcal de 
Participación 
Ciudadana

Lucilo VILLAR

La I Conferencia Comarcal 
de Participación Ciudadana, 
organizada por el CDS, se cele
bró el pasado día 16 en Alma
dén. En el acto intervinieron 
Marciano Martín Martín y Luis 
Benito Ruiz, integrantes del gru
po nacional de trabajo sobre 
Educación del CDS.

Marciano Martín explicó que 
su partido había colaborado de 
manera decisiva en la elabora
ción de la LOGSE, a pesar de 
que en su día no asumía total
mente el proyecto, ya que no 
fueron admitidas todas las 
enmiendas que presentó su gru
po. Asmismo afirmó que el pro
grama del CDS se orienta hacia 
la promoción de los valores 
democráticos, entre los que se 
encuentran el pluralismo y el 
respeto a las libertades y dere
chos de las personas.

Martín explicó que el conte
nido del proyecto de la LOGSE 
estaba hecho con miras al marco 
comunitario europeo. También 
critió lo que calificó de “libe
ralismo elitista“ del Partido 
Popular, que “protege a ultranza 
la libertad negativa y que es de 
resultados finales clasistas” que, 
en su opinión, no armonizan con 
las exigencias sociales y la cali
dad de la enseñanza. Asimismo, 
criticó el modelo de Educación 
defendido por el PSOE al que 
definió como “estilo colectivista 
que relega la libertad a segundo 
plano”.

El CDS ha 
presentado su 
lista de 
candidatos en 
Almadén

L.V

El CDS de Almadén ha pre
sentado la lista del candidato 
para las próximas elecciones 
municipales en Almadén. En pri
mer lugar de la lista figura José 
Antonio Calvo Babiano, seguido 
de Antonia García-Donas Roma
no.

El CDS es el único partido 
que presenta en esta localidad 
una mujer en segundo lugar en 
su lista de candidatos.

El tercer lugar de la lista lo 
ocupa José Luis Martínez Galle
go, que precede a Félix Avila 
Prieto. En quinto lugar ha sido 
elegido José Manuel Calderón 
López y en sexto, Rafael Alcaide 
Delgado.

En séptimo lugar de la lista 
de candidatos del CDS figura 
Florencio Martín Carrasco, 
seguido de Adela Mesas Trujillo.

Este partido se ha propuesto 
presentar el máximo de candi
daturas posibles en los munici
pios de la provincia de Ciudad 
Real.

No obstante, en algunas loca
lidades ha encontrado problemas 
a la hora de formar sus listas. 
José Luis Gómez-Calcerrada, 
candidato de este partido a la 
presidencia de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha, 
está recorriendo casi todos los 
municipios de la provincia.

En lo referente al retraso en las licencias a Minas de Almadén

Blas Camacho acusa a Bono 
de usar la demagogia

La empresa no podrá construir la planta de residuos

Semana cultural 
del Colegio 
Público Jesús 
Nazareno de 
Almadén

El retraso está provocando pérdidas económicas.

El diputado popular Blas Camacho ha acusado a José 
Bono de usar la demagogia en el tema de Minas 
de Almadén, ya que en su opinión está retrasando 
la licencia a la empresa que permitiría realizar el 
proyecto de la planta de residuos y del depósito de 
seguridad para residuos tóxicos, en este caso mercurio.

LT

El parlamentario del Par
tido Popular Blas Camacho ha 
acusado al presidente de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, José 
Bono, de “seguir con la dema
gogia, que en su día utilizó 
con Cabañeros y Anchuras, al 
retrasar la licencia a la empre
sa Minas de Almadén para la 
calificación de gestor”.

Sin dicha calificación, según 
declaró Blas Camacho, la 
empresa no podrá realizar el 
proyecto de la planta de resi
duos ni el del depósito de 
seguridad hasta después de las 
elecciones”.

En opinión del diputado 
popular, este hecho coloca a 
Minas de Almadén en una 
situación de ilegalidad al exis
tir una planta de residuos mer

Tres personas se quitaron la vida

Denunciado por transportar 
varias piezas de marfíl tallado

Diego del MORAL

La Guardia Civil ha denun
ciado al vecino de Madrid MGP, 
de 39 años de edad, por trans
portar en su vehículo siete piezas 
de marfil tallado, cuando circu
laba por la carretera N-IV den
tro del término municipal de 
Viso del Marqués.

La tenencia de piezas de mar
fil está castigada por los con
venios sobre Comercio Interna
cional de Especies Amenazadas 
de Fauna y Flora Silvestres (CI
TES) y la persona poseedora de 

curiales y un depósito de segu
ridad sin licencia de la Comu
nidad Autónoma, que es el 
órgano competente para ello, 
como también ha reconocido 
el presidente de la empresa.

Según el Partido Popular, 
“esta demagogia del presiden
te Bono está causando un gra
ve perjuicio a la empresa des
de el punto de vista econó
mico”.

Blas Camacho, que inter
vino el pasado miércoles en 
la comisión de Industria del 
Congreso durante la compa
recencia del presidente de 
Minas de Almadén a petición 
del grupo popular, dió un voto 
de confianza al nuevo encar
gado siempre que se respete 
la legalidad vigente y los estu
dios de impacto ambiental.

Asimismo, el diputado cri
ticó la gestión de los anterio

dichas piezas carecía de los 
oportunos permisos y certifica
dos que requiere el citado 
convenio.

Las pizas están valoradas en 
más de trescientas veinte mil 
pesetas.

Se quitaron la vida

Una persona de 70 años de 
edad, AMM, de Tomelloso, y 
otra de 60 años, de Daimiel, 
BGE, aparecieron el pasado 
miércoles en sus respectivos 
domicilios, al parecer suicidados 

res presidentes y señaló que 
con unas pérdidas de tres mil 
quinientos millones de pesetas 
el años pasado será imposible 
que se mantenga el empleo, 
que ya bajo en 240 traba
jadores.

Por este motivo, Blas 
Camacho considera que la 
nueva planta incineradora “no 
servirá ni siquiera para man
tener la plantilla de la empre
sa”.

La creación de la planta de 
residuos mercuriales y del 
depósito de seguridad es moti
vo de polémica a nivel nacio
nal. Recientemente, el grupo 
ecologista internacional 
Greenpeace dejó muestras de 
mercurio ante el Ministerio de 
Industria en Madrid, como 
protesta por los que conside
ran una grave contaminación 
medioambiental.

Asimismo, este grupo ha 
presentado una demanda con
tra la empresa por existir la 
posibilidad de violación de 
varias leyes, tanto españolas 
como europeas sobre la pro
tección del medioambiente y 
el almacenamiento de residuos 
tóxicos. 

------------------------------
Durante estos días deln , 

19 de abril, se viene reab í* 
en el colegio público leu S* 
reno, la tercera semana calta 
con gran participación deí 
fesores, alumnos y pad^ 
alumnos.

Las actividades a reali;, 
tanto culturales como reerS' 
vas, abarcan un amplio 
y están teniendo gran éí 
Entre ellas destacan, la Sí 
sición de trabajos manual^; 
dibujos, campeonatos de teñí 
de mesa y ajedrez, distintos 
tidos de futbol sala, repX 
taciones teatrales y de guiñol 
así como un concurso de taitd 
para las madres de alumnos queJ 
tuvo un buen resultado. 1

Hoy, día 19, a las cuatro dej 
la tarde se realizará la clausura] 
de esta semana cultural, con J 
charla sobre “Espectat’ivas de] 
Almadén” a cargo de Gregorio! 
Martín, alcalde de esta Ioca.3 
lidad. 1

Asimismo, se hará entrega del 
trofeos a los ganadores de losj 
distintos concursos y está pre-\ 
vista la actuación de la masal 
coral de la Asociación Amigosl 
de la Música de Almadén. Coii| 
este tipo de actividades se piel 
tende que padres, alumnos 1 
profesores vivan juntos una! 
horas fuera de las aulas, real 
lizando unas actividades distin-I 
tas a las que habitualmente sel 
realizan en el ámbito escolarl 
y sin la presencia de los padresl

Francisco 
Rincón elegido 
candidato del PP, 
a la alcaldía de 
Almadén

U

por ahorcamiento, ignornadose 
las posibles causas que indujeron 
a ambos a poner fin a sus vidas.

Por otra parte, a primeras 
horas de la madrugada del jue
ves apareció en cadáver de 
FBM, natural de Alcázar de San 
Juan,-en el paraje de dicha loca
lidad denominado “Cuaco”. El 
cuerpo sin vida había sido 
encontrado por unos familiares 
y miembros de la Guardia Civil 
junto a una escopeta con la que 
podría haberse disparado pro
duciendose la muerte. El falle
cido faltaba de su casa desde 
el dia anterior.

Por fin se ha dado a conocen 
la candidatura que presenta ell 
Partido Popular para las pro»! 
mas elecciones municipales cu 
Almadén. 1

Esta candidatura esta bastaj 
te bien confeccionada, 
mentalmente por sus hom^ 
de cabeza, como Francisco Rui 
eón García. J

Encabeza la lista el ya 
brado Francisco Rincón, al 
sigue Carlos de la Calle SanH 
dor. En tercer puesto 
Miguel Abejado Poveda J j 
cuarto lugar se encuentra Honi 
ció Serrano del Barco. 1

José Antonio León Frai«^ 
ocupa el quinto puesto,niien^ 
que María Luisa Abril A l 
encuentra en sexto lugar- u j 
damente figuran Luis 1 
tes, Demetrio Hidalgo C 
Greorio Gallego-Precía 0 1 
denas y Ruperto Oliver

Como suplentes en la 1 
datura del Partido Pop J 
Almadén hay dos niojer ;^ 
hombre. Los pop“*^'®^L((í 1 
sentado listas de candida^ 
las próximas ®*®^*®“®® uu til 
pales en todos los 
la provincincia menos ■
aunque esperan poa®^ P 
también una lista en 1
mos lugares. 1



Viernes, 19 de
Abril de 1991PROVINCIA 15

Después de ser absuelto de un delito de injurias y agresión al presidente y gerente de la cooperativa

Organero presenta una querella criminal contra 
Patón y pide una indemnización de 4 millones

Ha decidido enviar una carta a 300 socios, donde explica la situación de la cooperativa Jesús del Perdón

í an Miguel Organero, vinculado a la cooperativa Nues- 
1 padre Jesús del Perdón, ha interpuesto una querella 

iminul contra el presidente de la misma por calumnias.
Fn el escrito, remitido al juzgado de instrucción de 
Manzanares, solicita una indemnización de cuatro millo
nes de pesetas, que destinará a fínes benéfícos.

LT

Organero ha decidido pre
sentar la querella después de 
ser absuelto de la acusación de 
agresión al gerente, Miguel 
García, e injurias al presidente 
de la citada cooperativa, Anto
nio Patón. Este último, aseguró 
que García había sido objeto 
de una agresión, tras una con
flictiva asamblea celebrada por 
los socios de Nuestro Padre 
Jesús del Perdón.

El demandante ha solicitado 
al presidente una indemniza
ción de cuatro millones de pese
tas, que destinará, según ase
guró él mismo, a la residencia 
de ancianos de Manzanares “La 
milagrosa” y a Cáritas, “para 
que nadie crea que lo hago por 
afán de lucro”.

Además, Organero ha mani
festado su intención de enviar 
una carta a cerca de trescientos 
socios de la cooperativa para 
que “conozcan la verdadera 
situación de Nuestro Padre 
Jesús del Perdón”. Esta inicitiva 
ha sido tomada después de que 
Organero fuera expulsado de 
una asamblea donde pensaba 
expresar su opinión sobre el 

funcionamiento de la misma, 
añadió. ■

En el escrito asegura que el 
objeto de éste es poner en cono
cimiento de los socios todas 
aquellas situaciones que por 
“pánico manifiesto” no se han 
podido comentar dentro de las 
asambleas de la cooperativa.

Organero asegura que, des
pués de que la directiva de la 
asociación agrícola dedidió que 
él no era considerado miembro 
de la misma, el presidente sólo 
intenta defender sus propios 
intereses y no los de los socios.

En opinión del remitente del 
documento. Patón siempre ha 
asegurado que la cooperativa 
está al día y sin deuda alguna, 
pero que ahora los socios han 
empezado a exigir balances y 
“sólo en este momento ha 
empezado el reconocimiento de 
la existencia de alguna deuda”. 
Sin embargo. Organero asegura 
que éstas son muchas más, aun
que no se ponen de manifiesto 
por “el evidente temor ante el 
peligro que conlleva la oculta
ción de una pésima gestión”.

Apropiación indebida
El demandante afirma sen-

■1

Sigue la tensión del la cooperativa de Manzanares.

tirse avergonzado de pertenecer 
a una cooperativa que está 
recurriendo al “canibalismo 
asociativo” y acusa a los diri
gentes de apropiación indebida 
del capital que retenido tras la 
baja de algunos socios que han 
enajenado sus tierras y que en 
la actualidad se encuentran 
“con que sus participaciones 
han tenido un incremento de 

• valor por la utilidad que se ha 
dado al capital”. Sin embargo, 
se retienen cantidades impor
tantes del mismo, según afirma 
Organero en el escrito.

Ante la situación que vive la 
cooperativa. Organero exige el 
cese inmediato de la junta rec
tora en su totalidad, el nom
bramiento por concurso de un 
gerente profesional, el nombra

miento de una junta gestora por 
todos los miembros de la Asam
blea General y el cese inme
diato del asesor jurídico.

En opinión de Organero, el 
asesoramiento de este último no 
ha sido bueno, por ló que pro
pone realizar, en el transcurso 
de una asamblea, un análisis 
pormenorizado del mismo.

Se^ún aseguró Gómez Calcerrada en Daimiel

El CDS no realizará pactos 
ni con el PSOE ni con el PP

NOGALERA

El candidato del CDS para 
la presidencia regional, José 
Luis Gómez Calcerrada, dijo en 
Daimiel que “la actitud agresiva 
fiel PP y sobre todo del alcalde 
de Toledo, José Manuel Molina, 
dificulta cualquier acuerdo pose
lectoral entre el CDS v los popu
lares".

Asimismo, el líder centrista 
destacó que la actitud del PSOE, 
<iue utiliza fondos públicos para 
jodearse de votos cautivos de 
la tercera edad y de la población 
atas desfavorecida, también 
supone una dificultad para llegar 
a pactos tras las elecciones, ya 
*iae está dificultando el funcio- 
aamiento democrático.

Maicerada concluyó su inter
vención señalando que antes de 
^Sar a algún acuerdo tendrán 

It*® analizar programas y com- 
Wamientos, pues de lo con- 
T^no, indicó, se mantendrán en 
’ Oposición desde su propio 
^otpo parlamentario.

a este sentido, aseguró que 
jan los indicios obtendrán un 

niero suficiente de diputados 
su propio gru- 

Además, Calcerrada señaló 
de las elecciones

Parlamento 
nonio “como viene siendo 

habitual en el partido, colabo
rando con la estabilidad de los 
gobiernos”.

Por su parte, el presidente 
daimieleño del CDS, Manuel 
Fernández, presentó al candida
to a la Alcaldía de la localidad, 
Emilio León, y destacó que el 
resto de la lista esta compuesta 
por personas con una edad 
media de cuarenta años y “au
sencia de intereses y entrega 
ideológica al CDS”. Las profe
siones de los candidatos son muy 
variadas y van desde las amas 
de casa hasta los profesores, 
jubilados, industriales y hasta 
algún músico.

Por último, el presidente del 
partido aseguró que esperan 
conseguir el mayor número posi
ble de concejales para “alcanzar 
un mayor nivel social en Dai
miel”.

La lista está compuesta por 
Emilio León, María Dolores 
González, Manuel Fernández 
Patiño, Juan José Rodríguez, 
Miguel Román Torres, Elena 
Alonso, Santos Sánchez, Socorro 
Córdoba, Eugenio Lorenzo. 
Román Ortega, María Teresa 
Espinosa, Ana María González, 
Jesús Francisco Ortega. José 
Astilleros, Ana Belén Pérez, 
Jesús Trujillo y José Díaz.

Por último, tomó la palabra

NíXiAl.ERAEmilio León, candidato a la Alcaidía de Uaimiel por el CDS.

el candidato a la Alcaldía, Emi
lio León, quien destacó que el 
próximo grupo de concejale.s del 
CDS agiUzará el Plan General 
dé: Ordenación Urbana, para lo 
cual pondrán todo su empeño 
e intentarán que en un periodo 
de cinco o sei.s meses se pueda 
desarrollar no sólo el casco urba
no sino todo su entorno.

' Otro de los puntos del partido 
en su programa estara relerido

a la protección del medio 
ambiente. El candidato centrista 
destacó que potenciarán la agri
cultura, a base de recuperar 
zonas verdes como caminos y 
veredas de árboles.

Respecto a las zona.s húme
das, dijo que el Estado debe 
garantizar más de los actuales 
63 hectómetros cúbicos de agua 
para las Tablas de Daimiel y 
el Acuífero 23. Emilio León 

también habló del mercado de 
abasto.s y aseguró que dentro de 
su programa se contempla rea
lizar la tercera fase del mercado 
de abastos de Daimiel.

Respecto al electorado inde
pendiente, que hasta ahora ha 
votado a Apolonio Díaz de 
Mera, dijo que éstos seguirán 
siendo responsables, por lo que 
el CDS tiene la oportunidad de 
conseguir muchos más votos.

M.C.D.2022
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El planeta de los Toros

Emilio Muñoz durante su pasada estancia en Manzanares.

La Feria de Abril de Sevilla se esta caracte
rizando este año por el fracaso ganadero, las
graves cornadas a las fíguras del toreo y, por
el momento, con el corte de dos únicas orejas
a cargo de dos toreros modestos, Espartaco Chi-

Niño de la Capea con nuestro director.

co y Pedro Castillo, quienes a la hora de redactar
estas lineas han sido los que han podido recorrer
el albero maestrante con apéndices en la mano.
Salvo la corrida de ayer, de la que damos cuenta
en nuestra ultima pagina, quedan por celebrarse

cuatro corridas de toros, amen de una novil¡s¿¡ 
matinal y la clásica de rejones del domiño 
si bien después continúa el abono durante todos 
los festivos del mes de mayo. La esperanza está.! 
en los toros de Miura y en los de Guardiok 1

SóIo se han cortado dos orejas a setenta y dos toros lidiados

En la Feria de Abril, fracaso de las ganaderías
y cogidas de Emilio Muñoz y Niño de la Capea

EI gobierno del CDS prohíbe las corridas de toros en Canarias

Diego del MORAL

La tónica general de la Feria

total. Salvadas las orejas que
corlaron en lo.s primeros fes
tejos los diestros Espartaco Chi
co y Pedro Castillo, nada de
nada se ha podido ver, debido
a la falta de calidad del ganado
que se está lidiando cn lodo

lineas, por razones de hora de 
cierre, no se ha terminado toda
vía la corrida de ayer, jueves,
pero la media de corle de tro-
Icos es bajísima si se tiene en
cuenta que de ciento cuarenta
v ocho orejas posibles, se han
corlado solo dos v han pasado

por el ruedo maestrante
iodas las figuras del toreo.

(>raves cogidas

cada por la gravedad
cogida.s sufrida.s por
Muñoz v Niño de la

saho yti de
Sagrado Corazon de Sevilla el

ingrcsado con esa cornada, que
lue tan grave, es un verdadero 
milagro de "San Ramón Vila"
v al tiempo da idea de las ganas
de curarsc que tienen estos

corrida que hemos podido pre

tranza ha sido esa cn la que
Muñoz fue cogido. Pedro Mova.
Niño de la Capea, sigue evo

espera que muy pronto pueda
viajar a Salamanca.

Lal vez havan sido lo.s mejo

grande los que se hayan podido
en estas doce primeras

corridas, los protagonizados por
los diestros heridos. Muñoz,
consciente de su buen momento
y de la expectación que había
en Sevilla por verle, salió con 
decisión y deseos inmensos de

aromas de otro lado de no
porque recordaban las de Juan
Belmonte. Lo.s pare.s de ban
derillas hicieron desmonterarse
a Cruz Velez y Emilio, que brin
do al publico, inicio una faena
de poderío, cargando la suerte
y aguantando las tarascadas de

Torreon. con cerca de seis quin
tales a los lomos. En una de
esas tarascadas se lo llevo por

C apea, por su parle, reapa
recía en Sevilla, plaza en la que

(JARCIA CERVKJON

Ll próximo día 1 de mavo

una interesante novillda picada

Juan Abello por los novilleros

Puerto con un tercer espada
por designar. I,a organización
corre a cargo de la peña lau
rina "La Solanera . la empresa
será Elov Lillo v los fines con
lo.s que se organiza son mu\
loables, va que los beneficios
iran a parar

frenó en seco las aspiraciones

Emilio Muñoz ya ha
salido de la clínica y
el Niño de la Capea
mejora de la grave
cornada sufrida en la

el sabe que no ha tenido el
triunfo grande que toda figura
que se precie necesita cn su

jugarscla v cuando tenia

cornada con tres iravcclorias v

que al ser
querida en
esperar que el festejo taurino

una muv favorable aco
gida entre todos los solaneros.

Las negociaciones para la
realización de esta novillada.

recientemente v en la que inte-

como el torero paisano Vic-
torm del Puerto, diestros que
triunfaron en dicha novi ada
v demostraron tener importan-

Luis Martínez. presidente

• Como nota negra de la sema
na, digamos que el gobierno
canario, al frente del que está
Guillermo Olarte, antiguo crí
tico taurino y actual preboste
del CDS, ha prohibido la cele
bración de espectáculos tauri
nos en lodo el archipiélago

Con su pan
coman. Claro que ahora, en ple
na época pre-elecloral,

da para colaborar a la defe
nestración del partido del señor

Oportunidad,

festeio, como en el artístico.

que intervienen en mismo.
La novillada, como se dice

al principio, sera el miércoles
1 de mavo v dara comienzo
a las seis de la tarde, habien-
dose fijado unos precios muy
populares con el fin de que
pued;m asistir a ella el mayor
número de personas posibles.
Como es sabido, Victorín del
Puerto ha sido contratado para
aduar cn la feria francesa de
Nunes, una de las rna.s impor
tantes del paño,rama taurino

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA a HA«

SER JUW® ,« 
ES COMPROWETERS
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Ya se han producido dos casos

Semana n® 16 - Cotizaciones del día 18-04-91 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO
Corderos hasta 10 kg.
Corderos de de 10 a 15 kg.
(media de 12,5 a 13) .........
Cordero.s de 15,5 a 19 kg ...
Corderos de 19,5 a 23 kg...
Corderos de 23,5 a 28 kg..
Corderos de 28,5 a 32 kg..
Corderos de 32,5 a 38 kg..

Ptas./Rg.
475-485

Diferencia

405-415
320-330
295-305
265-275 
240-250
205

La nueva enfermedad del 
porcino llega a España

La nueva enfermedad del porcino ya ha llegado a España. 
Hasta el momento se han producido dos casos^ según 
unas fuentes^ y tres, según otras, en la provincia de Huesca 
que podrían tener su origen en importaciones realizadas 
desde Alemania, primer país en el que se declaró este 
brote de origen desconocido y que ya ha sido bautizado 
como aride del porcino.

César LUMBRERAS

El próximo 
lunes, reunión 
de los ministro 
de Agricultura 
de la CE

Oveja gorda.................................................
Lana..............................................................

80

CEREALES
Cebada Beka para cervecería.................
Cebadas para cervecería........................... 24,30
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl..... , 23,55-23,80
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.........
Trigos duros................................................
Trigos blandos:

23,20-23,40

De fuerza (Rineonada, Yécora. Cajeme, etc.)....... 
Extensibles:
Chamorro.......................................................

31,50

Aragón............................................................ 31,50 =
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano)....... 29,50
Forrajeros (Pane, Anza, etc.)........................ 28,50 =
Avena.............................................................. 22
Centeno.......................................................... 23,25 =
Triticales......................................................... 24 =
Maíz secadero................................................. 29.75-29,95 =

LEGUMINOSAS
Yeros............................... .............................
Veza..............................................................
Lentejas.................................................... .
Heno de Alfalfa..........................................

PORCINO
Selecto...........................................•............... 185 +5
Normal.......................................................... 180 +5
Graso............................................................. 17.5 +5
Lechón normal hasta 18 kg..................... 280 +10

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg
Conejo dcsvicjc...............................

Información de precios. Tclcfono:(967) 21 59 10 (Contestador)

ESQUELAS DE

Según la información a la 
que ha tenido acceso este perió
dico en Huesca, y más en con
creto en el pueblo de Siétamo, 
un cebadero que había impor
tado lechones de Alemania y 
otra granja de producción han 
recibido instrucciones de su 
Comunidad Autónoma para 
sacrificar sus animales, que apa
rentemente estaban afectados 
por esta nueva enfermedad, 
según han manifestado medios 
del sector porcino. Otra granja 
situada en Angües, también en 
la provincia de Huesca, ha reci
bido instrucciones similares, 
pero no está tan clara su relación 
con la nueva enfermedad. De 
momento se ha decidido pro
ceder a una inmovilización del 
porcino en 20 kilómetros alre
dedor de estos focos de forma 
inmediata.

Mientras tanto, continúan los 
debates en el seno del Comité 
Veterinario Permanente de la 
CE sobre las medidas que se 
deberían adoptar para atajar 
esta nueva enfermedad que tuvo 
su origen en Alemania para 
pasar con posterioridad a las 
zonas limítrofes de los Países 
Bajos. Después se ha extendido 
también a Bélgica llegando aho
ra a España. Según algunas

fuentes también se han registra
do algunos casos en Francia, 
aunque por el momento no han 
sido confirmados oficialmente. 
En las distintas reuniones que 
se han celebrado hasta ahora no 
se ha alcanzado un acuerdo 
entre los distintos miembros 
sobre el conjunto de las medidas 
que se deberían adoptar. Ayer 
se celebró una nueva reunión 
de este organismo sin que hasta 
la hora de cerrar estas páginas 
se conozcan los resultados de 
la misma.

Mientras tanto, y aunque el 
número de focos continúa 
aumentando, tanto en Alemania 
como en los Países Bajos se ha 
registrado una disminución en 
el número de brotes que se 
detecta cada semana en relación 
con los que surgían hace un mes, 
por ejemplo. Por otrp lado el 
mercado interior del porcino en
España está un tanto 
tras conocerse estos 
Hace dos semanas en 
de Lérida, que es la

revuelto 
hechos, 

la Lonja 
que fija

tendencia se produjo una subida 
de 12 pesetas por kilo. El pasado 
viernes también se registró otro 
incremento en las cotizaciones, 
aunque en este caso menor. Tras 
la aparición de los brotes se han 
disparado los rumores relacio
nados con una posible suspen
sión de las importaciones.

DEFUNCION
El Comité de Gestión 

adjudica el tidal del maíz
pasada 58.000 con lo que se

Se reciben en LA TRIBUNA
hasta las 8,30 de la tarde
Plaza del Pilar, 7 (Entreplanta) 

o por teléfono al 21 53 01

El Comité de Gestión de 
Cereales de la Comunidad 
Europea (CE) ha adjudicado ya 
la totalidad del maíz que fal
taba en el marco del cuarto 
plazo del acuerdo suscrito entre 
la Comunidad y los Estados 
Unidos, por el que España 
debía importar cada año 2 
millones de toneladas de este 
cereal y 30().()()0 toneladas.

Hace dos semanas se adju
dicaron unas 70.()()() y la semana

ha cubierto el cupo, según han 
informado fuentes comunita
rias.

Mientras tanto, para el sor
go, del que faltan por entrar 
16.000 toneladas, no se presen
taron ofertas. Los precios en 
el mercado interior del maíz 
han evolucionado al alza duran
te las últimas semanas, de 
acuerdo con las informaciones 
facilitadas por las distintas lon
jas y por los comerciantes de 
cereales.

Los ministros de I de la Comunidad bX^M 

nudaran el próximo £'1 
Luxemburgo las neoodí'l 
sobre los precios IgS 
medidas complemenS j 
la campaña 1991.92 sin ¿3 
v, amente se haya adopi 1 
decisión sobre el rml^ M 
supuestano que h¡p,¿3 
consecución de un acuerdé J 
ministros continuarán ennJ 
análisis de las p„,^ 
hechas por la Comisión 
pea para cada uno d, 3 
sectores. 1

.^P último Consejo J 
Ministros que tuvo lugar durJ 
te los primeros días de laSeJ 
na Santa se comenzó el análJ 
sectorial de las citadas propJ 
tas, que se centró fundamej 
talmente en los cereales y J 
medidas conexas. Según 1 
orden del día de la próxima rej 
nión se debatirán el sector d 
carne de vacuno, el prograM 
de congelación de tierras vi 
disminución de la cuota deprl 
ducción láctea. La segunda J 
nada de este encuentro podl 
dedicarse a una serie de col 
tactos bilaterales entre 1 
ministros. |

La cuestión presupuestal 
sólo será abordada por la pil 
sidencia luxemburguesa pj 
informar a los Doce de ll 
debates que realizaron rccieil 
temente los ministros de Finail 
zas y de los que no se oM 
vieron resultados. Por 1 
momento no hay elemeniil 
nuevos en el conjunto de ditl 
rencias que enfrentan ai 
Comisión con la mayor parí 
de los Estados sobre la fomi 
de acometer y solucionar ll 
dificultades financieras de i 
Europa Verde. La pregunta 
flota en medios comunitarios! 
estos momentos es quién sel 
a atrever a adoptar una decil 
sobre el problema presupul 
tario del que depende este 
la fijación de los precios. Aíiil 
les del pasado mes de mail 
los ministros de Agriculil 
decidieron pasar a sus colcl 
esta patata caliente. Estos. 1 
la reunión que celebraron! 
la primera decena de abril. 1 
lograron sacar lo.s debates 
pozo en el que se encuentra®
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Dar sangre es muy seguro porque 
el material es estéril y de un solo uso

02

MINISTERIO DE
Direcciun General de Flandfc*®’

.C.D.2022



AGRICULTURA jg '^”t¿;

ín
Problema del ganado ovino en

ra
Castilla-La Mancha

ASAJA
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a evolución reciente del 
T sector ovino en nuestra 

región, y en particular en 
provincia, muestra a las 

""^ la problemática de muchas 
Sacrones hasta ahora ren- 

que ven peligrar su 

’^íefeeio- después de superar

el máximo alcanzado por 
stras explotaciones, donde la 

de nuestros productos, tan- 
carne como de leche, ase- 

Lon nna adecuada rentabi- 
L se entro de lleno a una 
Xana como la de 1989-90, en 
1 cual el derrumbamiento de los 
nrecios significó la desaparición 
Uso de algunas explotaciones 
1 no pudieron adecuarse a la 
Leva realidad, proceso este que 

agravó considerablemente 
durante el segundo semestre de 
1990 especialmente en lo que 
aveitas de carne se refiere, per
maneciendo - la leche un poco 
más estable dentro de lo que 
cabe, siguiendo esta tendencia en 
lo que llevamos de 1991.

Si para otras razas el problema 
es importante, para nuestra 
“oveja manchega”, de caracterís- 
,jcas mixtas (carne y leche) es 
aún más trascendental.

En la actualidad, y a modo 
de resumen el problema real que 
enfrentan nuestros ganaderos se 
resume en dos hechos aislados 
en sí mismos, pero cuyos efectos 
se dejan sentir en nuestras eco
nomías de forma conjunta: “caí
da total del precio del cordero 
en origen y subida generalizada 
de los costos de producción”. 
¿Causas?, podríamos citar 
muchas pero creemos que las 
más significativas son las siguien
tes:

a) Importaciones masivas de 
carne de cordero, permitidas por 
quienes nos gobiernan, tanto de 
carne fresca como congelada, lle
gando recientemente incluso a 
la importación de animales vivos, 
tanto cebados como para engor
de, y a unos precios con los que 
los ganaderos españoles es impo
sible que en la actualidad puedan 
competir. Estas prácticas, en 
general poco reguladas, parecen 
indicar a las claras que “nuestra 
administración no se entera de 
que en España hay una gana
dería ovina y que son muchos 
los ganaderos que viven de ella, 
yque necesitan obtener una ren
tabilidad adecuada para poder 
sobrevivir y sacar adelante sus 
explotaciones”.

Si ya resulta lamentable que 
parte de esas importaciones pro
vengan de países miembros de 
la CEE, resulta inadmisible que 
otra parte, no menos importante, 
provenga de terceros países, y 
que los primeros se conviertan

en canalizadores de las mismas. 
No sólo, pues, nos inundan con 
sus productos, sino que hacen 
de intermediarios de aquellos 
que no son suyos. Nuestros 
representantes deberían vigilar 
distorsiones, o, cuando menos, 
denuhciarlo.. Otro de los proble
mas que genera esta falta de con
trol es la aparición en nuestros 
pastos de corderos jóvenes, pro
venientes de Francia en su mayo
ría, con la condición de origen, 
cosa que no siempre ocurre, por 
falta de control administrativo, 
y los animales son sacrificados 
con destino a nuestro mercado, 
con el consiguiente perjuicio 
para nuestras economías.

b) EI no haber aceptado el 
Parlamento Español, el solicitar 
de la C.E.E. declarar a España 
zona sensible a las importaciones 
de cordero, por suponer un hun
dimiento total del mercado inte
rior, no sólo del ganado ovino 
sino del sector ganadero español. 
Sin embargo si tuvieron a bien 
aceptarlo para los fabricantes de 
fertilizantes, con los consiguien
tes perjuicios para todo el sector 
agrícola nacional.

Se comenta mucho que la ove
ja española está subvencionada, 
¡y claro que lo está!, pero en 
un 50% menos que en la mayoría 
de los países de la CEE. Estamos 
hablando del orden de 2.000 a 
3.000 ptás. menos por cabeza de 
ganado. Además se da la par
ticularidad de que mientras que 
otros países comunitarios reci
ben la mencionada prima en los 
plazos y formas previstos, noso
tros tenemos que soportar en 
algunos casos, más de un año 
de retraso en el pago de la mis
ma; y como mientras llega la 
prima, el ganadero tiene nece
sariamente que recurrir necesa
riamente a una financiación ban
caria que como media tiene un 
costo del 18%, parte de la misma 
se pierde. Pongamos por ejem
plo, para no ir muy lejos, las 
primas correspondientes a la 
campaña 1988-89, la cual se ha 
recibido casi a finales del 90, 
o, la de la campaña 1988-89 de 
la que solamente se ha recibido 
el 50%. Y las razones esgrimidas 
para tal retraso ya han dejado 
de servir, pues si bien es lógico 
esperar a que termine la cam
paña, en lo que a precios se 
refiere, no es menos cierto que 
en tres meses hay tiempo más 
que suficiente para calcular la 

diferencia entre el Precio de 
Garantía de la CEE y el precio 
real de mercado, y por tanto se 
debería haber liquidado ya la 
totalidad de la prima del 90, e 
incluso, a estas alturas de la cam
paña, tendríamos que haber reci
bido un anticipo de la del 91, 
tal como en otros países se está 
haciendo y así competir en las 
mismas condiciones, cuando 
menos en lo que a la recepción 
y cuantía de las subvenciones se 
refiere. La consecución de la 
denominación de origen del que
so manchego, ha significado una 
gran conquista, pero ésto con 
toda su importancia no significa 
nada si no somos capaces de 
desarrollaría adecuadamente; y 
para ello es necesario que tanto 
los organismos públicos que de 
forma directa o indirecta puedan 
tener competencias en el tema, 
los industriales, ganaderos, así 
como las organizaciones agra
rias, brinden todo el apoyo nece
sario para lograr el cabal cum
plimiento de la normativa que 
la regula.

Medidas propuestas para 
paliar esta situación.

1® Declarar a España zona sen
sible a las importaciones de cor
dero, sobre todo de animales 
vivos, y de cualquier clase de 
importación proveniente de paí
ses terceros.

2® Regular el mercado, de tal 
manera que no se produzcan 
estas grandes oscilaciones de 
precios. Es decir que de una épo
ca a otra del año se presenten, 
como sucede ahora precios de 
6.750 Ptas (por un animal de 
25 kg.) hasta 12.000 Ptas en épo
cas de navidad o verano, donde 
la demanda se dispara. Las dife
rencias deben existir, en función 
del último elemento menciona
do, la demanda, pero no debe
rían ser tan grandes. Adicional
mente cuando sube el I.P.C. se 
tiende a echarle la culpa a la 
“cesta de la compra”, es decir 
a la repercusión que las subidas 
de precios tienen en el poder 
adquisitivo de los españoles. Tal 
vez sea verdad, pero no porque 
los agricultores y ganaderos ven
dan sus productos más caros, 
sino porque los intermediarios, 
a' través de sus intervenciones, 
dotando o no a los productos 
de un mayor valor agregado, lle
gan a encarecerlos tanto que el 
consumidor final no puede, o no 
quiere consumirlos en función de 

su precio.
3® Que en los establecimiento.s 

donde se venden al público los 
consumidores sepan lo que com
pran, es decir el consumidor sepa 
si compra cordero de importa
ción, congelado o no, si es naci
nal, y dentro de éstos si es man
chego o de cualquier otra raza. 
Y cada uno con su precio, no 
decimos ni mayor ni menor, pero 
sí con precios diferenciados, 
pues diferenciada está su calidad. 
Pero es más, al consumidor tam
bién deberíamos advertirle que 
no todas las canales de cordero 
tienen el mismo precio. Por 
ejemplo, si una canal de peso 
de 10 a 13 Kg. más vale 100 Ptas. 
menos, es decir el primer cor
dero valdría 8.450 Ptas y el 
segundo 7.425, por lo tanto el 
consumidor debería comprar 
esta carne más barata, funda
mentalmente porque el comer- 
cianto también la ha comprado 
más barata. Un caso parecido 
ocurre cuando la canal es de una 
hembra o de un macho, la hem
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bra suele tener más grasa y por 
tanto se vende más barata.

Recomendaciones a nuestros 
ganaderos

1® Los ganaderos debemos 
criar lo que nuestro mercado nos 
pide, y no lo que nosotros que
ramos. Pero siempre que en ese 
mercado las reglas estén claras 
y se nos garantice una rentabi
lidad digna para nuestras explo
taciones.

2® Debemos asociamos para 
comercializar, incluso directa
mente al consumidor, tal como 
se hace en otros países. Cuanto 
mayor sea nuestra oferta con
junta, mayores beneficios obten
dremos, tanto ganaderos como 
consumidores. No descartamos a 
los intermediarios, pero si les 
exigimos que sean justos, con 
nosotros y con el consumidor, 
ya que esto redundará en bene
ficio de todos; no debemos olvi
dar que se puede obtener el mis
mo beneficio vendiendo mucho 
con un margen comercial razo
nable que vendiendo poco con 
márgenes desproporcionados.

3® El ganadero disperso es 
ganadero perdido, es el que hace 
el papel para que otros gana
deros no puedan defenderse. 
Estando juntos todos nos defen
deremos mejor y al final el con
sumidor lo agradecerá.

ASAJA - Albacete.
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MARINSAS, S.A.
C/ Sagrario. n° 9. LA SOLANA. CIUDAD REAL 

Acuerdos adoptados por unanimidad en Junta Universal cele
brada el 12 de Abril de 1991
1 .- Revocar el cargo de Secretario, siendo sustituido por, el 
Vocal, Dña. Francisca Prieto Alhambra.
2 .’ Transformación de la Sociedad Anónima “MARINSAS, S.A.” 
•en otra de Responsabilidad Limitada, con .la denominación 
“MARINSAS, S.L."

La Solana, a 12 de Abril de 1991 
Fdo. María de los Angeles Sastre García, en calida^ de 

PRESIDENTE DE MARINSAS, S.A.

SIMON TORRES, S.A.
C/ Pilas, n° 1. LA SOLANA. CIUDAD REAL. 

Acuerdos adoptados por unanimidad en Junta Universal 
celebrada el 12 de Abril de 1991
1.- Transformación de la Sociedad Anónima “SIMON 
TORRES, S.A.” en otra de Responsabilidad Limitada 
con la denominación “SIMON TORRES, S.L.”

La Solana, a 12 de Abril de 1991
Fdo. Gregorio Simón Torres, en calidad de 

PRESIDENTE DE SIMON TORRES? S.A.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
Que yo alcance mi ideal. Tú, que 
me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me 
haceri y que todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo 
Quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo y confir- 
uiar, una vez más, que nunca 
Quiero separarme de ti por 
uiayor que sea la ilusión mate- 
nal. Deseo estar contigo y todos 
uus seres queridos en la gracia 
Parpetua. Gracias por tu mise- 
ncordia para conmigo y los 

(La persona deberá rezar 
"ta oración tres días seguidos, 
Sin decir el pedido; dentro de 
es días será alcanzada la gra- 

^^5 ^'«®* 9^® ®®®- 
uoiicar en cuanto se reciba la 

gracia).
^gradees las gracias alcanza-

P.D.V.
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La región 
recibirá 3.000 
millones del 
Estado y el 
Fondo Europeo

En un acto oficial en presencia de José Bono

Tomaron posesión los nuevos 
presidentes de las Cámaras

Alumnos 
madrileños irán 
a Toledo en d 
“Tren de la 
literatura”

TOLEDO (Efe).-La comuni
dad de Castilla-La Mancha reci
birá 3.196 millones de pesetas 
del Estado y del Fondo Euro
peo de Desarrollo Regional 
(FEDER) de la Comunidad 
Europea en 1991, dentro del 
programa de Cooperación Eco
nómica Local (CEL).

Período 1991-1994

La comisión nacional de 
Administración Local aprobó 
unas inversiones para todo el 
territorio nacional de 151.472 
millones de pesetas para el 
período 1991-1994, de las que 
23.000 millones corresponden al 
presente ejercicio.

El estado aportará 25.738 
millones de pesetas y casi 8.000 
millones lo serán por la Comu
nidad Europea a través del 
FEDER, mientras que el resto 
serán créditos del Banco de 
Crédito Local (BCL) y fondos 
propios de las corporaciones 
locales y diputaciones provin
ciales.

Cuarto puesto

Castilla-La Mancha recibirá 
de las aportaciones del Estado 
y de la Comunidad Europea un 
9,56 por ciento del total, lo que 
sitúa a la región en el cuarto 
puesto en cuantía económica 
recibida por las comunidades 
autónomas según los datos faci
litados por la comisión nacional 
de Administración Local.

Un hombre de 
30 años atracó 
una sucursal de 
Banesto en un 
pueblo de Toledo

VILLALUENGA (Toledo) 
(Efe).-Un hombre de unos 30 
años atracó la sucursal del Ban
co Español de Crédito de la 
localidad toledana de Villaluen
ga, tras intimidar con una pis
tola al personal laboral, y se 
apoderó de 380.000 pesetas. 
Según informó a Efe el Gobier
no Civil de Toledo, el hombre, 
al que testigos presenciales des
cribieron como moreno, de 1,70 
metros de estatura y que vestía 
pantalón vaquero y cazadora de 
cuero negro, huyó tras el atraco 
en un vehículo blanco con 
matrícula de Madrid.

Por otra parte, fuentes del 
Gobierno Civil de Ciudad Real 
informaron que en la localidad 
de Viso del Marqués se inter
puso una denuncia contra 
M.G.P. de 39 años, por trans
portar en su vehículo siete pie
zas talladas en marfil y valo
radas en 324.000 pesetas sin 
poseer el permiso necesario.

M.G.P., vecino de Madrid,, 
carecía del certificado requeri
do por el convenio sobre comer
cio internacional de especies 
amenazadas de fauna y flora 
silvestre.

Se destacó la importancia de colaborar con las federaciones de empresarios

El presidente de Casti
lla-La Mancha, José Bono, 
presidió ayer en Toledo la 
tonta de posesión de sus 
cargos de los presidentes 
de las cinco cámaras de 
comercio de la región, en 
un acto al que también 
asistió el consejero de 
Industria, José Luis Ros.

TOLEDO (Efe).-Durante 
la toma de posesión, los cinco 
cargos recientemente elegi
dos, Rafael Araque Pérez 
(Cuenca), Marcos Montero 
(Albacete), Juan Antonio 
León Triviño (Ciudad Real), 
Ramón Silvo Martínez (Gua
dalajara) y Miguel Angel 
Morales García (Toledo) jura
ron respeto y obediencia al 
Rey, la Constitución Española 
y el Estatuto de Autonomía 
de Castilla-La Mancha.

Los dirigentes de estas 
Cámaras coincidieron en 
señalar que, durante los próxi
mos cuatro años, “hay que 
seguir con las labores de for
mación de los empresarios y 
de la población activa de la 
región, según las necesidades 
de la industria y el mercado”.

También destacaron la 
importancia de cooperar con 
las federaciones de empresa
rios de cada provincia y “pre
parar decididamente a los 
empresarios y fábricas para 
los cambios que van a pro
ducirse en España en 1992 con . 
la llegada del Mercado Uni- 
CO .

Por su parte, el presidente 
regional destacó que “es la

En petición de un salario mínimo de 90.000 pts. mensuales

Huelga de los trabajadores de 
autobuses urbanos de Toledo

TOLEDO (Efe).-Los traba
jadores del sector de transporte 
de viajeros de Toledo realizarán 
una huelga el próximo martes 
30 y el 1, 6 y 7 de mayo para 
pedir un salario mínimo de 
90.000 pesetas mensuales, 
declararon representantes sindi
cales de CC.ÓO. y UGT.

El secretario provincial de 
CC.OO., Juan Arrollo y el 
secretario provincial de ÚGT, 
José Miguel Mendiola, decla
raron ayer que en la actualidad 
los 550 trabajadores de este sec
tor, de los que el 92% son con
ductores de autobuses, cobran 
al mes 74.500 pesetas por 40 
horas semanales trabajadas.

“Con este sueldo, los traba
jadores se ven forzados a rea
lizar un gran número de horas 
extras, lo que supone un riesgo 
para ellos y para las personas 
que llevan a su cargo”, decla
raron las mismas fuentes.

Para aumentar los sueldos 
algunos conductores de autobu
ses realizan jornadas de 50 y 
de 60 horas, pero esto es muy

José Luis Ros, consejero de Industria.

BÍ

primera vez que se hace de 
forma conjunta y en este anti
guo salón del trono del empe
rador Carlos V la toma de 
posesión de estas personas, 
que representan a los empre
sarios y a sus intereses y que 
asesoran a la Administración.

“Quiero que se nos juzgue 
por nuestros resultados eco
nómicos y por las cifras que 
hablan solas, no por nuestro 
termómetro ideológico”, con
cluyó el responsable autonó
mico.

El titular de Industria, José 
Luis Ros, declaró que “las 
Cámaras asesoran y forman a 
los empresarios y ciudadanos 
de nuestra región conforme a 

Huelga de autobuses.

como míni-arriesgado porque
mo llevan a 50 pcrsona.s a su 
cargo, “con la responsabilidad 
civil que ello conlleva”, aña
dieron.

Frente a la subida de 15.000 
pesetas que piden estos traba
jadores la patronal ha ofertado 
sólo una subida del 6,5%, lo 
que supone un incremento

las necesidades existentes en 
el mercado laboral y esta 
labor mejora año tras año”. 
“Así -agregó el consejero- en 
1989 se desarrollaron 104 cur
sos que contaron con 1.085 
alumnos, mientras que en 
1990 los cursos aumentaron a 
307 y el número de alumnos 
a 4.180”. El presidente de la 
Cámara toledana, uno de los 
tres que repiten y que lleva 
doce años en este cargo, dijo 
a Efe que “nuestro objetivo 
básico es consolidar los logros 
anteriores, instalar la oficina 
de servicios integrados de 
telecomunicaciones y acabar 
con la instalación de la sala 
de vídeo y conferencias”.

aproximado de 4.000 pesetas 
mensuales.

Los convocantes de esta huel
ga afirmaron “somos conscien
tes que la supresión de los ser
vicios de los autobuses urbanos 
puede acarrear muchos proble
mas a la población, pero espe-- 
ramos que haya solidaridad con 
las peticiones de este colectivo”.

TOLEDO (Efe).-Ei j 
minado “Tren de la |¡,e,¿ 
cuyo objetivo es hacer quX 
alumnos y profesores qi ? 
ticipen en el “Uan i,* 
dad , estara en Toledo «n 
del presente mes coincidie* 
con el Dia del Libro , 5 
más de 300 alumnos 12 
fusores de diversos cenhj^ 
enseñanza de Madrid.

Según informaron' „;„, 
“ tí^ * i"'^-"«> celebn¿ 
en Toledo miembros de la 
Asociación Española de Ami 
gos del Libro Intantil y Juveni) 
que organizan el evento, pam! 
los alumnos visitantes '“esto 
supone un conocimiento insó.^ 
lito y original de un conjunto' 
urbano mirando desde la liiP.' 
ratura”. j

Los actos del próximo mar-' 
tes comenzarán con la llegada 
en tren de los alumnos y tuto-: 
res procedentes de Madridy 
el traslado a la Plaza de Zoco-' 

- dover en donde algunos auto-: 
res leerán poemas y serán reci
bidos por el alcalde de Toledo, 
José Manuel Molina.

A continuación se dividirás: 
en grupos de cincuenta alum-i 
nos cada uno que estudiarán! 
las seis “rutas” preparadas, las 
cuales serán impartidas por* 
distintos profesores de los dij-i 
tintos centros de enseñanza; 
primaria y secundaria, Escuc-; 
la-Taller y Escuela Universi
taria de Magisterio de la capk 
tal regional que participan en! 
el Día del Libro. ,

Así, la ruta de “Los roman
ces”, será expuesta por Joséi 
Antonio Laos, “Toledo mági-i 
co”, por José María González,, 
la “Renacentista” por Carmen; 
Vaquero, la “Romántica", por' 
Juan Estanislao López y Juan^ 
Carlos Avila, la denominada! 
“Toledo, pórtico con el siglo 
XX” por Humildad Muñoz,yí 
la ruta de “Catalina de Sala-; 
zar” (mujer de Cervantes) por; 
José Rosel Villasevil. J

Las editoriales por las que- 
acudirán varios escritores son, 
S.M., Susaeta, Altea, Alfagua
ra, Noguer, Anaya, Bruno y 
Luis Vives. ,1

El “Tren de la Literatura 
de Toledo visitó en anteriores, 
años las ciudades de Guada-; 
lajara. Salamanca y Segovia,.'' 
cuenta con un presupu®® 
aproximado de 450.000 pes^i 
tas. i

Diversos apoyos

En la rueda de prensa 
destacó la colaboración, 
más de la citada Asocia 
de Amigos del ^|, 
Ayuntamiento de To 
Dirección General rie j 
tura de la Junta ele j 
dades, Renfe, la 
Ahorros de Toledo y 
Rural. .

Los asistentes sena ^^ 
también la participado 
editoriales participa „ 
“escaso apoyo recibí 
librerías de Toledo ■

C.D.2022
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las cuatrocientas mil viviendas del PSOE
sobre el plan de viviendas mantuvo 

^tosiÓB ayer en la sede central del PSOE, 
\ /as declaraciones de Solchaga, basta el pun-

deque el partido hizo pública una nota en general del partido y presidente del Gobierno, 
«« h^^a Ho Rononac tac cimHonfo^ FeUpe González”. Se espera que hoy la ministra\¡qiie P^^^^ en boca de Benegas las siguientes 

palabras: “Ya he dicho todo lo que tenía que 
decir. A partir de ahí, la única opinión a la 
que concedo valor es la que exprese el secretario

Portavoz haga pública la posición del Gobierno 
respecto a esa promesa electoral de facilitar 
la compra de 400.000 viviendas a bajo interés 
y largo plazo, punto en el que el PSOE basará 
su campaña electoral.

Mientras que el PSOE afirma que es factible hacer realidad la promesa electoral de financiación barata de 400.000 viviendas

Benegas rechaza la opinión de Solchaga y 
aguarda la decisión que tome Felipe González

Carmen García Bloise destacó que el Gobierno “tendrá que buscar soluciones que tendrán que ser apoyadas por el Grupo Socialista^^

MADRID- (Agencias).- Pre- 
asamente ayer se reunió Alfon- 
J Guena con los responsables 
provinciales y regionales de la 
Lnaña electoral, a los que ha 
aplicado los puntos principales 
vía repartido la llamada “guía 
ie campaña”, muy similar a la 
jc anteriores elecciones.

Guena volvió a repetir que 
hasta el 26 de mayo los can
didatos no están autorizados a 
hablar sobre pactos postelecto
rales. En su intervención recor
dó los datos con los que cuenta 
actualmente el partido, que le 
dan como seguro el gobierno 
en seis comunidades autónomas 
ydudosos en seis más, con sólo 
Baleares para el PP.

Expresó su preocupación por 
la abstención e hizo un análisis 
robre la posible procedencia de 
los nuevos votantes del PSOE. 
Dijo también que las propuestas 
electorales hay que hacerlas glo- 
balniente, aún en el caso de 
que algunas de ellas estén con
dicionadas por los gobiernos 
autonómicos, municipales o las 
transferencias respectivas y dijo, 
lespecto al plan de viviendas, 
que el PSOE debe continuar 
insistiendo en su promesa de 
que se va a realizar ese plan 
de abaratamiento de costos 
para la compra de la primera 
uvienda. Quedan todavía varias 
decisiones por tomar, pero en 
principio se puede anunciar ya 
que Felipe González cerrará esa 
campaña en Madrid.

“No hay descoordinación”

Y mientras, José María 
Benegas, reafirmaba ayer la 
pretensión de su partido de 
incluir en el programa para las 
elecciones locales de mayo una 
serie de medidas para mejorar 
el acceso a la vivienda, pese 
Mué Solchaga no garantiza esa 
promesa electoral, el portavoz 
tó Grupo parlamentario Socia- 
“sta, Eduardo Martín Toval 
^mió que considera que la 
promesa electoral de financiar 

créditos de bajo interés la 
j^mpra de 400.000 viviendas en 

próximos cuatro años “es 
5„'^ y perfectamente aplica- 
M aunque agregó que será 

"ccesano “conectaría con otra 
Panoplia de medidas”.
.^rlos Solchaga declaró el 

^^^ encontraba gra- 
oificultades técnicas para 

i® se pudiera cumplir esa pro- 
electoral. Martín Toval 

®*o que las declaraciones de 
Paft suponen un vara- 
Ij^l^ a la oferta electoral socia- 

en^fp portavoz socialista 
don ^^^8^s^so las manifesta- 

del ministro de Hacienda 
ción ^1^^^^ una descoordina- 

®®he el partido y el

José María Benegas, secretarío de Organización del PSOE, espera que sea Felipe González quien zanje la polémica.

Según el portavoz socialista en el Congreso, Eduardo Martín Toval, 
las manifestaciones del ministro de Hacienda no suponen una des
coordinación entre el partido y el Gobierno ni un varapalo a la 
oferta electoral del PSOE

Gobierno “porque el propio 
ministró ha expresado que 
conocía la preocupación del 
partido por este tema, pero no 
su concreción y que la conocían 
los miembros de la ejecutiva 
federal, lo que es razonable, de 
la misma forma que desde el 
partido conocemos los criterios 
generales de la acción del 
gobierno, pero no su concreción 
específica”.

“No hay problemas de des
coordinación en absoluto, lo 
que hay que hacer ahora es 
poner hilo a la aguja, ponerse 
a trabajar para la aplicación de 
esas medidas”, añadió Martín 
Toval, para quien la actitud del 
grupo parlamentario será la de 
cumplir el programa del PSOE. 
Martín Toval dijo que no le 
habían sorprendido las decla
raciones de Carlos Solchaga y 
añadió que el grupo socialista 
no presentará ninguna iniciativa 
parlamentaria antes de que los 
ciudadanos hayan valorado y 

votado en las elecciones muni
cipales y autonómicas el pro
grama electoral socialista.

Carmen García Bloise, 
miembro de la ejecutiva federal 
del PSOE señaló, por su parte, 
que no creía que Solchaga man
tenga una postura contraria a 
la propuesta de la ejecutiva sino 
que “el ministro ha expuesto 
una preocupación. Es evidente 
que la solución es difícil, pero 
los socialistas hemos resuelto 
también cosas difíciles y de 
envergadura, y ésta es una 
más”. -

La dirigente socialista indicó 
que no consideraba que la reac
ción de Solchaga fuera una 
desautorización del acuerdo 
alcanzado por la comisión eje
cutiva federal del PSOE, que 
había estado presidida por el 
secretario general, Felipe Gon
zález, “porque el gobierno no 
puede desautorizar a un órgano 
político de decisiones”. “Solcha
ga ha expuesto su opinión y

las dificultades que ve. Le toca 
al gobierno ver de qué manera 
puede desarrollar el programa 
que de hecho tiene que realizar, 
que es el del PSOE”, dijo Car
men García Bloise, que en este 
sentido añadió que “el gobierno 
tendrá que buscar soluciones 
que tendrán que ser apoyadas 
or la mayoría de la Cámara, 
que es el Grupo Socialista. Que 
ellos hagan sus presupuestos y 
nosotros los aprobamos”.

García Bloise manifestó res
pecto a la propuesta de finan
ciación barata de 400.000 
viviendas que “creo que ha de 
hacerse, que lo necesita este 
país y aquí estamos gobernando 
para eso”. Alejandro Cercas, 
miembro también de la ejecu
tiva socialista, manifestó que 
“no hay ningún motivo de alar
ma” por las declaraciones de 
Solchaga, dado que el grupo 
parlamentario y la dirección 
socialista han estado coordina
dos con el gobierno.

La banca 
pública

La banca pública no 
podría financiar sola la 
propuesta realizada por el 
Psoe de crear 400.000 
viviendas, financiadas a 
un interés entre el 8 y 
el 11 por ciento, sin ^u- 
mir un alto riesgo. El pre
sidente del Instituto de 
Crédito Oficial (ICO), 
grupo de banca pública 
que aglutina a cuatro ban
cos públicos, manifestó en 
la presentación de los 
resultados en rueda de 
prensa que la solvencia 
del grupo se pondría en 
riesgo, si tuviera que 
financiar un mayor núme
ro de créditos a interés 
por debajo del mercado. 
No descartó, sin embargo, 
la elaboración de otro 
tipo de colaboraciones, 
por la vía de las colabo
raciones con la banca pri
vada, para financiar la 
oferta electoral del 
PSOE. Por otra parte, 
Miguel Muñiz manifestó 
que la banca pública ha 
de seguir fortaleciéndose.
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Juan José Laborda.

nuestra

Partido 
ante los 
de cinis-

dicar esta plaga de 
sociedad”.

El presidente del 
Popular se sorprendió 
periodistas del “grado
mo electoral del PSOE, que 
propone medidas para luchar 
contra el consumo de drogas 
en público, cuando hasta ahora '
lo había permitido". José María Aznar.
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Cuatro vehículos de la organización terrorista fueron hallados por las Fuerzas de Seguridad del Estado.

En Sabadell se produjo el pasado 8 de diciembre un atentado en el que murieron seis policías

La Guardia Civil localiza explosivos y 
vehículos de ETA en Barberá del Vallés

Uno de los objetivos prioritarios de los terroristas es la reorganización del ^^comando Barcelona^^

La Policía ha desarticulado una parte de la infraes
tructura de ETA en Barcelona, concretamente en Bar
berá del Vallés y Cerdanyola, donde se han descubierto 
cuatro vehículos, 83 kilos de amosal y goma 2, pólvora 
y 100 kilos de nitrato amónico para fabricar explosivos.

BARCELONA. (Efe).- 
Según informó ayer el Gobier
no Civil de Barcelona, los cua
tro vehículos servirían previ
siblemente para perpetrar 
atentado y según las fuentes 
policiales uno de ellos estaba 
preparado para su inmediata 
utilización.

En esta operación policial 
también se han encontrado 
tres cajas de munición 9 milí
metros parabellum y seis gra
nadas anticarro localizadas en 
un descampado del barrio de 
Las Románicas, de Barberá 
del Vallés. Junto a la depu
radora de agua.s del río Ripoll, 

Aznar no cree que el PSOE haga 
400.000 viviendas a bajo interés

MADRID. (Efe).- El presi
dente del Partido Popular, José 
María Aznar, manifestó ayer 
que duda que “haya alguien en 
España que se crea que el 
PSOE vaya a construir 400.000 
viviendas a bajo interés”.

Aznar calificó como 
“ocurrencia socialista” esta 
“promesa electoral”, aprobada 
el pasado lunes por la dirección 
del PSOE, a la vez que justificó 
las iniciativas parlamentarias 

, que en este sentido presentará 
el PP al ministro de Economía, 
Carlos Solchaga, aduciendo que

en el núcleo de Ciudad Badía, 
ha sido descubierto un zulo 
y en un descampado del barrio 
Las Románicas, de Barberá, 
una bolsa con tres granadas 
tipo “Meko”. Las mismas 
fuentes señalaron que cuatro 
vehículos utilizados por acti
vistas de ETA -dos de ellos 
cargados con explosivos- fue
ron hallados en la zona indus
trial y en el centro de Barberá 
del Vallés, de donde la Policía 
retiró uno de ellos.

En Sabadell, localidad 
próxima a Barberá, se produjo 
el pasado 8 de diciembre el 
último atentado cometido por 

“de.seaba conocer si el Gobier- ciaciones que se ocupan de la
no estaba de acuerdo con la 
propuesta de su partido”.

El- líder del PP aseguró que 
lo que (lay que hacer es crear 
las condiciones para que la 
vivienda se abarate y no sufra 
el incremento de precios de los 
últimos años, “nunca conocido 
en España”.

Aznar hizo estas declaracio- 
ne,s durante una rueda de pren
sa celebrada en la localidad 
madrileña de Móstoles, tras 
haberse entrevistado con fami
lias con hijos drogadictos y aso

ETA en Cataluña, en el que 
murieron seis policías nacio
nales que se dirigían al estadio 
del Club Deportivo Sabadell 
para realizar tareas de vigi
lancia.

Este atentado fue atribuido 
al reestructurado comando 
Barcelona de ETA, que esta
ría encabezado por el ex diri
gente de Terra Lliure Joan 
Carles Monteagudo Povo y del 
que también formaría parte 
otro conocido activista de la 
organización, Félix Erezuma 
Uriarte. Monteagudo y Ere- 
zuma fueron identificados 
como los dos ocupantes del 
automóvil cargado con 30 
kilos de amonal que el 23 de 
agosto abandonaron, después 
de que se averiara en la loca
lidad barcelonesa de Sant 
Cebriá de Vallalta.

A este comando, que en los 

últimos meses habría perpe
trado diversos atentados en 
Valencia y Málaga, también 
se le atribuye la colocación de 
un coche bomba frente al 
cuartel de la Guardia Civil de 
Sant Carles de la Rápita 
(Tarragona), en el que no se 
registraron heridos.

Monteagudo y Erezuma 
consiguieron en noviembre de 
1988 escapar a una trampa 
preparada por la Policía para 
detenerles cuando regresaban 
al piso de la calle Sagrea de 
Barcelona, donde habían sido 
localizados con anterioridad 
133 kilos de amonal.

Responsables de la lucha 
antiterrorista han señalado en 
diversas ocasiones que ETA 
mantiene como uno de sus 
objetivos prioritarios la reor- 
'ganización del comando Bar
celona.

ürogadicción en la Comunidad 
de Madrid, ante quienes pro
puso un Acuerdo Nacional 
Contra la Droga, “una de las 
prioridades del PP para erra-

Laborda afirma 
que la reforma 
constitucional 
podría hacerse 
en seis años

TENERIFE. (Efe).- El pe. 
sidente del Senado, Juan k 
Laborda, dijo ayer que calcula 
que la reforma constitucional 
necesaria para convertir la 
Cámara Alta en órgano de 
representación territorial podría] 
producirse en un plazo de cua
tro a seis años.

Laborda se reunió con los, 
presidentes del Gobierno Cana-i 
rió, Lorenzo Olarte, y del Par-^ 
lamento regional, Victoriano! 
Ríos, para explicarles, como ha 
hecho ya en otras doce comu-i 
nidades autónomas, la refomial 
del Reglamento del Senado.

Las líneas maestras que van| 
a orientar la reforma constitu-i 
cional podrán definirse después! 
del pacto previsto para dotar 
a las comunidades autónomas 
de mayores competencias y de 
ver la evolución de la unidad 
europea.

Como paso previo, el presi-i 
dente del Senado explicó que 
la reforma del Reglamento del 
Senado, que se intenta consen-l 
suar entre todos los grupos polí
ticos y las comunidades autó-i 
nomas, podría entrar en vigoij 
a mediados de 1992.

De esa reforma reglamenta-! 
ria, que se elaborará mediante 
ley orgánica, Laborda destacó 
la creación de la Comisión de 
las Autonomías, en la que esta-; 
rán representados los grupos 
parlamentarios, los senadores 
electos por los parlamentos 
regionales y los presidenta, o 
en su caso consejeros designa" 
dos, de las Comunidades Autoi 
nomas.

Esta Comisión, de caractei 
consultivo o de orientación 
estudiará los asuntos relaciona^ 
dos con las leyes con com^ 
tencias concurrentes, acuerda 
de cooperación entre comu 
dades autónomas o 
y el Estado, financiación e . 
regiones, solidaridad '^'^f J 
torial y representación de 
do en organismos ínte^k 
les. Juan José Zaborda a 
que el Estado de las Au _ 
mías exige una segunda c 
que, entre otras c»es *j 
aborde las relaciones e 
Estado y las diferentes ^^_ 
nidades para evitar q ■ 
relación exclusivamenie ^^^ 
ral entre el Gobierno ¡^ 
y los diferentes goí’®"^'!!?! 
Lles genere dif,^ 
entendimiento y de- g
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El ginecólogo malagueño está acusado de un delito contra las altas autoridades del Estado

,u'- Baltasar Garzón será el encargado de 
decidir si deja libre a Germán Sáenz

El PSOE quiere 
evitar que Guerra 
y Barrionuevo 
comparezcan en 
juicio, según el PP

Los abogados del médico han solicitado a la Audiencia Nacional su puesta en libertad

El j^^^ central de instrucción número cinco, Baltasar 
Garzón, será el encargado de decidir sobre la situación 
¿e prisión del ginecólogo Germán Sáenz de Santamaría 
acusado por el físcal de Málaga de un delito contra 
¡gs altas autoridades del Estado, informaron a Efe fuen-

tes jurídicas. La jueza de instrucción número 11 de 
Málaga, Soledad Jurado, ordenó el ingreso en prisión 
del ginecólogo a raíz de unas declaraciones de éste 
en las que llamó a los jueces, entre otras cosas, ^cáncer 
de la democracia”.

MADRID. (Efe).- Poste
riormente, el fiscal encargado 
del caso elevó el tipo penal 
al considerar que Sáenz de 
Santamaría había incurrido en 
un delito contra las altas auto
ridades del Estado (Tribunal 
Supremo) que puede castigar
se hasta con 12 años de pri
sión. .

Tras su encarcelamiento el 
ginecólogo inició una huelga 
de hambre, a causa de la cual 
ha adelgazado cinco kilos. A 
raíz de la acusación del fiscal 
la jueza entendió que el caso 
era competencia de la Audien
cia nacional y remitió las 
actuaciones a este tribunal. 
Una vez sometido a reparto 
el asunto, éste ha correspon
dido a Baltasar Garzón, cono
cido, entre otras cosas, por la 
operación “nécora” contra la 
droga y el “caso Amedo”.

Las fuentes jurídicas indi
caron que Garzón ha pasado 
el asunto a informe del fiscal 
y que, tras recibirlo, decidirá 
en uno o dos dias sobre la 
libertad del médico.

El fiscal general del Estado 
declaró recientemente que 
cuando estuviera el asunto en 
Madrid solicitaría la libertad 
del ginecólogo.

Por su parte, el ministro de 
Justicia, Tomás de la Quadra, 
dijo que si el fiscal general 
del Estado no pedía la libertad 
de Sáenz de Santamaría el 
ministerio “interesaría” de 
Leopoldo Torres que lo hicie
ra.

Piden su libertad

Los abogados defensores 
del ginecólogo Germán Sáenz 
de Santamaría han solicitado 
a la Audiencia Nacional su 
“inmediata puesta en liber
tad”, porque no existe ninguna 
“alarma social” que justifique

Germán Sáenz ha abandonado, la huelga de hambre que mantenía.

su permanencia en prisión.
La jueza de instrucción 

número 11 de Málaga, Soledad 
Jurado, ordenó el ingreso en 
prisión del ginecólogo a raíz 
de unas declaraciones de éste 
en las que llamó a los jueces, 
entre otras cosas, “cáncer de 
la democracia”, por conside
rar que podía haber incurrido 
en un delito de desacato.

Posteriormente, el fiscal 
encargado del caso elevó el 
tipo penal al considerar que 
Sáenz de Santamaría había 
incurrido en un delito contra 
altas autoridades del Estado, 
en concreto, contra el Tribu
nal Supremo, que puede cas
tigarse con 12 años de prisión. 
La juez entendió entonces que 
el caso era competencia de la 
Audiencia Nacional y remitió 
las diligencias a este tribunal, 
donde el caso ha sido puesto 
en manos del juez Baltasar 
Garzón.

Los letrados Pedro Apala
tegui y José Luis Galán pre
sentaron ayer por la mañana 

en la Audiencia Nacional un 
escrito en el que aseguran que 
no existió ningún delito de 
desacato, ya que el médico lo 
único que hizo fue ejercitar 
su libertad de expresión, “que 
incluye el derecho a la crítica”. 
Estos abogados manifiestan 
que “aún admitiendo, sola
mente a efectos polémicos, el 
delito de desacato, procedería 
su inmediata libertad provisio
nal, toda vez que la supuesta 
“alarma social” no ha existi
do”.

Ambos letrados señalan que 
“la alarma social no ha exis
tido motivada por la conducta 
del ginecólogo Germán Sáenz 
de Santamaría, sino, como 
fácilmente puede advertirse 
con una simple lectura de la 
prensa de los últimos días, lo 
que ciertamente ha producido 
alarma social es el hecho de 
que un ciudadano pueda estar 
encarcelado preventivamente 
por un supuesto delito de opi
nión”.

Deja la huelga 
de hambre

MALAGA. (Efe).- El 
ginecólogo Germán 
Sáenz de Santamaría ha 
abandonado la huelga 
de hambre que mante
nía desde hace ocho 
días, informó ayer a Efe 
un portavoz de la pri
sión provincial de Mála
ga, donde se encuentra 
internado.

El médico adoptó 
esta decisión al pasar la 
causa a la Audiencia 
Nacional, tras inhibirse 
del caso la titular del 
Juzgado número “once 
de Málaga, Soledad 
Jurado, quien ordenó su 
ingreso en prisión el 
pasado día ocho por un 
delito de desacato a las 
autoridades judiciales.

Sáenz de Santamaría 
comenzó la huelga de 
hambre el pasado día 10, 
y durante este tiempo 
no ha ingerido ningún 
tipo de alimento, sólido 
ni líquido, por lo que 
ha perdido unos seis 
kilos de peso, según su 
abogado.

Precisamente ayer se 
supo que el juez central 
de instrucción número 
cinco, Baltasar Garzón, 
será el encargado de 
decidir sobre la situa
ción de prisión del gine
cólogo Germán Sáenz 
de Santamaría acusado 
por el fiscal de Málaga 
de un delito contra las 
altas autoridades del 
Estado, informaron a 
Efe fuentes jurídicas.

MADRID. (Efe).- El coor
dinador de las comisiones par
lamentarias del grupo popular, 
Enrique Fernández Miranda, 
aseguró ayer que no sería bene
ficioso para el sitema político 
que se ampliaran determinados 
privilegios de los parlamenta
rios, como poder declarar por 
escrito en los procesos judi
ciales.

Fernández Miranda hizo esta 
consideración en una rueda de 
prensa, en la que expuso la pos
tura contraria de su grupo a 
la pretensión socialista de intro
ducir una enmienda a una ini
ciativa del grupo de CiU para 
modificar la Ley de Enjuicia
miento Criminal y eximir a 
diputados y senadores de acudir 
personalmente a los tribunales 
cuando sean citados a declarar.

Casos ‘^Guerra y Amedo

El diputado popular expresó 
su preocupación por la sensa
ción creada de que el grupo 
socialista tiene intereses parti
distas con la presentación de 
esta enmienda para evitar que 
diputados como José Barrio- 
nuevo y Alfonso Guerra tengan 
que comparecer personalmente 
en los juicios del “caso Amedo” 
y “caso Juan Guerra”, respec
tivamente.

Fernández Miranda aseguró 
que su grupo sí está de acuerdo 
con la propuesta de CiU de que 
los presidentes y consejeros de 
las comunidades autónomas 
puedan declarar por escrito en 
los procesos judiciales, pero no 
consideró oportuno extender 
esta posibilidad a diputados y 
senadores por considerarlo “un 
privilegio gratuito”.

“La declaración oral en los 
procesos judiciales es una obli
gación de los ciudadanos y, por 
tanto, es una obligación, con 
más razón si cabe, de los par
lamentarios, que son los repre
sentantes de los ciudadanos”.

Añadió que no asumir ese 
privilegio es una forma de coo
perar con el sistema judicial, 
que, según Fernández Miranda, 
necesita todas las ayudas posi
bles y, entre ellas, las de los 
diputados y senadores.

/^ttíeiiepj!^
MGRE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

VIDAS
MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

Oi'«cion General de Planificación Sanitaria

M.C.D.2022



Viernes, 19 de
Abril de 1991 24 NACIONAL

Según el letrado de IU, el parlamentario Guillenno Gutiérrez, al parecer, incurrió en prevaricación

Fiscal y juez del ‘‘caso Guerra” aprecian 
indicio de delito en un diputado socialista

3g^»^ 

España estaría 
en una fuerza 
multinacional 
para proteger 
kurdos en Irak

El magistrado estima que pudo haber prevaricación en la actuación del Consejo de MercaseviUa

El físcal Jefe de Sevilla, Alfredo Flores, ha coincidido 
con el Juez del caso Juan Guerra, Angel Márquez, al 
considerar que parecen existir indicios de delito de 
prevaricación en la actuación del diputado socialista 
Guillermo Gutiérrez, informó el letrado de IU, Manuel 
Fernández del Pozo.

SEVILLA. (Efe).- El 
magistrado Angel Márquez 
dictó una providencia el pasa
do lunes en la que pedía al 
fiscal que le indicase el pro
cedimiento que debía seguir 
tras haber detectado estos 
indicios de delito.

En su respuesta al juez, 
Alfredo Flores se ha mostrado 
de acuerdo con el titular del 
Juzgado de Instrucción núme
ro 6, que remitirá un informe 
al Tribunal Superior de Jus
ticia de Andalucía (TSJA) 
sobre las diligencias practica
das en relación con la inmo
biliaria Construcción Modular 
Andaluza (COMASA).

El juez Márquez considera 
que puede existir un delito de 
prevaricación en la actuación 
de los miembros del consejo 
de administración de la 
empresa municipal Mercasevi- 
11a, que aprobó la cesión de 
unos terrenos de su propiedad 
a Construcción Modular 
Andaluza Sociedad Anónima 
(COMASA).

Cesión de terrenos

Este consejo de administra
ción, presidido por el entonces 
concejal del Ayuntamiento de 
Sevilla Guillermo Gutiérrez 
acordó ceder estos terrenos 
sin concurso ni proyecto pre
vio a COMASA, empresa vin
culada a Juan Guerra que pre
tendía construir un hotel de 
lujo en los mismos.

Tras la respuesta del fiscal, 
el juez deberá enviar un infor
me al Tribunal Superior de 
Justicia de Andalucía para que

Los Reyes apoyan el proceso La oposición cubana pide 
democratizador nicaragüense ayuda al Parlamento español

SAN JOSE. (Efe).- Los 
Reyes de España, que iniciaron 
ayer su primera visita de Estado 
a Nicaragua, apoyarán con su 
presencia ”el proceso de demo
cratización y reconciliación” 
nacional, según el ministro 
español de Asuntos Exteriores, 
Francisco Fernández Ordóñez.

Tras concluir una visita ofi
cial de tres días a Costa Rica, 
Juan Carlos y Sofía fueron reci
bidos en el aeropuerto de 
Managua por la presidenta de 
Nicaragua, Violeta Barrios de 
Chamorro. Ordóñez explicó 
que la visita de los Reyes a 
Nicaragua tiene un doble sig
nificado; el de ser la primera 
del monarca español y el de 
apoyar “el proceso de demo
cratización y reconciliación 
nacional” emprendido por la 
presidenta Violeta Chamorro.

Al referirse a las conversa
ciones políticas que celebrará 

el alto tribunal andaluz decida 
quién es competente en el 
citado asunto.

Persona aforada

Guillermo Gutiérrez es la 
tercera persona aforada en la 
que el juez Angel Márquez 
ha encontrado indicios de 
delito por su relación con las 
actividades del hermano del 
vicesecretario general del Par
tido Socialista Obrero Espa
ñol.

El pasado lunes el juez 
decidió enviar un informe al 
Tribunal Superior de Justicia 
de Andalucía tras haber detec
tado indicios de malversación 
y usurpación de funciones en 
el uso indebido de un des
pacho en la Delegación del 
Gobierno en Andalucía de los 
que pudieran ser responsables 
los ex delegados Tomás Azo
rín y Leocadio Marín, actual
mente diputados regionales 
por el Partido Socialista Obre
ro Español en el Parlamento 
de Andalucía.

Por otra parte, el actual 
secretario general del Consejo 
General del Poder Judicial, 
Juan Antonio Perez Alferez, 
es el principala la presidencia 
del Tribunal Superior de Jus
ticia de Andalucía, de acuerdo 
con la terna elaborada ayer 
por la comisión de calificación 
del Consejo General del 
Poder Judicial.

En esta terna, figura en pri
mer lugar el actual secretario 
general del Consejo, Juan 
Antonio Perez Alferez y a 
continuación los magistrados 

con la presidenta nicaragüense 
con ocasión de la visita de los 
reyes, el ministro español decla
ró que “Violeta Chamorro nos 
va a dar una visión de primera 
mano de la relación del Gobier
no de Nicaragua con el de Esta
dos Unidos, que es un punto 
muy importante”.

Reiteró que el viaje de Juan 
Carlos y Sofía a tierras nica
ragüenses es, “en cierto modo, 
emocionante para todos”.

Respecto a las reformas eco
nómicas emprendida.s por el 
Gobierno de Managua, Fernán
dez Ordóñez dijo que “con un 
esfuerzo no excesivo de la 
comunidad internacional se 
puede salvar Nicaragua y si hay 
una solidaridad internacional, 
Nicaragua puede salir adelan
te”. Calculó en 300 millones de 
dólares la cantidad necesaria 
para que este país centroame
ricano “salga adelante".

Juan Guerra.

Francisco Morales, destinado 
en la Sala Primera del Tri
bunal Supremo., Antonio 
Martín, magistrado de lo con
tencioso administrativo de 
Granada y Jose Cano, magis
trado de la sala de lo civil 
de Granada.

El Pleno del Consejo Gene
ral del Poder Judicial estudia
rá el nombramiento de pre
sidente de Andalucía en la 
reunión que celebrará el 
próximo miércoles.

Por otra parte, han. salido 
a conocimiento público las dos 
plazas de la Sala de lo penal 
del tribunal de Sevilla que juz
gará el “caso Guerra”.

Mientras, el fiscal jefe de 
Sevilla, Alfredo Flores, ha 
coincidido con el juez del caso 
Juan Guerra, Angel Márquez, 
al considerar que ..parecen 
existir indicios de delito de 
prevaricación en la actuación 
del diputado socialista Gui
llermo Gutiérrez.

MADRID. (Efe).- Represen
tantes de la Plataforma Demo
crática Cubana, de oposición al 
régimen de Fidel Castro, pidie
ron ayer en Madrid que el Par
lamento español haga una 
declaración institucional de 
apoyo al proceso de democra
tización en Cuba.

Carlos Alberto Montaner, 
representante de la Unión Libe
ral cubana, y de la citada pla
taforma que efectuó la petición, 
calificó de “intercambio posi
tivo e interesante” la entrevista 
celebrada previamente a la 
comida en el Congreso con el 
secretario de Estado para la 
Cooperación Internacional, 
Inocencio Arias.

Una de las conclusiones que 
el portavoz de la plataformq 
cubana sacó de la entrevista con 
Arias es que España “tiene una 
buena voluntad^para participar 
en el proceso de democratiza

LUXEMBURGO rt,, 
España participará e„ ¿ ¿ 
za multmacional bajo ln¿ 
Picios de la Organizaciónt 
Naciones Un^ a¡ H 
mzacion resuelve dirieir 
lección de los campamente’^ 
refugiados que se creará, * 
Irak para los kurdos ante ¿' 
posible acción de Sad^ 
Husein para entorpecer la 
da internacional, ,„;.,,; 
secretario de Estado pan 
Comunidad Europea, el esnana 
Carlos Westendorp. ”

Por el momento, la 'mg,,^,, 
de la ayuda para salvar la vida 
del mayor número de personas 
obliga a' Occidente a intervenir 
rápidamente para crear encía, 
ves para los kurdos dentro de 
territorio iraquí, añadió Weyi 
tendorp.

Polém ica 
cerrada

La Comisión Nacio
nal de Policía Judicial 
reconoce al Ministerio 
de Interior plena com
petencia para iniciar 
actuaciones disciplina
rias, sin permiso previo, 
contra miembros de esta 
policía. Así se recoge en 
un escrito publicado por 
la citada comisión, que 
celebró ayer una reu
nión en Madrid. A ella 
asistieron el CSPJ, Inte
rior, Justicia y el fiscal 
general del Estado. El 
escrito cierra la polémi
ca sobre las sucesivas 
acusaciones de intromi
sión entre jueces e Inte
rior en relación con el 
caso Guerra.

Los datos que se manejaron 
en Luxemburgo durante e| 
encuentro entre los ministros de 
Asuntos Exteriores de la Conm. 
nidad Europea (CE) y el secre- 
tario de Estado norteamerica
no, James Baker, hablan de 4(10 
kurdos muertos al día.

Toda la comunidad interna
cional advirtió seriamente a 
Sadam Husein para que se abs
tenga de actuar más allá del 
paralelo 36 (que limita la zona 
norte de Irak donde se asienta 
la población kurda de este país) 
o interfiera de alguna manera 
la acción humanitaria que se 
está llevando a cabo, subrayó 
el secretario para las relaciones 
con la Comunidad Europea.

Se reaviva la guerra

ción de Cuba sin que eso supon
ga una injerencia en los asuntos 
internos del país”.

Calificó de “muy coherente” 
la postura de España ante esta 
situación y la comparó con la 
política mantenida en los pro- 
césos de democratización de 
Chile, Argentina, Guatemala y 
El Salvador.

Montaner subrayó que los 
cubanos no quieren una tran
sición “a la rumana” y expresó 
su confianza en “una evolución 
normal a consecuencia -dijo- de 
que el comunismo en la isla 
está liquidado”.

Respecto al apoyo del Par
lamento español insistió en que 
la oposición al régimen de Fidel 
Castro espera que “en un plazo 
no muy lejano” haga una decla
ración institucional de apoyo al 
poceso de democratización de 
Cuba.

Ello no significa necesaria
mente que si esta hipótesis se 
hiciera realidad volvería a 
comenzar la guerra, puntualizó 
Westendorp.

Agregó que una fuerza de 
la Organización de Naciones 
Unidas “tarda tiempo en mon
tarse y estamos en una fase de 
emergencia, por eso intervienen 
directamente las fuerzas de la 
coalición internacional que 
estaban en la zona”.

La idea es crear dentro del 
territorio iraquí un campamen
to de refugiados y garantiza! 
la seguridad de los kurdos que 
se encuentran en las montañas 
para que acudan a él, ^S’*" 
manifestó Baker a los ministras 
comunitarios.

En ese campamento, al (^ 
seguirían otros hasta cubrír s 
necesidades, se repartina 
ayuda internacional a la q 
España ha contribuido con 
envío de cuatro aviones 
eules” de la Fuerza Aérea espa
ñola cargados con mantas 
medicinas. .

Respecto al tema de una F 
ticipación de la 
Europea en la P^^’^ Qjjgjie 
rencia de paz en v . 
Medio, Westendorp ma^"- 
que Baker apoyaba la i o 
que los “Doce” estaba" ^ 
tos a renunciar, desde e v 
de vista pragmático, a re 
a ella si supusiera un o*"
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Cela: ^^Es

Celaya fue galardonado con el Premio Nacional de las Letras en 1986.

^^^^ ^^^i^o ón Id depresión y recientemente declaró que “envejecer es peor que morírse

jluere Gabriel Celaya, el poeta social por 
excelencia, tras una penosa enfermedad

"^^un año se conoció, por su esposa, la penosa situación económica por la que atravesaba el matrimonio

„ mera C¡a‘”'“^' ^^'^^^ 
ayer a los 80 años 

^ ei Hospital Gregorio 
ira* * Madrid, donde 
L iginsado el pasado 3 
l¿ Celaya falleció a 
Lera hora de la mañana, 
as sufrír una serie de com- 
Laones derivadas de 
m ¡otervención quirúrgica 
jlj tesícala, a la que fue 
^iili) en marzo.
MADRID (Efe).- Celaya 

.^ los Últimos tiempos sumi- 
1(0 la depresión y hace unos 

llegó a declarar que “en- 
es peor que morirse”, 

¿do ya había perdido la ale- 

‘Celaya había sido ingresado 
gel Hospital Gregorio Mara- 
ión, el pasado día 3. El autor 
¿“La Soledad cerrada” y 
^Cantos iberos” vivía desde 
tace un año decaído y triste 
desde que estuvo hospitalizado 
tilla clínica madrileña Ruber 
a causa de su estado de des- 
mlrición y agotamiento gene- 
id, con problemas de riego 
¿bral y de corazón.

Fue en esa ocasión cuando 
seconoció, por su mujer Ampa- 
rittu Gastón, la penosa situa- 
(ión económica que el matri- 
Bionio atravesaba, y el Minis- 
m de Cultura se comprome- 
tóapagar las facturas del hos- 
ptal.

Su última aparición pública 
feenSan Sebastián, el pasado 
m de julio, para presentar su 

ÍBiro “Orígenes”.
Rafael Múgica Celaya, naci- 

lioen la localidad guipuzcoana 
t Hernani en 1911, en una 
familia acomodada, y que fir
maba con el seudónimo Gabriel

Camilo Jose Cela.

vergonzoso 
que Celaya 
muriera en la 
indigencia^’
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Celaya, enlazó en su obra el 
surrealismo con el éxistencialis- 
mo y el realismo social, sin 
pasar por la generación del 36, 
a la que sin embargo perteneció 
por edad.

Representante de una poesía 
de fuertes tintes metafísicos y 
comprometida socialmente, fue 
galardonado en 1986 con el Pre
mio Nacional de las Letras 
Españolas, que se otorga a toda 
una obra.

Celaya estudió ingeniería 
industrial en Madrid y vivió en 
la Residencia de Estudiantes, 
en la que estudiaron Salvador 
Dali, Federico García Lorca y 
Luis Buñuel, hecho que influyó 
en la vida del que había de

ser uno de los poetas más com
plejos de la postguerra.

Ejerció su profesión en la 
industria familiar, m'ientras par
ticipaba en tertulias y, princi
palmente, escribía: era esta su 
época surrealista, de juventud, 
en la que no llegó a publicar 
nada.

Segunda época

Su segunda época fue la 
social, y en 1935 publicó su pri
mer libro titulado “Marea de 
silencio”, con el que obtuvo el 
premio de poesía convocado 
con ocasión del centenario de 
Gustavo Adolfo Bécquer.

Celaya se casó a los 28 años.

en 1939, pero aquel matrimonio 
solamente duró siete años, 
cuando el poeta conoció a 
Amparo Gastón, Amparitxu, 
con quien después de convivir 
durante treinta y seis años, se 
casó el 14 de octubre de 1982.

Tras la guerra civil española, 
Celaya renunció a ser escritor 
y trabajó como ingeniero. Pasó 
una larga etapa de depresión 
absoluta y escribió poemas de 
corte existencial, bajo el seu
dónimo de Juan de Leceta.

En 1947 fundó, junto con 
Amparitxu, la “Editora del Nor
te”, que dirigió durante tres 
años desde una buhardilla de 
la parte vieja de San Sebastián 
y donde nació la poesía social.

El escritor Camilo José 
Cela afirmó ayer en Ovie
do tras conocer el falle
cimiento del poeta 
Gabriel Celaya que “es 
vergonzoso que muriese 
en la indigencia. Era un 
poeta importantísimo que 
debería haber ganado lo 
suficiente para haber 
tenido una mínima hol
gura económica”.

Cela hizo estas mani
festaciones momentos 
antes de la reunión del 
jurado del Premio Prín
cipe de Asturias de las 
Letras del que forma par
te y que mañana otorgará 
el galardón.

El Premio Nobel de 
Literatura 1991 hizo 
extensiva la situación eco
nómica de Celaya en sus 
últimos años al resto de 
los escritores españoles, 
ya que, según indicó, “no 
era el único, lo de Alfon
so Grosso y otros tantos 
más que no sabemos tam
bién clama a los cielos”.
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Las exploraciones y estudios periódicos 

permiten el diagnóstico precoz del 
cáncer genital y mamario.
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^H Cotizaciones de ¡a Bolsa de Madrid índice General anterior (284*11) (actual) 283*91) MHWMgma»^
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.880’00

ULTIMO

3.845’00

NOMBRE VALOR

Agromán

APERTURA

2.780’00

ym^

2.785’00_

NOMBRE VALOR

Petromed ______ 2^00*00

B. Exterior 3.480‘00 3.485’00 Portland Valder. 18.700’00 18.100’00_ La Seda de Barcelona 340’00

B. Central 3.580’00 3.600’00 Valenc. Cementos 11.850’00 11.780’00 Sniace 395’00

B. Hispano 3.110’00 - 3.120’00 Uralita, S.A. __________ 2.205’00 2.200’00 Emp. Nac. Celulosa
———aji 

2.530’00

B. Popular 10.700’00 10.650’00 Cristalera Esp. 8.300’00 8.330’00 Fosforera

B. Santander 5.620’00 5.600’00 Dragados y Const. 2.870’00 2.835’00 Algodonera S. Antonio _______1.160’00
B. Valencia 1.425’00 1.405’00 Obras y Const. Ind. 10.510’00 10.500’00 Tafisa Serie B ______ 1.960’00
Barclays Bank 779’00 760’00 Vallehermoso 3.135’00 3.170’00 Corp. Mapfre
B. Zaragozano 2.890’00 2.975’00 Bami 980’00 980’00 Unión y el Fénix ----------WOOT»

3.710’00B. Cto. Balear 3.550’00 Prima Inmobiliaria 7.350’00 7.350’00 Azkoyen --------- ^-220’00
3.165’00 3.155’00B. Bilbao-Vizcaya Inm. Met. Vasco-Centr. 6.170’00 6.160’00 Dimetal ------ í212100__3^

B. Alicante 5.000’00 5.000’00 Sotogrande 750’00 733’00
Nicolás Correa

B Vitoria 2.770’00 2.770’00 Inmob. Urbis 1.740’00 1.725’00
A. Hornos Vizcaya ------------2ám=^B. Andalucía 9.390’00 9.500’00 Focsa 14.290’00 14.750’00
Acerinox --------- 6-880’00 6.^B. Castilla 30.150’00 30.150’00

Hornos de Ibe. Alba. 3.300’00 3.300’00
Asturiana Zinc___________ _5.720’00 5^B. Herrero 4.150’00 4.200’00

Financiera y minera 5.540’00 5.540’00
Esp. del ZincB. Pastor 6.790’00 6.750’00

Cubiertas 17.500’00 17.500’00
1.700’00 1.680*00

B. Vasconia 4.100’00 4.200’00
Huarte 2.345’00 2.335’00

Mat. y Construcción 690’00 6841

B. Atlántico 2.980’00 2.980’00
Urbanizaciones y Trans. 750’00 758’00

M. Montana Quijano 268’00 269’1»

B. Galicia 5.550’00 5.600’00
Filo, S.A. 1.640’00 1.670’00

Met. Duro Felguera 1.565’00 1.570'00

B. Fomento 1.840’00 1.840’00
Corp. Fin. Alba 6.030’00 6.000’00

Amper

Bankinter 8.410’00 8.430’00
Cía. Gral. Invers. 1.260’00 1.285’00

Tubacex 655’00 647'0(1

B. Progreso 2.900’00 2.900’00
Cofir 1.940’00 1.900’00

Zardoya Otis 13.200’00 13.300’00
3.300’00 3.240’00Aguas Barcelona Citroen Hisp.

Corp. Fin. Hispamer 3.940’00 3.940’00
4.940’00 4.945’00Catalana de gas Tudor 1.380’00 1.370'00Papelera Española 375’00 370’00

Eléct. Viesgo 2.585’00 2.600’00
Nissan M. Ibérica 635’00 627'00Sarrió, S.A. 875’00 883’00

Eléct. Reun. Zaragoza 880’00 876’00
Telefónica 999’00 1.000'00

F.E.C^S.A. 745’00 744’00
Eppic 385’00 375’00

Autop. M. Nostrum 1.325’00 1.330'00
Hidrocantábrico 2.025’00 2.030’00

Argón 5.130’00 5.200’00

Hid. Cataluña 451’00 465’00 Ercros 1.060’00 1.065’00 Autopistas C. Esp. 1.010’00 1.025'00

Hid. Española *. 558’00 559’00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.720’00 1.720’00 Prosegur 3.650’00 3.655'00

Iberduero 740’00 - 736’00 Carburos metálicos 5.770’00 5.850’00 Vidrala

Saltos del Nansa 7.160’00 7.740’00 Repsol 2.630’00 2.635’00 Commerzbank 16100’00 16.100'00

Sevillana Eléc. 660’00 652’00 Cepsa 2.180’00 2.180’00 Volkswagen 22.850’00 23.000'00

Unión Eléc. Fenosa 608’00 610’00 •

Emp. Nac. Eléctric. 2.405’00 2.400’00
Mercado de divisas

Vende^
104’440

Cautela en la Bolsa
Eléc. Ribagorzana 1.805’00 1.800’00

IVIVUCUd

1 dólar USA .... .................... 104’128 MADRID. (Fax-Press).- 
los precios fue lo más d( 
ayer, ya que la prudencia 
se puede hacer a la esp

- Las cortas variaciones en

Gas y Eléctric. 2.900’00 2.900’00
1 ecu.........................................
1 marco alemán....................

127’400
61’778

127’782
61’964

ístacado en la jornada de 
parece ser lo mejor íjue 

)era de- noticias positivas.Unión Ind. Agrogan. 2.400’00 2.400’00 1 franco francés....................
1 libra esterlina.....................
100 liras italianas..................

18’281
184’514

8’340

18’335
185’068

8’366El .Aguila 1.650’00 1.645’00
Los inversores no encuentran un rumoo uju 

por un lado se mueven entre la euforia del mercado

Azucarera 5.150’00 5.180’00
100 francos belgas.................
1 florín holandés...................

300’383
54’833

- 301’285
54’997

neoyorquino una vez superado el 3.000 y por oW 
por el desaliento que han producido las nuevas decla
raciones del ministro de Economía que ha dado * 
entender una inminente reducción en los tipos« 
interés. La anunciada baja de los tipos va más despacic 
de lo previsto por lo que en el parquet se pjcwij 
esperar y ver datos concretos. Por otro lado, el^ 
dato del déficit comercial en EE.UU. correspondien 
a febrero no ha influido en una apertura de 
Street, bastante moderada.

Con un dinero que se mantiene al ®®FgS"){i( 
papel que no presiona demasiado, la activida 
escasa ya que ninguna sociedad logró superar el ni 
de acciones.

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.810’00 2.830’00
1 corona danesa....................
1 libra irlandesa....................
100 escudos portugueses....
100 dracmas griegas............
1 dólar canadiense...............

16’143
165’188

71’174
56’959
90’404

16’191 
165’684

71’388
57’131

' 90’676

Campofrío 11.550’00 11.600’00

Ebro Agrícolas 3.160'00 3.100’00

Tabacalera

Koipe

4.900’00

4.000’00

4.985’00

4.000’00

1 franco suizo........................
100 yens japoneses...............
1 corona sueca......................
1 corona noruega..................
1 marco finlandés................

72’487
76’117
17’171

15’889
26’328

877’750
80’907

72’705
76’345
17’223
15’937
26’408

880’388
81’151

Finanzauto 1.900’00 1.885’00

Asland 3.505’00 3.480’00
100 chelines austríacos........
1 dólar australiano...............
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Independentistas eslovenos.

Sesión del Consejo del Mando de la Revolución iraquí (CMR), máximo órgano de decisión del país.

El Consejo del Mando de la Revolución extendió la amnistía a los kurdos que regresen a sus hogares

Irak y la ONU fírman un acuerdo para 
coordinar la ayuda a los refugiados

Fuerzas rebeldes chiís lanzaron varios ataques contra la Guardia Republicana en la zona de Basora

Imk y las Naciones Unidas firmaron ayer un acuerdo 
para coordinar la distribución de la ayuda enviada 
por los organismos internacionales para los refugiados 
kurdos que huyeron de sus hogares hacia Turquía e

; irán, informó la agencia de noticias iraquí, INA.

I
 NICOSIA. (Efe).- El acuer- 

do fue firmado por el ministro 
iraquí de Asuntos Exteriores, 
Ahmad Husein Jodair, y por 
el príncipe Sadrudin Aga Jan, 
representante del secretario 
general de la ONU, Javier 
Pérez de Cuéllar.

Más de millón y medio de 
kurdos escaparon hacia las 
fronteras de los países vecinos 
desde que hace dos semanas 
las tropas de Sadam Husein 
lanzaron una gran ofensiva 
para reconquistar los enclaves 
que se encontraban bajo con
trol de los rebeldes en el Nor
te del país. 

Gorbachov y Kaifu no lograron 
un acuerdo sobre las Kuriles

í TOKIO. (Efe).- El primer 
í ""nistro nipón, Toshiki Kaifu, 

• ®* presidente soviético, Mijail 
®roachov, no han conseguido 
" acuerdo en el conflicto terri- 
"■al de las Islas Kuriles pero 

"«"Clonarán esta disputa en un 
«■".unicado conjunto al final de 

'''Sita del líder de la URSS 
* Iqluo.

indicaron fuentes 
1 ®^ a las delegaciones de 

países, citadas por la 
£ ““' "’^vodo", al tér- 

^^^^^^ ronda de negó- ’''»"« entre Kaifu y Gorba-

Por otra parte, el Consejo 
del Mando de la Revolución 
iraquí (CMR), máximo órgano 
de decisión del país, ha exten
dido el período de amnistía 
a los kurdos para que regresen 
a sus hogares.

El CMR señala que “te
niendo en cuenta las dificul
tades de comunicación y los 
obstáculos causados por la 
agresión en la zona Norte del 
país y para dar otra oportu
nidad al pueblo kurdo de 
regresar a sus hogares, la 
amnistía se extiende a partir 
de hoy y durante una semana 
para los que se encuentran en 

chov en esta capital y antes de 
que el anfitrión soviético ofre
ciera una rueda de prensa.

Ambas partes prologaron las 
conversaciones más tiempo de 
lo previsto en el programa ofi
cial para formular con exactitud 
el texto de este comunicado, 
que debe reflejar los resultados 
de la estancia de cuatro días 
de Gorbachov en el archipié
lago, agregaron las fuentes.

Los dos interlocutores acor
daron mencionar a Etorofu, 
Kunashiri, Shikotan y Habomai 
como las islas septentrionales

Irak y dos semanas para los 
que están fuera del país”.

Esta es la tercera vez que 
Irak extiende el período de 
amnistía para la población 
kurda que ha huido a Irán 
y Turquía para escapar de la 
venganza del régimen de Bag
dad por haber iniciado una 
revuelta en el Norte del país 
contra el régimen de Sadam 
Husein.

Mientras tanto, las fuerzas 
rebeldes lanzaron varios ata
ques contra la Guardia Repu
blicana, cuerpo de élite del 
Ejército iraquí, en las ciudades 
de Basora, Al Mashrah, Al 
Garbi, Kahla, Tanuma, Nasi- 
riya y Al Amara, en el Sur 
del país, informó ayer un gru
po de iraquíes refugiados en 
Irán.

La agencia de noticias iraní, 
IRNA, que recoge los testi- 

sujetas a la “delimitación fron
teriza” entre Japón y la URSS, 
cuyas relaciones han permane
cido distantes desde que el 
“Ejército Rojo” soviético ocupó 
estos territorios en agosto de 
1945.

La declaración conjunta de 
1956 en la que Moscú prometía 
devolver a Japón las dos islas 
de Shikotan y Habomai fue rati
ficado por la URSS, pero el 
Kremlin lo revocó en 1960, des
pués de que Tokio renovó su 
tratado de seguridad con Esta
dos Unidos. 

monios de los refugiados, 
señala que estos enfrenta
mientos tuvieron lugar el mar
tes y el miércoles y que las 
fuerzas populares mataron a 
varios soldados del Ejército 
iraquí y capturaron a otros en 
dos ataques separados contra 
las localidades de Al Garbi 
y Al Mashrah.

Una mujer refugiada señaló 
que entre cinco y seis recién 
nacidos mueren cada día de 
hambre en la ciudad de Baso
ra debido a la falta de leche 
en polvo.

Por otra parte, un estudian
te de la ciudad de Al Qurna, 
en el Sur de Irak, declaró a 
IRNA que alrededor de mil 
soldados de la brigada 26 de 
la Guardia Repüblicana han 
desertado de sus puestos 
durante la semana pasada.

Mijail Gorbachov.

Los presidentes 
de las repúblicas 
yugoslavas 
tratan el futuro 
de la Federación

OHRID. (Efe).- Los presi
dentes de los seis Estados-re
públicas que componen la 
Federación yugoslava reanuda
ron ayer el diálogo sobre el 
futuro del país, federación que 
croatas y eslovenos desean ver 
transformada en Confederación 
de Estados soberanos, a lo que 
se oponen los serbios.

Los seis presidentes conclu
yeron a la hora del almuerzo 
la primera parte de un diálogo 
dedicado a las “atribuciones 
federales durante el período de 
transición”, y que tuvo lugar al 

• borde del lago albano-yugoslavo 
de Ohrid.

Símbolo de su desunión, 
según los periodistas yugoslavos 
presentes, los seis presidentes 
llegaron en sus respectivos avio
nes oficiales, con los emblemas 
de cada república.

Serbios y croatas han despla
zado unidades especiales de sus 
respectivas policías autonómi
cas para proteger a sus presi
dentes durante estas conver
saciones.

“Espero -dijo el musulmán 
Alia Izetbegovic, presidente de 
Bosnia- que los resultados de 
nuestra reunión sean menos gri
ses que el tiempo que hace hoy 
en Ohrid”, en alusión a las 
malas condiciones climátológi- 
cas que reinaban en el lago, 
en cuyas cercanías se encuentra 
la ciudad de Tito.

Más optimista, el esloveno 
Milan Kucan (comunista) 
comentó al bajar de su avión 
que “siempre que ha llovido ha 
escampado y espero que este 
tipo de reuniones creen las con
diciones necesarias para pasar 
a tratar temas substanciales”.

El presidente de Montene
gro, Momir Bulatovic (comunis
ta) admitió a la prensa que 
“hasta la separación por mutuo 
entendimiento sería también 
una especie de acuerdo”, y el 
conservador croata. Franjo 
Tudjman, aseguró que si no 
esperara nada de estas reunio
nes no asistiría a ellas.

Muestra de la política cada 
vez más indepedentista de cada 
una de las seis repúblicas, es 

' el hecho de que el presidente 
de Serbia llegó a Ohrid pro
cedente de Grecia, donde fue 
recibido con honores de jefe de 
Estado, aunque internacional- 
mente no sea más que el jefe 
de un ente autónomo.
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Ante la posible presión de Baker para congelar los asentamientos judíos

Shamir: ^Tas presiones no 
harán más flexible a Israel”
La división del Gabinete se acentúa ante una posible Conferencia de Paz

Unas horas antes de que llegara ayer el secretario 
de Estado estadounidense, James Baker, a Israel, el 
primer ministro Isaac Shamir declaró, de forma tajante, 
que su Gobierno no admitirá presióhes de ningún 
tipo para entablar negociaciones de paz con árabes 
y palestinos.

JERUSALEN. (Efe).- 
“Quien conoce a Israel sabe 
que las presiones no generan 
aquí flexibilidad, sino todo lo 
contrario”, afirmó Shamir a 
la radio estatal, que le entre
vistó con motivo de las cele
braciones del XLIII aniver
sario de la independencia del 
país.

La prensa israelí supone 
que Baker presionará al 
Gobierno de Shamir para que 
congele la construcción de 
asentamientos en los territo

rios árabes ocupados, a los 
que Washington considera 
“un obstáculo para la paz”.

“Nadie piensa en impedir 
el asentamiento de judíos en 
la tierra de Israel”, afirmó 
Shamir al referirse a los terri
torios ocupados de Cisjorda
nia (Judea y Samaria bíblicas) 
y Gaza, ocupadas.

El primer ministro israelí, 
asimismo, dijo que rechazará 
toda exigencia de Baker para 
incluir a vecinos árabes de 
Jerusalén en la delegación

Isaac Shamir.

palestina que esté dispuesta 
a negociaciones de paz.

“Confío en que no habrá 
presiones”, anadió Shamir.

SI SE QUEDA 
SIN PALABRAS. 

ANUNCIESE 
CON ELLAS.
La Tribuna 

de duded Real 
DIARIO INDEPENDIENTE

A N -U N C 1 0 S POR PALABRAS

Se trata de su tercera gira por Oriente M^i„

Baker llega a Jerusalén 
con el respaldo de la CE
LUXEMBURGO. (Efe).- El 

secretario de Estado norteame
ricano, James Baker, inició ano
che una nueva gira por Oriente 
Medio, que Europa respalda, 
tras acordar en Luxemburgo 
con los ministros de Exteriores 
de la CE mantener el aislamien
to internacional y las sanciones 
contra Irak.

El miércoles por la noche, 
después de una cena de trabajo, 
Baker y los ministros comuni
tarios subrayaron en ruéda de 
prensa su coincidencia en la 
condena al régimen iraquí por 
la persecución del pueblo kur
do.

El retorno a la democracia 
y el respeto por el pueblo kurdo 
fueron las condiciones impues
tas por los doce países comu
nitarios y por Estados Unidos 
para levantar las sanciones a 
Irak.

Los ministros señalaron que 
la resolución 688 de la ONU 
permite asegurar la protección 
de los campamentos de los refu
giados en las fronteras turca e 
iraní como medida temporal.

El secretario de Estado nor
teamericano respaldó, la pro
puesta de la Comunidad Euro
pea (CE) de procesar a Sadam 
Hussein “por crímenes contra

la Humanidad”.
Respecto a la particin» - 

de Europa en la futS> 
ferencia Regional de Paz r 
aseguró que “desde el 
del proceso debemos inj,? 
la CE y no excluiría. ? ’' 

ninguna intención especial ? 
que eso ocurra. Todos l*^ 
mos un proceso de paz 
estable y que tenga éxito”

Participación de /a CE

Baker confirmó que <|„ 
la visita que ayer inició a Is«' 
insistirá ante el primer ininij». 
de ese país, Isaac Shamir 2 
que cuente con la partici|¿,. 
plena de Europa en este «á 
ceso.

También el presidente de ht 
Comisión Europea, Jacques 
Delors, declaro el miércoles en 
Luxemburgo que para lograría 
paz “es necesario que la CE 
esté presente en el procese 
intervenga en la solución del 
problema palestino”.

Israel será la primera etapa 
de la tercera gira del secretario 
de Estado norteamericano por 
Oriente Medio, que le llevará 
también a Jordania, Siria, Egip-í 
to y Arabia Saudí.

Menem anuncia una lucha 
frontal contra el narcotráfico

BUENOS AIRES. (Efe).- El 
presidente de Argentina, Carlos 
Menem, resolvió anteanoche 
unir tres de los “frentes de tor
menta” que se abaten sobre él, 
como la corrupción, el narco
tráfico y una presunta campaña 
de desprestigio de la prensa 
internacional, y anunció su “lu
cha frontal” contra todos ellos,

Menem anunció que el nar
cotráfico, . que utiliza a Argen
tina como país “de tránsito” de 
su mercancía, será combatido 
de manera conjunta por la 
Fuerza Aérea y la Gendarmería 
(Policía de Fronteras), con el 
apoyo de expertos estadouni
denses.

Ordenó para ello que se 
hagan fotografías aéreas de “to
do el. territorio nacional”, por
que quiere descubrir las “pistas 
de aterrizaje clandestinas, plan
taciones de coca o cualquier 
otro indicio de actividad de 
narcotraficantes”.

En un discurso emitido por 
la cadena nacional de radio y 
televisión, Menem informó de 
que había ordenado al procu
rador general de la nación “la 
investigación de presuntos deli
tos que se pudieran haber 
cometido en la Aduana del 
aeropuerto internacional de 
Ezeiza en la última década”.

El sirio Ibrahim Al Ibrahim, 
ex esposo de la cuñada y secre
taria de Audiencias de Menem, 
Amira Yoma, debió pagar la 
semana pasada 40.000 dólares 
para ser excarcelado, porque no 
explicó a la Justicia sus ges
tiones como asesor guberna
mental en ese aeropuerto.

Menem reiteró que existe 
una campaña “de medios de 
difusión de fuera del país” en 
contra de su familia, al aludir

a lo publicado el martes por 
la revista española “Cambio 16’ 
y que involucra ahora a su hijo,f 
Carlos Facundo, con el “lava-f 
do” de “narcodólares”.

Agitación en Catamarca

Un clima social de tensión 
se vivía el miércoles por la 
noche en la provincia de Cata-i 
marca, en el noroeste de Argen-i 
tina, tras el anuncio del decreto) 
de intervención de Menem.

Unos 500 manifestantes ocu-i 
paron la plaza principal de hi 
ciudad con cánticos hostiles aj 
Menem, al que calificaron riel 
“traidor”.

Menem dispuso la interven-) 
ción de los poderes Ejecutivo, 
Legislativo y Judicial de Cata-i 
marca, destituyó al gobernador.' 
Ramón Saadi, y designó en su 
lugar al subsecretario de Com
bustibles, Luis Prol.

Por altavoces- instalados en 
los alrededores de la Casa de 
Gobierno un locutor incitaba ai 
la población a resistir la mter-j 
vención “hasta la muerte.

Las autoridades de la Ce” 
darmería local (policía de íro^ 
teras) reclamaron calma 3 
población, ante “el ^" 
momento que vive la 
cia”. La intervención teojr 
avanzó sobre el Ejecutivo y 
Legislativo, ya que a pn^. 
de mes el presidente 
decretado la misma m 
contra el poder

Entonces Menem justifico ^^ 
decisión en las carencias 
administración de Jus * 
Catamarca, demostradas 
te los últimos meses en |^ 
ligación por el enmeu 
joven María Soledad .ji 
un caso. que ^^.^"JlgeniimM 
la opinion publica ag
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BASES DEL CONCURSO
V El concurso consiste en el sorteo de un “DICCIONARIO ENCICLOPEDICO ESPASA”, entre los lectores de LA 
TRIBUNA de Ciudad Real, que envíen el cupón respuesta debidamente cumplimentado.
2 .- Cada cupón dará derecho a participar en el sorteo, el cual se celebrará ante notario.
3 -Se admitirán cupones hasta el día 26 de Abril de 1991 a las 14 horas.
4 .- El sorteo se celebrará el día 29 de Abril de, 1991 por la mañana.
5-- El nombre del premiado se publicará el día 30 de Abril, en LA TRIBUNA de Ciudad Real.
6--No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados.
T-- Quedarán excluidos del sorteo, todos aquellos familiares directos de los empleados 
de LA TRIBUNA de Ciudad Real y de Libros Henfor.
3- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, Plaza del Pilar, 

7, de Ciudad Real, enviando un cupón por sobre, y figurando en el mismo 
Concurso Diccionario Enciclopédico Espasa” o entregándolos directamente. ^ ,

•ENCICLOPEDIA CEDIDA POR /

ENFDR

Sí ^‘^'‘Orial. EDITORIALES: AGUILAR, ACERVO. AFHA, BLUME, BIBLIOT NUEVA, CEAC. 
l^ANAE, ESPASA CÁLPE, EDAF. GRIJALBO, GALLACH, GINER, GAISA, JUVENTUD, 

WINEZ ROCA, NAUTA, NOGUER, PLAZA & JANES, PLANETA, SOPENA, VERGARA.

Nicaragua, 14 Bajo. Telfs. 250 31 63 - 259 31 05 - 28016 MADRID 
^•^icular. Calatrava, 7-2°. Teléfono 25 16 33 - 13004 Ciudad Real
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Comentario a la 
pasada jornada 
en la Tercera 
División, Grupo 
XVII

J. RUIZ PEINADO

El Conquense tiene los mismos puntos que el equipo vijiatero

El Caserío Vigón debe ganar si quiere 
seguir aspirando al ascenso

José Luis, Roberto y Quico Moncada, bajas seguras en el equipo de López León
Pocas son las goleadas que 

salen en este grupo castellano 
manchego de Tercera División, 
aunque en esta jornada pasada 
se marcaron 21 goles, destacan
do la victoria del Conquense 
en Alcázar, a pesar de adelan
tarse los alcazareños en el mar
cador, serian los conquenses los 
que justificaron el buen 
momento con ese 1-3. El Gim
nástico pierde enteros cada 
semana, y se le está compli
cando el meterse entre los cua
tro primeros. Los Yébenes han 
perdido mucho desde hace 
varias jornadas y los de Quin
tanar se aprovecharon de la cir
cunstancia y vencieron en el 
campo de Las Palomas por 0 
a 1.

El At. Albacete venció a 
duras penas, tan duras que fue 
en el último minuto de partido 
cuando conseguía el 1 a 0 frente 
al Madridejos. El Manzanares, 
que superó un marcador adver
so a falta de 12 minutos para 
el final, se dejaba empatar por 
el Tarancón. Los propios erro-

Partido clave el que se 
Jugará mañana sábado a 
las siete de la tarde en el 
Pabellón Polideportivo 
Municipal de Cuenca entre 
Caserío Vigón y C.B. Cuen
ca. La victoria mínima y 
angustiada del pasado fín 
de semana ha hecho que
por 
can 
ñas 
ven - 
pero

Ciudad Real aparez- 
los reservistas^ perso- 
y aficionados que no 
muy claro el ascenso, 

' también aparecen los
que pase lo que pase segui
rán animando al Caserío.

J.C. SEVILLA

res manzanareños 
que cedieron ese 
Socuéllamos, que 
Portillo, no pudo

fueron 
punto, 
recibió 
pasar

los 
El 
al 

del
empate, los de 
pusieron difícil 
diño, un buen 
los toledanos.

En duelo de

Mancebo se lo 
a los de San- 
resultado para

gran rivalidad,
el Guadalajara vencía a su veci
no de Azuqueca por 0 a 2. La 
segunda plaza la tienen prác
ticamente asegurada los del 
“Pedro Escartín”, mientras que 
el Azuqueca queda muy mal 
parado. El Motilla dio la hom
brada venciendo a todo un 
líder, el Talavera y el Villacañas 
no pudo con La Solana, equipo 
que la mezcla de veteranos y 
juveniles, acompañado de una 
gran disciplina, hizo que suma
ran un nuevo punto.

El Almagro se impuso al Dai
miel a base de tesón y coraje, 
sabedores de lo mucho que se 
jugaban en este encuentro. 
Manolo Chico mentalizó bien 
a sus hombres. El Villarrobledo 
descansó. Para la próxima jor
nada hay partidos de gran riva
lidad en esta recta final de la 
liga. Guadalajara-Socuéllamos, 
que será mucho más difícil para 
los ciudarrealeños. El Azuqueca 
se la juega en Villarrobledo y 
no digamos del Villacañas en 
Daimiel o del Manzanares en 
Madridejos. Los tres son par
tidos de infarto para los últimos 
clasificados del grupo. Si el 
Almagro vence en Los Yébenes, 
el respiro para los encajeros 
sería mayúsculo. Taran- 
cón-Quintanar será un partido 
de trámite y si gana el Con
quense al At. Albacete será difí
cil desbancar a los de las Casas 
Colgadas de un puesto en los 
plays-off. El Alcázar en Portillo 
no lo tiene fácil y La Solana, 
que jugará en el “José Cama
cho”, recibe al Motilla. Este 
cambio de estadio por parte de 
los amarillos se debe a que 
están poniendo césped en “La 
Moheda”, y no se podrá usar 
durante algún tiempo. Está 
semana descansará el líder, 
Talavera.

Una derrota en la Ciudad 
Encantada, en el tercer par
tido de la fase de ascenso 
supondría tirar por la borda 
muchas de las esperanzas acu
muladas tras la derrota en 
Guadalajara, hace dos fines de 
semana. Caserío Vigón ha 
perdido un partido y ha gana
do otro. Cuenca ha ganado 
los dos encuentros disputados 
hasta la fecha, ridiculizando 
a su última rival en tierras 
catalanas, aquel conjunto que 
impidió que los vinateros 
entrasen a la segunda fase de 
la Liga 90-91, con la máxima 
puntuación: 12 puntos. Aquel 
partido se empieza ahora a 
notar en la tabla clasificatoria, 
ya que de estar parejos con 
Cuenca en la segunda posición 
estaríamos junto al líder 
alcarreño. Para este partido la 
Junta Directiva de Caserío 
Vigón ha solicitado y recibido 
200 entradas que están a la 
venta en Academia Cónor, 
aunque mucho nos tememos 
que ese número será insufi
ciente para cubrir la demanda 
que el encuentro generará.

Los dos autobuses, uno del

Difícil salida para el Caserío Vigón

club y otro de la Asociación 
Fuera de Juego, ya se han lle
nado, y aunque ya no se van 
a poner más autobuses, la 
proximidad entre las dos ciu
dades hará que muchos afi
cionados se trasladen, como 
ocurrió en Guadalajara, en sus 
vehículos particulares.

Los entrenamientos que se 
han llevado a cabo a lo largo 
de esta semana han confirma
do la presencia de Carlos Juan 
en el próximo encuentro, ya 
totalmente recuperado de su 
brazo y la ausencia de José 
Luis que sigue resintiéndose 
del golpe en la cadera que 
sufrió en uno de los entre
namientos y que le impidió 
jugar el fin de semana pasado. 
¡Parece gafado el buen gadi
tano!. Por su parte, Roberto

posiblemente se reincorpore 
hoy a los entrenamientos aun
que será baja casi segura para 
el partido, Quico Moncada 
que continúa reposando la 
operación y Smith, que jugará 
con el protector nasal de los 
dos últimos encuentros.

Para hoy, el conjunto que 
entrena Rafa López León tie
ne previsto un entrenamiento 
corto a las cuatro de la tarde, 
para poder salir ya entrenados 
a las cinco hacia Cuenca y 
pernoctar allí. Al día siguiente 
hacer un entrenamiento por 
la mañana y estar listos par^ 
disputar el encuentro a las sie
te de la tarde.

Para el delegado ciudarrea- 
leño, Antonio Arroyo, “se tie
nen muchas ganas de ganan 
el partido, aunque sabemos

que será muy difícil”.
Por su parte el presidente 

del C.B. Cuenca, Jorge San
cho, nos dijo que su equipo 
no teme a ningún rival aunque 
respeta mucho a dos conjun
tos de esta fase por encima 
del resto, como son Guada
lajara y Caserío. Para el pre
sidente, existe el 50 por ciento 
de posibilidades para cada 
equipo antes de dar comienzo 
el encuentro, luego las cosas 
cambian y todo influye. El 
Cuenca es un equipo bastante 
conjuntado en el que conviven 
un grupo de veteranos y otro 
de “chavalería”, como así les 
denominó su presidente. La 
unión entre ambos grupos es 
la base de un equipo que cada 
día va a más, sino consulten 
críticas.

La competición dará comienzo a partir de las diez de la mañana

La 11 prueba de Duatlón ‘‘Ciudad de 
Tomelloso” se celebrará el domingo

Jesús GALLARDO

Las pruebas combinadas eran 
una modalidad muy usual en 
otros países pero desconocida 
en el nuestro, y más en nuestra 
región. Sin embargo se celebró 
en Tomelloso un duatlón, prue
ba combinada de ciclismo y 
cross, y la aceptación fue tal 
que el Patronato Municipal de 
Deportes organiza este domin
go la segunda edición.

El duatlón es uní prueba en 
la que hay que recorrer unos 
kilómetros a pie para luego 
hacer otros en bicicleta. En la 
pasada edición el éxito fue gran
de participando más de setenta 
corredores de todas las edades 
y en todas las categorías.

El vencedor de la pasada edi
ción fue Juan Pedro Santos, un

joven que en sus años todavía 
más jóvenes fue ciclista y que 
sigue entrenando como el pri
mer día. Pero lo importante fue 
que la mayor parte de los par
ticipantes llegaron a la meta y 
se cumplió el objetivo que fue 
la masiva participación y el que 
por un día no hubiese dema
siada competición y si una gran 
participación. Para esta segunda 
edición se ha efectuado algunos 
cambios con respecto a la pri
mera. En primer lugar es la dis
tancia en cuanto a recorrido y- 
en segundo es que se va a alter
nar el recorrido a pie y en bici
cleta para terminar la carrera 
a pie. Se iniciará la prueba a 
las 10 de la mañana en el Esta
dio Municipal haciendo 3 km. 
a pie por las calles de Tome
lloso, se volverá al Estadio

Municipal y allí se cogerán las 
bicicletas para hacer 20 km con 
ida y vuelta por la carretera de 
la Ossa hasta el km. 9. Se vol
verá al Estadio Municipal y se 
dejarán las bicicletas para hacer 
otros 2 km. a pie para finalizar 
la prueba en las puertas del 
Estadio Municipal. Se ha pen
sado hacer así para dar más 
opción a unos y otros y que 
la diferencia no sea mucha en 
cuanto a la preparación tanto 
de ciclistas como corredores de 
cross. Se preveé una gran par
ticipación y la inscripción, a rea
lizar en el propio Patronato, 
acabará el sábado 20 de abril. 
Se ha puesto como mínimo la 
edad de 14 años para participar. 
Este duatlón lo organizan las 
secciones de ciclismo y atletis
mo del Patronato Municipal y

El duatlón, un deporte descon^^ 

habrá trofeos paf^ 
meros clasificados y j
para todos los que 
prueba. 1

C.D.2022
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1 (jiab Lantana 
Mencionado 
i 500.000 pts. 

Ljr la Junta de
Comunidades

LT

d nresidente del Club Lan- 
^ Amonio Cifuentes Mar- 
* nos pide que hagamos 
^^iHaración a unas manifes- 
¿ suyas en la rueda de 
^ convocada por dicho 
Sel pasado dia 5 en el Cen- 

de Cooperacion de la Fun-
Once de esta capital, 

el citado acto, a preguntas 
,' informadores, Qfuentes 
Luc la Dputación Provin- 
Jni contestaba a sus deman- 

ayudas” y que la Junta 
Ícomunidades les había dado 
^subvención de 50.000 pese- 

^HW Cifuentes, nos aclara 
.•‘ci area de Bienestar Social 

¿laConsejería de Sanidad y 
gestar Social de Ciudad 
L ha aprobado para 1991 
Jintidad de 500.000 pesetas 
giapoyo de las actividades de 
¡eeración y normalización 
,xÍI que el Club lleva a cabo”.

fe

Antonio Cifuentes ruega se 
Esculpe la omisión involuntaria 
Jjese dato en la mencionada 
ida de prensa y lo hace públi- 
»ahora para general cono-

Intensa actividad en la provincia

Este fin de semana, cursos 
de Karate en Ciudad Real

Otros tendrán lugar en Tomelloso

Durante el próximo fín de 
semana se van acelebrar 
en la provincia varios cli- 
nic infantiles y cursos de 
alta competición de Kara
te a cargo de importantes 
karatecas. Estos cursos se 
desarrollarán en Ciudad 
Real y en Tomelloso a car
go de grandes maestros

LT

:nle 
ian- 
lipo 
que 
¡un- 
ima 
ida- 
pre
mio 
ada 
nzo

miento.
Nos complace anunciar que 

pía Club haya recibido esa 
¡aportante ayuda económica de 
b Junta, dado que sus activi- 
bb y SUS logros deportivos 
Is hacen meredores de ello, 
MIO ha quedado bien patente 
¡alos relentes campeonatos de 
bpaña de Natación, celebrados 
01 Bilbao, de lo que ya dimos 
taenta en su dia.

)sa$ 
El

inte 
iveii 
)tro 

les 
La 

ses 
ada 
Iten

Goleadas de los 
dos líderes del 
lampeonato de 
Intbol sala de 
Ciudad Real

Los cursos de alta compe
tición y clinic que se van a 
llevar a cabo durante el próxi
mo din de semana son los 
siguientes:

En Ciudad Real, en el 
Colegio El Doncel, a las 16,30 
horas del sábado y hasta las 
8 de la tarde tendrán los cur
sos, primero para niños, de 
16, 30 a 18 y después para 
adultos, de 18 a 20 horas. El 
ponente será José María 
Torres, que está en posesión 
del título de 4® Dan, es siete 
veces campeón de España, 
cinco de Europa, campeón del 
mundo y tiene cuatro medalla 
de bronce en campeonatos del 
mundo. El domigo de 10,30 
a 13,30 horas se efectuarán en 
Tomelloso, en el Pabellón 
Municipal cubierto y estarán 
a cargo de Luis María Sanz. 
5^ Dan, subcampeón del mun
do y ganador de numerosas 
medalla.s de oro y plata en 
los campeonatos de Europa 
y de España en la modalidad 
de Kata.

El Gimnasio Shotokan nos 
comunica, con respecto a los 
cursos que se organizan en

José María Torres

Ciudad Real, que a los mis
mos pueden asistir con carác
ter gratuito todos los menores 
de 17 años que lo deseen.

En Alcázar de San Juan

Por otra parte, digamos que 
el pasado dia 13 se celebró 
en Alcázar de San Juan, en 
el Instituto Miguel de Cer
vantes, un curso de alta com
petición a cargo del maestro 
Eugene Codrigton, actual 
campeón del mundo, siete 
veces campeón de Europa y 
seleccionador de la selección 
de Inglaterra. Asistieron kara
tecas proce(íentes de los gim
nasios Tara-Dojo, de Heren

cia; Fuerza II de SQnseca; 
Shotokan de Valdepeñas y de 
Villacañas; Galos Gym de 
Valdepeñas; Okinawa de 
Manzanares; Body-Buillder de 
Tomelloso y Atenas de Alcá
zar de San Juan.

El curso gustó por su 
desarrollo, sobre todo en los 
aspectos técnicos, cambios de 
función, formas tácticas apli
cadas por parejas, etc.

Esta gran actividad da idea 
del gran auge que está toman
do en nuestra provincia el 
karate y los importantes 
logros que se consiguen por 
nuestros karatecas en las dis
tintas competiciones en las 
que participan.

Deporte para todos en Malagón

D.M.

El Caserío Vigón y el Rayfer 
wlcaron a sus rivales en el cam-
Raio de fútbol sala de Ciu- 
W Real, en la jornada número 
,-L Estos lueron lo.s resultados: 

Fundación Once 9-Insalud 1: 
■JIhorán 4-Rayfer 12: Inalsa 
'-•Candi 4; Biogama 3-Skol 4: 
Alarcos 3-Ciesmar 2; Caserío 
ugon lO-Teymasa 1: Centros 
diales 4-Unión Fenosa 5 v 
«portes Willy 5-Agepsa 7.

Fras esta jornada, en la que 
J^aca la segunda victoria de 

•• Fenosa y los abultados lan- 
^'''' ya citados, la clasificación 

encabeza el Caserío Vicón 
- puntos, seguido de Rav- 

S^o d2, Alarcos con 37.
'y con 3.3, Ciesmar 32: Fun

jan Once 28: Alborán 26: 
” c Inalsa 25: Teymasa 20:

y Centros
1.x Insalud 11: Biogama 

Unión Fenosa con 
•'pantos.

^'1 impresionante 
Vipán ’ Caserío

* ^^yf'^’' en Ic^s dos pri- 
ul parecer, el 

l>asta?^r aclarar
. ^'‘‘ ultima jornada.

Seis equipos participan en el 
Campeonato de fútbol-sala

Francisco ARCOS

En la pista del Polideportivo 
Municipal de Malagón se está 
celebrando el primer Campeo
nato local de fútbol-sala para 
veteranos, organizado por la 
Asociación Cultural y Deportiva 
Contrapunto y el Club Depor
tivo Cátedra 70.

Hasta, ahora los niños y jóve
nes de la localidad podían 
desarrollar la práctica deportiva 
en los clubes existentes en la 
localidad, pero había un gran 
vacío para las persona.s mayores 
de 30 años. Esto ha sido llenado 
con la existencia de este Cam
peonato para veteranos. Por 
ello se puede decir que ahora 
todos los varones de Malagón 
pueden practicar dt'porte.

Lo más destacable, además 
de la considerable partieipa- 
ción, sei.s equipo.s y más de 
sesenta jugadores inscritos, es 
el carácter no competitivo de 
este Campeonato, que hace que 
cuando ya van dos jornadas dis
putadas. con seis partidos jugib 
dos. no ha habido ningún roce.

fúthol-.sala en Malagón

ninguna actitud antideportiva, 
e.s decir que ha calado lo que 
dice el tópico: lo importante es 
participar.

Los seis equipos inscritos 
son: Contrapunto • A, Contra
punto B. Cajaban. Olímpico, 
Barra Fija y Cooperativa.

Al final del Torneo, que 
durará casi tres meses, habrá

trofeo para el jugador más 
deportivo y el equipo más 
noble.

Este Campeonato se celebra 
los sábados por la larde partí 
poder participar lodo el mundo 
y dar oporlunidade.s incluso a 
los que viven en Madrid pero 
habitualmenie pasan los fines 
de semana en Malagón. Esta 
iniciativa se supone que servirá 
para que cuando esté construi
do el Pabellón Polideportivo 
cubierto se pueda jugar durante 
todo el año y que sea la par
ticipación aún más numerosa.

Por último hay que destacar 
que participan jugadorc.s de una 
media de edad sobre 35 a 40 
años, destacando por su vete
ranía León Perales, Patricio 
Espinosa y el popular deportista 
y “abuelo" Elías Tapiador Zar- 
ceno, que con sus 58 años se 
ha apuntado a este Campeo
nato. Esta actividad deportiva 
ha sido promovida por la Aso
ciación Cultural y Deportiva, 
Contrapunto y con ella tratan 
de promocionar diferentes acti
vidades en la localidad.

Jornada rica en 
goles en la 
liguilla de 
ascenso de 
juveniles

Esteban SANCHEZ

En la liguilla de ascenso de 
juveniles, esta ha sido una jor
nada rica en goles, pues se con
siguieron nada más y nada 
menos que 21 dianás. La golea
da más abultada fue la que con
siguió el Alarcos frente al Crip
tana, pues se hicieron nueve 
goles, seguido del Motilla-Ta- 
lavera, donde se consiguieron 
6.

Por lo que se refiere a los 
partidos jugados, decir prime
ramente que la Peña Atlhetic 
de Bilbao no cede terreno y 
sus partidos se cuentan por vic
torias y ya es el equipo más 
goleador, con veinte goles, aun
que no el menos goleado.

Le sigue muy de cerca el 
Alarcos, que ha escalado una 
posición en la tabla, y ya va 
por encima del Torrijos y a cua
tro de la Peña, aunque con un 
partido menos. El conjunto de 
Ciudad Real es el equipo menos 
goleado, con tan solo cuatro 
goles encajados.

El Torrijos, que en sys pri
meros encuentros se mostró fir
me y seguro, pues no perdió 
en las cinco primeras jornadas, 
lleva dos sin puntuar, un partido 
en casa y la pasada jornada per
dió en Hellín, lo que le hace 
colocarse en tercera posición, 
con nueve goles a favor y siete 
en contra en siete partidos.

El Motilla y el Hellin se 
encuentran en el centro de la 
tabla, con siete puntos, lo que 
quiere decir que todavía tienen 
opciones, pues quedan once jor
nadas y pueden pasar muchas 
cosas. En esta última jornada 
el Motilla goleó al Talavera. En 
cuanto al Hellín, está haciendo 
muy buenos resultado.s en estas 
dos última.s jornadas, pues ha 
ganado a todo un Torrijos, aun
que fuera por la mínima.

El Gimnástico de Alcázar 
parece que se va entonando en 
los dos últimos encuentros, y 
que ha visto portería, porque 
ha ganado por la mínima, pero 
lo importante son los puntos 
en juego. Este equipo junto con 
ef Conquense son los que 
menos goles han hecho, pues 
sólo consiguieron cuatro. Ya en 
la parle media baja se encuen
tran Talavera y Guadalajara. 
Ambos equipos van empalados 
a cinco puntos y los do.s últimos 
partidos los han perdido.

Para terminar hablaremos de 
los farolillos de la clasificación, 
estos son Criptana y Conquen
se, que sólo llevan tres puntos 
y mucho tendrán que mejorar 
las cosas para que esto.s equipos 
levanten cabeza. Un dato curio
so e.s que el Conquense hace 
pocos goles, pero tampoco le 
hacen muchos, pues lleva cuatro 
a favor y ocho en contra. EL 
Criptana es el má,s goleado, 
pues tras los últimos siete que 
le endosó el Alarcos, ya son 
dieciseis los que lleva en contra.

Dentro de la próxima jorna
da, los dos primeros clasificados 
tendrán que desplazt^sc para 
jugar sus partidos. La Peña irá 
a Guadalajara, en un partido 
muy interesante a priori. Por 
otro lado, el Alarcos viaja a 
Talavera, un equipo que no 
conoce la victoria desde vi 9 
de marzo.

M.C.D.
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En el CD Valdepeñas, no es oro todo lo que reluce
A los dos jugadores se les dio la carta de libertad hace pocos días

Salva y Rodero: “La directiva del Valdepeñas nos 
ha defraudado, pues no cumplió lo prometido”

Salva, ex-jugador del Valdepeñas. PABIA ÍV

Acusan a Caturla de abandonar al equipo y el banquillo, cuando éstos van perdiendo los partidos

El domingo pasado durante el transcurso del encuentro 
Almagro-Daimiel de Tercera División nos encontrábamos 
con los ex-jugadores del Valdepeñas Salva y Rodero, ambos 
jugadores nos explicaban los motivos que ellos entienden 
para que el CD Valdepeñas les haya dado la carta de 
libertad.

Eugenio RAMOS

Ayer mismo, y en la tienda 
de deportes que el jugador 
almagreño Salva tiene en Alma
gro. manteníamos una entrevis
ta en exclusiva para LA TRI
BUNA que reproducimos a 
continuación:

Salva, un jugador de expe
riencia, ha sido cesado en el 
Valdepeñas ¿Nos puedes expli
car algo sobre este cese?

Bueno, la verdad es que si 
quieres te hago una breve rese
ña de mi historial deportivo. 
Empecé a jugar en el Almagro 
juvenil y a los 16 años pasé el 
equipo de Regional Ordinaria, 
consiguiendo el ascenso y 
pasando en aquella misma tem
porada al juvenil A del At. de 
Madrid que pagó por mí unos 
tres millones de pesetas, lo que 
hizo posible la construcción de 
las tribunas y vestuarios que 
actualmente tiene el campo 
municipal de Deportes de 
Almagro.

Nada más llegar al At. de 
Madrid, fui convocado para la 
selección nacional juvenil que 
dirige en estos momentos Pere-

dinero que el 
3- División.

¿Pero, sin 
piomesas de

pasado año en

embargo, tienes
Macipe para

hacerle el contrato profesional?
Sí, el secretario técnico del 

Valdepeñas, Macipe, nos pro
mete hacer el contrato profe
sional. y sin embargo, luego 
dicen que no, que tiene que 
ser amateur, aunque tampoco 
hay nada todavía, sin que nos 
hayan dado una explicación 
convincente para ello, ya que 
lo único que alegan siempre es 
que el abogado está de viaje, 
¡Ni que estuviera dando la vuel
ta al mundo!

Por otro lado, y según hemos 
podido saber tenían promesa de 
incentivos, gastos de viajes, etc.

da, donde estaban Michel,
Aspiazu, Julia, etc y otros
muchos que ahora están en 
equipos de Primera División.

Con 18 años pasé al equipo 
del Al. Madrileño en 2- A, bajo 
las órdenes de Peiró, y allí estu
ve cinco temporadas, pasando 
posteriormente al Granada, 
donde también logramos ascen
der a 2- A. Volví posteriormen
te al At. Madrileño, ascendien
do también a 2- A. donde tuve 
una lesión y fui operado de 
quiste hidatídico, pensando en 
esos momentos en dejar el fút
bol, aunque posteriormente 
pasé al Valdepeñas, donde 
logramos el ascensq a 2® Divi
sión B en la pasada temporada.

¿Pero, tú eres profesional, y 
tuviste que cambiar tu cali
ficación?

Sí. efectivamente, cuando lle
gué al Valdepeñas, tuve que 
hacer uncí recalificación como 
amateur, para poder jugar en 
Tercera División, lo que hizo 
que el Valdepeñas pudiera ejer
cer el derecho de retención 
durante un año más.

“Tuve mejores ofertas"
¿Pero tu recibistes ofertas 

mucho más ventajosas que las 
del Valdepeñas?

Sí. así es. el Daimiel con
cretamente me pasó una oferta 
mucho más ventajosa que el 
Valdepeñas, pero sin embargo, 
los valdepeñeros. haciendo uso 
del derecho de retención no me 
permitían fichar por otro equi
po. dándome incluso menos

Sí, este es otro incumplimien
to más de la Junta Directiva 
del Valdepeñas, que efectiva
mente nos hizo unas promesa.s 
que no ha cumplido. Por ejem
plo, había unos incentivos por 
partidos jugados, que aún a 
pesar de nuestro cumplimiento 
como jugadores, la directiva no 
ha querido saber nada. Por otro 
lado, se había llegado a un 
acuerdo paríi pagar la gasolina 
de los desplazamientos a Mon
tero, que cubriría el gasto de 
desplazamiento de este jugador. 
Rodero y yo mismo, pero sin 
embargo, por motivos de tra
bajo, Montero no podía acudir 
íi todos los entrenamientos, y 
de acuerdo con la directiva.

contra). La verdad es que noso
tros con permiso de Macipe, 
seguimos viniendo todos los 
días a entrenar y no hemos visto 
todavía un solo “duro” al res
pecto, aunque también tenemos 
que decir que solamente hemos 
faltado tres sábados a los entre
namientos, y además con per
miso de Caturla, ya que nos 
autorizó a que hiciéramos los 
entrenamientos esos día.s en 
nuestras ciudades.

Notifícación de los ceses

quedaron en abonárnoslo a
Rodero y yo mismo, sin quC' 
tampoco se hayan cumplido. A 
este respecto, hablábamos con 
Macipe y éste quedó en con
sultar con la Junta, y nos ofreció 
la posibilidad de que no vinié
ramos a entrenar los días que 
Montero no pudicrii asistir 
(siempre en caso de que la Jun
ta Directiva no dijera nada en

El pasado miércoles, y ante 
la sorpresa de todos, el míster 
Caturla, aún después de haber 
consentido el entrenamiento de 
estos dos jugadores, les dice que 
tienen que pasar por el Club, 
a lo que él mismo, se brinda 
a acompañarles, diciendo que 
no sabía lo que ocurría.

En estos momentos, los juga
dores Salva y Rodero, se 
encuentran con Macipe, que les 
comenta que la Juntíi Directiva 
ha acordado darles la carta de 
libertad.

Los jugadores, ante este 
hecho, piden cobrar al menos 
el mes de marzo, gasolina, 
masajes, botas, etc y Jos incen
tivos prometidos, sin pedir nada 
más que lo trabajado, que inclu
so llega hasta el mismo día 10 
de abril.

Ante esto, el secretario téc
nico del Valdepeñas Macipe, les 
comenta que no corresponde 
cobrar nada en marzo, ya que 
cobraron anteriormente el mes 
de agosto, cuando parece ser: 
que este mes hay que trabajarlo 
y no cobrarlo, según manifes
taciones del propio Macipe aun 
a pesar de que los jugadores 
entrenaron mañana y tarde, 
siguiendo la política del CD 
Valdepeñas.

Ante esto, preguntamos a 
Salva y Rodero, sobre su con
formidad a este hecho.

Una vez que reclamamos, el 
propio Macipe, nos dice que 
estamos multados incluso con 
75.()()() pesetas cada uno, para 
tratar de quitarse parte de lo 
que nos deben y tienen que

pagamos, mientras que poroii 
parte el míster Caturla, siga 
insistiendo en que no sabe nad 
ni siquiera el haber dado labaj 
a do.s jugadores... Entoncesra 
preguntamos ¿Cómo un cnt^ 
nador puede permitir que I 
den la baja a dos jugadore 
sin que él sepa nada?

¿Vosotros, por último, n 
pensáis en algo raro sobre loó 
esto?

Sí, pensamos que el prea 
puesto se les ha quedai 
pequeño, y siempre es raí 
cómodo echar dos jugadores,^ 
tratamos incluso de indiseipt 
nados.

Por otro lado, seguía comei 
tando Salva, ahora que llene 
la salvación al alcance de lí 
manos, tratan de salvar su po
supuesto, dando la baja ajug 
dores para ahorrar un dinei 
que de todas formas nojo 
capaces de pagamos, y qai^'^
dando bajas, poder cumplir m 
temporada que de otra fom 
les hubiera sido imposible.

^^Caturla pasa de todos^'
Voviendo al tema de la 

indisciplina. Salva comentaba 
que si hay que hablar de gente 
indisciplinada, habría que 
mencionar al entrenador. 
Eduardo Caturla, pues en el 
partido jugado ui Fuengirola, 
el míster nos abandonó cuan
do ibamos perdiendo por uno 
a cero, dejando ¿i los juga
dores solos, y nadie dijo nada.

Pero el caso más flagrante 
fue en el partido frente a Los 
Boliches, cuando presentó la 
dimisión diciendo que habia

perdido la confianza de juga
dores. secretario técnico y 
presidente, diciendo: “Estoy 
tan cansado de vosotros, pues 
me habéis defraudado como 
amigos, personas, profesiona
les y jugadores, por lo que 
me marcho y os dejo”.

Ante esto, la Junta Direc
tiva ha hecho oidos sordos y 
lo ha vuelto a ratificar como 
entrenador...¿Qué considera
ción puede tener este hombre 
para los jugadores, después 
de las actitudes mostradas?.

Estos dos jugadores se sienten 
dolidos por la actitud tomada 
por la Junta Directiva del 
Valdepeñas, aunque quieren 
hacer una mención especial 
a la gran afición con la que 
cuenta este equipo, que siem
pre les ha recibido con cariño, 
y de la que guardan un buen 
recuerdo. Además siempre se 
han mostrado incondicional- 
mente de parte de estos dos 
jugadores manchegos, que 
han demostrado muchas veces 
su enorme valía.

Entonces, Salva, vosoW 
¿qué quejas teneis dd f®®l*'* 
tamiento del Valdepeñas?

Nosotros, sencillamen” 
lamentamos la postura dd 3C 
pe y la directiva del Valdepeña 
y nos consideramos engana 
Por otro lado, no hemos cota 
do todavía ni el mes de ma, 
ni los gastos de despl^ami í 
ni primas, etc, por lo ^“ 
entendemos la postura c 
señores que solamente 
tado de perjudicamos.

Queremos añadir por . 
nuestro agradeci'men'5 
gran afición del v r 
cuyos seguidores ^'^'!’P . d 
han recibido con cari 
los que guard^os 0 ^^.^^ 
recuerdo, manifesia ^,^ 
que nos gustaría vo ve 
ocasión a ese gran club q^^^^ 
el Valdepeñas, sí^P .' 
que hubiera otra due

C.D.2022
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^l^renador nacional tiene hoy una reunión con el presidente de ¡a Federación Angel María Villar

La derrota de la Selección en Cáceres 
puede precipitar la marcha de Suárez

Los jugadores 
valencianos 
atribuyen a la 
desconfianza los 
malos resultados

Ladislao Kubala sería el técnico provisional si se realizase la destitución

r c diarios deportivos recogían ayer en sus' crónicas 
e ¡a derrota sufrida el miércoles por la selección 
oañola contra Rumanía en Cáceres puede significar 

^destitución de Luis Suárez tras la reunión que man
tendrá hoy en la sede de la Federación con su presidente^ 
l„gel María Villar.

MADRID (Efe).- ”Otro 
desastre”, titulaba el diario 
deportivo “As” en su crónica 
que destaca “la impotencia 
de la selección española ante 
un rival que dio muchas faci
lidades en defensa”, mientras 
que en otra página subraya 
que “este partido supone el 
¡¡nal de una etapa para la 
selección”.

"Suárez no tuvo ninguna 
culpa”, titula “Marca”, que 
en su crónica afirma que “Es
paña hizo un gran primer 
tiempo y Manolo, continua
mente aclamado por sus pai
sanos, dispuso de tres claras 
ocasiones”. En otra informa
ción indica que toda la junta 
directiva de Angel Villar está 
de acuerdo en que hay que 
acabar con la etapa de Suárez 
en la selección.

El “Mundo Deportivo” 
señala en su titular: “De nue
vo vencidos y sin gloria” y 
añade en su antetítulo que

“Suárez se ha quedado tan 
sólo que le falla hasta la 
suerte”.

El diario “Sport”, por su 
parte, titula la crónica del par
tido ”España se hundió con 
la lesión de Eusebio”, y “rea
lizó un aceptable primer tiem
po y un segunda mitad pési
ma”. Sport destaca además 
que Suárez “hizo cosas increí
bles, como cambiar a Zubi
zarreta por Abel cuando res
taban cinco minutos para el 
final”.

”Rumanía bailó a España 
en los últimos minutos” escri
be, y apostilla “Villar y Suárez 
ni se dirigen la palabra. El 
seleccionador intenta provo
car una destitución inmediata 
y Kubala sería el técnico pro
visional” ante la marcha de 
Luis Suárez.

La prensa regional extreme
ña destacaba en sus páginas 
deportivas que la selección 
española, en su partido en

Luis Suárez puede decir adiós a su puesto de entrenador nacional.

Cáceres frente a Rumanía, 
“acabó desinflada y a ia deri
va” y añade que “pudo macha
car pero terminó naufragan
do”.

También señala que “Ma
nolo no tuvo suerte y que el 
barcelonista Eusebio fue el 
más destacado”. “La dirección 
de Suárez llegó a desesperar 

a la magnífica afición extre
meña que abarrotó"el estadio 
cacereño Príncipe Felipe”, 
añade. Otros titulares son 
“Cáceres se volvó, pero el mal 
juego de la selección terminó 
desvaneciendo todas las ilusio
nes” y “los romanos aprove
charon las ocasiones y rom
pieron al equipo español”.

VALENCIA (Efe).- Jugado
res de lá plantilla del Valencia 
manifestaron que el mal 
momento deportivo de su equi
po es consecuencia de la des
confianza que los futbolistas tie
nen en sus propias posibilida
des. El Valencia no ha ganado 
ninguno de los últimos cinco 
partidos de liga, con lo que ha 
conseguido batir su récord de 
resultados negativos desde la 
incorporación de Víctor 
Espárrago al banquillo valencia
nista a principio de la tempo
rada 88-89.

La trayectoria del equipo en 
la actual liga ha estado marcada 
por la irregularidad, ya que se 
llegó a situar con tres negativos 
en el mes de noviembre, se 
colocó con cinco positivos hace 
cinco jornadas y en la actua
lidad está con dos positivos, en 
novena posición y pendiente de 
una gran reacción para entrar 
en Europa. ".

El defensa Ricardo Arias, 
integrante de la plantilla valen
cianista desde 1976, indicó que 
al equipo le falta mentalización 
para convencerse de que pue
den superar a cualquiera. Fer
nando Gómez, capitán del equi
po, reconocía que el Valencia 
no ha jugado los últimos 
encuentros como antes, y señaló 
que el nivel de juego baja cuan
do los resultados no son buenos 
y viceversa.

Mañana ¡iene Una Cita Con Su ¡ajela,

Sorteo Visa Elecrton-Seivired,
CAJA RURAL
DE CIUDAD REAL

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

^ij óue me aclaras 
MO, me iluminas todos los cami- 
Ms. para que yo alcance mi ideal, 
“pue me das el don divino de per- 
Mar y olvidar el mal que me ha- 

y Que en todos los instantes de 
' vida estás conmigo, yo quiero 
«te corto diálogo agradecerte 

M todo y confirmar que nunca 
de ti, por mayor 

sea la ilusión material, deseo 
' ñuy todos mis seres 
Grací' ®" '^ gloria perpetua. 

P°^ '^ misericordia para 
deb? '^ 1°® '^'°5- persona 
! ■ ^®^3^ .'3 oración durante 
(tilín- seguidos sin decir el’pe- 

? g® 'os tres dias sera 
que D g^^^i^ por muy dificil 
lecit^ ’ (Publicar en cuanto se 
TO rB?n^*®í®¡- ESPIRITU SAN-

ENFOR
(Delegado provincial Fernando Ponce Gallego)

SORTEA
ENTRE TODAS LAS PERSONAS QUE REALICEN 
ALGUNA COMPRA EN SU STAND INSTALADO EN 
LA FERIA DEL LIBRO DE CIUDAD REAL (13-23 Abril) 
5 NOCHES de HOTEL (4 o 5 ESTRELLAS)
EN ESPAÑA, PORTUGAL, ANDORRA o BRUSELAS 
PARA 2 PERSONAS Y EN CUALQUIER EPOCA 
DEL AÑO.
(El sorteo se realizará el Jueves 25 de Abril en combinación con 
las 3 últimas cifras del n° premiado en el Sorteo de la ONCE)

M.C.D.2022
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En la final de la Copa de Europa de baloncesto disputada en París
A pesar del buen encuentro de “^^sic’’ Jn^

El Barcelona sucumbió por 
segundo año ante el Pop 84

Los Lakers perdieron ante 
los Golden State Warrion

Los yugoslavos han vencido en las tres últimas ediciones de esta competición

El Barcelona perdió la 
fínal de la Copa de Euro
pa de baloncesto ante el 
Pop 84 (65-70), en un 
encuentro que los yugos
lavos dominaron desde los 
primeros minutos hasta el 
fínal, ganando su tercera 
fínal consecutiva, segunda 
ante el Barga.

LT

El Barcelona fracasó en su 
segundo intento consecutivo 
de ganar la Copa de Europa 
de baloncesto ante el mismo 
rival del año pasado, el Pop 
84. El conjunto yugoslavo se 
ha convertido en la auténtica 
“bestia negra” de los azulgra
na. Si hace dos temporadas 
la antigua Jugoplatika elimi
naba a las primeras de cambio 
a los azulgrana en las semi
finales de la final-four y se 
adjudicaba posteriormente en 
la final el título de campeones 
de europa, en las últimas dos

NUEVA YORK (Efe).- Gol- 
den State Warriors venció en 
su cancha por 118-111 a los 
Lakers de Los Angeles pese a 
que “Magic”, plusmarquista de 
asistencias en la historia de la 
liga, añadió 15 más a su cuenta.

En los Warriors destacó 
Chris Mullin, con 29 puntos, y 
Mitch Richmond, con 21, igual 
anotación que consiguió Terry 
Teagle en el equipo de Los 
Angeles.

Tom Chambers, con 29 pun
tos, fue fundamental en la vic
toria que su equipo, los Suns 
de Phoenix, lograron en el Ari
zona Veterans Memorial Coli- 
seum frente al otro equipo de 
Los Angeles, los Clippers, por 
105-100. Entre los angelinos des
tacaron Danny Manning y Ken 
Norman, con 20 puntos cada 
uno.

Chicago Buils

ediciones el conjunto que El fiaría no pudo ganar la Copa de Europa ante el Pop 84.
ahora se denomina Pop 84 
ha superado al Barcelona 
demostrando con ello su 
superioridad sobre los cata
lanes.

Al igual que en la anterior 
edición jugada en Zaragoza 
el Barcelona salía como favo
rito ante el Pop, pero una 
vez más ocurrió lo mismo y 
el equipo que magistralmente 
lidera Toni Kukoc se impuso 
con comodidad al cuadro 
azulgrana.

Si el año pasado el equipo 
entonces dirigido por García 
Reneses era favorito, más lo 
era en esta ocasión ya que 
el Barcelona había superado 
al Pop 84 en los dos encuen
tros disputados en la liguilla 
europea y había demostrado 
ante el Maccabi todo su 
potencial balocentístico.

Sin embargo, una vez más 
tropezaron ante el potente 
conjunto yugoslavo.

Desde el primer momento 
de partido el Barcelona acusó 
un exceso de responsabilidad

y la poca falta de acierto de 
los hombres importantes 
pronto se haría notar, Así ni 
Epi, ni Norris, ni “Piculín” 
Ortiz conseguián centrarse en 
el juego y conseguir buenos 
porcentajes para su equipo. 
Por su parte el Pop-84 con 
su baloncesto control y con 
la eficacia de Kukoc y Pavi- 
sevic iba poco a poco cogien
do ventaja en el marcador, 
que se fue agrandando hasta 
los diez y doce puntos. En 
unos minutos finalés mal 
jugados por el equipo de Pav- 
licevic el Barcelona conseguía 
finalizar la primera parte con 
sólo seis puntos de diferencia, 
lo que dejaba aún las espadas 
en alto.

Escasa reacción

El segundo tiempo comen
zó con mal juego por parte 
de ambos equipos, que estu
vieron varios minutos sin ano
tar un sólo punto en juego.

Cuando se esperaba la 
reacción del conjunto catalán, 
ésta no llegó y la falta de 
decisión de los azulgrana en 
el tiro hizo que los yugoslavos 
mantuvieran una diferencia 
de seis puntos a lo largo- del 
partido. Así en el minuto 7 
el Pop 84 dominaba por 
(42-48).

La eliminación de dos 
hombres importantes como 
Lester y Perasovic tampoco 
sirvió para que el Barcelona 
se acercara en el marcador. 
Los últimos minutos de par
tido fueron de juego control, 
sobando el balón, por parte 
yugoslava y un Barcelona 
intentando encontrar el cami
no adecuado para equilibrar 
el marcador. Al final, no pudo 
ser y los azulgrana se quedan 
por segunda vez a las puertas 
de conseguir el título europeo 
más preciado, ante un Pop 
84 que ha tomado comple
tamente la medida al equipo 
de la Ciudad Condal.

Los Bulls de Chicago se 
afianzaron en primera posición 
de su división al derrotar a 
domicilio por 111-101 a los Heat 
de Miami, en un partido en el 
que Michael Jordan consiguió 
26 puntos para los Bulls y Rony 
Seikaly 24 para los de Florida.

Los Hornets de Charlotte 
consiguieron su primera victoria 
esta temporada contra los 
Hawks (123-111). Dell Curry vol
vió a ser el más destacado de

los de Carolina del Norip 
20 puntos, mientras aup Í ^’ 
de los Hawks Moses 
batió el récord de partirl/-*^ dos .sin ser exKb** 

poseía Wilt Chamberlah;
1.045 encuentros. "’ ®«I

Los Cavaliers de develad 
se impusieron a Orlando 2 
en su pista por 112.102 ^'^ 
yados en la anotación 
pívot Brad Daughertv 
siguió 24 puntos en uTa 
actuación del jugador de? 
Cavaliers.

Los Mavericks de n^J 
coonsiguieron una apurad«Í 
tona en casa frente a Im K 

102-100, gracias a una cana 
a 24 ^gundos del Sm *’ 
Derek Harper, lo que dewes, 
tra la igualdad de ambos cn,„ 
pos en este partido, decidido 
solamente en los últimos segun- 
dos del mismo por el jugador 
Derek Harper.

Resultados:
Golden State Warriors 1U 

Los Angeles Lakers 111. j
Phoenix Suns 105 - Los Anee-' 

les Clippers 100. ।
Chicago Bulls 111 - Miamá 

Heat 101. "
Charlotte Hornets 123 Allan) 

ta Hawks 111.
Cleveland Cavaliers 112, 

Orlando Magic 102
Dallas Mavericks 102 - Min) 

nesota Timberwolves 100.

EI checo Pecko no debutará 
el domingo con el Logroñés
LOGROÑO (Efe).- El delan

tero checoslovaco Pecko, quien 
jugará en el Logroñés hasta el 
final de la actual temporada, 
no podrá debutar con el equipo 
riojano en el partido de Liga 
del próximo domingo frente al 
Tenerife, ya que la Federación 
Española de Fútbol no posee 
todavía la transferencia inter
nacional del jugador.

David Vidal, entrenador del 
Logroñés, descartó ayer convo
car al extremo derecho Ladislav 
Pecko para el partido en Tene
rife, ya que la gerencia del club 
le comunicó la imposibilidad de 
tramitar y legalizar a tiempo el. 
contrato del jugador checo.

Marcos Eguizábal, presidente

del Logroñés, fichó a Pecko tras 
un rápido viaje particular a 
Checoslovaquia, en el que ini
cialmente pretendía contratara 
dos corredores de ciclo-cross 
para el Grupo Deportivo “Fa- 
ternina-Don Zoilo” de su pro
piedad.

Ladislav Pecko, de 22 años 
de edad, procedente del Slovan 
de Bratislava, actual líder del 
campeonato de Liga de Che
coslovaquia, firmará un contra
to con el Logroñés sólo hasla 
el próximo 30 de junio, ya que 
para la próxima temporada el 
club riojano ya tiene cubiertas 
las tres plazas de extranjeros, 
por lo que el jugador tendrá 
que abandonar el equipo.

HERMANOS ALHAMBRA SANTOS, S.A.
C/ Emilio Nieto n*’ 28. LA SOLANA. CIUDAD REAL

Acuerdos adoptados por unanimidad en Junta Universal celebrada 
el 12 de Abril de 1991
1 .- Reelegir de nuevo y confirmar en sus cargos a todos los miembros 
del Consejo de Administración, por un período de cuatro años.
2 .- Transformación de la Sociedad Anónima "HERMANOS ALHAMBRA 
SANTOS, S.A." en otra de Responsabilidad Limitada con la deno
minación de “HERMANOS ALHAMBRA SANTOS, S.L”

La Solana, a 12 de Abril de 1991 
Fdo. Justo Alhambra Santos, en calidad de

PRESIDENTE DE HERMANOS ALHAMBRA SANTOS. S.A.

La.s exploraciones y estudios periódicos 
permiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.
HERMANOS DELGADO MONTALVO, S.A.

C/ Sagasta n° 18. LA SOLANA. CIUDAD REAL
Acuerdos adoptados por unanimidad en Junta Universal celebrada 
el 12 de Abril de 1991
1.- Transformación de la Sociedad Anónima "HERMANOS DELGADO 
MONTALVO. S.A.” en otra de Responsabilidad Limitada con la deno
minación de "HERMANOS DELGADO MONTALVO. S.L."

La Solana, a 12 de Abril de 1991
Fdo. Pedro Delgado Montalvo, en calidad de

PRESIDENTE DE HERMANOS DELGADO MONTALVO, S.A.

•SOLICITE ISTORSUCIOS (¡RATIITA f

ñsociación 'ñaúdale a caminar
c/ María de Molina, 64 (IMSALUS) - 2S(X)6 MADRID 

Tinos.: (91)411 4,5 91 -411 7.T 28

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAMA
rca.i/.iCcs con cijuipus .VütinK»sh”‘ de Apple (Computer®' É AppicCcnirc Serrano dislribuidor software Serrano 149. 2H002 Madnd
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parmacias Cines ""- Radio ^
CIUPADREAL

PARA HOY: DON MANUEL ROMERO RODRIGUEZ, Tole- 

%ARA MAÑANA: DON CAYETANO SEMPERE, P“ Carlos 
Bloque!.

ALCAZAR DE SAN JUAN
DARA HOY: DON F. JAVIER PERUCHO, Goya, 18.
PARA MAÑANA: DOÑA NURIA GOMEZ, Avda. Consti-

lUción. s/n. AIJHADEN
^OY Y MAÑANA: DONA ANA MARIA VILLANUEVA, 

^gd Muñoz, 26. DAIMIEL

paRA HOY’ DON RAMON VILLALON, Estación, 7.
PARA MAÑANA: DOÑA CARMEN SIMAL, Alfonso XII, 

MANZANARES

CIUDAD REAL 
CINE CASTILLO 

Hoy, a partir de las 6‘30 
“MYSTIC PIZZA” 

Pases: 6’30, 8’40 y 10,50

PUERTOLLANO 
CINE CORDOBA 

(Programación Pasaje Roma)

VALDEPEÑAS
CINE PARQUE

Sala A: Pases: 8’30 de la tarde 
“LA FLAUTA MAGICA”

[¿OY Y MAÑANA: DONA CARMEN RIVERA, Gral. Mos

cardó. 13- PUERTOLLANO
PARA HOY: DOÑA M® ROSA CARRANZA Y DON JULIAN 

CRFIS. P“ S. Gregorio, 53.
^ PARA MAÑANA: DON MILLAN AGUILAR MAZARRO, 

1® de Mayo, 33.
SOCUELLAMOS

HOY Y MAÑANA: DON GONZALO GOMEZ, P® Cervantes,

•^ LA SOLANA

^H El tiempo
El tiempo en la capital

HOY Y MAÑANA: DON JUAN ANTEQUERA, Monjas, 6.
TOMELLOSO

PARA HOY: DON ANGEL PENADES, D. Víctor, 28.
PARA MAÑANA: DON LUIS GONZALEZ, Nueva, 12.

VALDEPEÑAS
PARA HOY: DON ALFONSO SANTAMARIA, Sebastián Ber- 

uiejo, 22.
PARA MANANA: DON JUAN M. RUIZ RODERO, Morales,

El tiempo en la capital
Datos facilitados por el Observatorio Meteorológico a las 

veinte horas:
Presión: 704,9 mm.
Estado del cielo: poco nuboso.
Dirección y velocidad del viento: oeste suroeste 7 kms/h.
Máxima: 16,2 grados.
Mínima’ 6,8 grados.
Humedad: 57 por ciento.
Lluvia recogida: 3,8 litros por metro cuadrado.

( Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006
Bomberos 006
Cruz Roja Española C. Real 22 33 22

Alcázar 54 58 07
Almodeóvar 48 31 25
Malagón 80 13 36
Manzanares 61 15 16

W ” Puertollano 42 16 71
Socuéllamos 53 14 29
Tomelloso 51 34 09
Valdepeñas 32 02 61

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092
22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
22 19 85 Valdepeña,s 092

Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal

— Seguridad Social
Ciudad Real 092
Alcázar 092 Ciudad Real 21 34 44
Almadén 71 03 21 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almagro 86 00 33 Almadén 71 01 80
Campo de Criptana 56 00 90 Daimiel 85 28 50
Daimiel 85 10 85 Manzanares 61 08 30
Manzanares 61 10 80 Puertollano 42 11 00

■ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a: Malagón-Cristo...................... 13,30 ” Socuéllamos........................... 14,00 ”
Agudo.................................. .. 18,15 horas Pedro Muñoz............... ........ 9,30 ” Tomelloso............................... 13,00 ”
Albaladejo............................ 13,00 ” ” ................................ 14,00 ” 14,00 ”

17,00 ” Piedrabuena.................. ......... 11,00 ” 17,00 ”
Almodóvar........................... 13,30 ” ” ................................ 13,00 ” Torrenueva...’.......................... 14,00 ”

19,00 ” 15,30 ” Saceruela................................. 18,15 ”
Daimiel................................ . 7,00 ” ” ...................... ......... 18,15 ” 17,00 ”

. 9,30 ” ” ...................... 19,15 ” 19,00 ”
...11,00 ” Porzuna......................... ......... 13,00 Villarta.................................... 14,00 ”

14,00 ” ” ...................... ......... 15,30 ” 18,30 ”
17,00 ” ” ...................... ......... 19,15 ” Valdepeñas............................ 7,00 ”

.. 18,30 ” Puertollano.................... ........ 8,30 ” 13,00 ”
19,30 ” ” ...................... .......... 11,00 ” Villarrubia.............................. 9,30 ”

Daimiel-Moral..................... 12,00 ” ” ...................... ......... 13,30 ” 11,00 ”
He. el Fresno...................... ... 11,00 ” ............. :....... ......... 16,45 ” 14,00 ”

.. 14,00 " ” ...................... ......... 19,30 ” 19,(X) ”

.. 18,30 ” Pllano.-Vald................... ........ 7,30 ” Vald.-Cozar............................ 12,00 ”

Horcajo...............................
Malagón..............................

19,00 ” ” ......................
15,30 ” Vald.-Pllano...................
13,00 ” ” ......................

14,00 ”
........  8,30 ”
......... 16,00 "

Navalpino........................ .•......
Salidas hacia Madrid:
7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

15,30 ”

B Horario de misas de abril a octubre
Días laborables

Mañanas
07,00 Hospital.
08.00 Catedral.-Sta. Ma. del Prado.- Corey- 

Sierva.s de María.
08.30 Catedral.Carmelitas.S. Pedro.Adora

mos.

09,00 Catedral.

Tardes sábados y vísperas de Tiestas

Catedral.- Asilo.- S. José.
'030 Catedral.

Sto. Tomás.- Ciudad de Matrimonios.
O^Sta. María del Prado.

^’ Pablo.- S. Pedro (excepto julio, agos- 
'y septiembre).
'7.30 Santiago.- S. Ignacio.

Tardes

Sanitaria.Cementerio.
07 c ■. ^°'’ccpcionistas.Hospital.
Oíl'nn e Ntra. Sra. del Pilar.

Sta d 1 ^’ Juan de Avila.- Ntra.
Ignacio.Dominicas.

Temís ^^^ María del Prado.S. Pedro.- Sto.

06,30 Residencia Sanitaria.Cementerio.
07.00 MM. Concepcionistas.Hospital.
07,30 S. Pedro.Santiago.Ntra. Sra. del 

Pilar.Remedios.
08,00 S. Pablo.- S. Juan de Avila.- Ntra.

Sra. de los Angclcs.S. Ignacio.Dominicas.
08 30 Sta. María del Prado.S. Pedro.- San

tiago.- Sto. Tomás.
09,00 Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08,00 Catedral.
08,30 Carmelitas.- Siervas de María.
09,00 Catedral.- Santiago.S. Juan de Avi

la.Ntra. Sra. de los Angeícs.- S. Ignacio.Asi
lo.Adoratriecs.Dominicas. Quinta Asunción.

09,30 S. Pablo.- Sta. María del Prado.

10,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.MM. Con
cepcionistas. Larache.

10,30 Catedral.- Sta. María del Prado.- Ntra. 
Sra. del Pilar.S. Juan de Avila.Hospital.Corcysa.

11,00 S. Pedro (excepto julio, agosto y sep
tiembre).Santiago.Sto. Tomás.- Ciudad de 
Matrimonios.

11,30 S. Pablo.- Sta. María dcl Prado.
12,00 Catedral.- S. Pcdro.Sto. Tomás.- S. 

Juan de Avila.Ntra. Sra. de los Angclcs.S. 
José.S. Ignacio. '

12,30 S. Pablo.Ntra. Sra. dcl Prado.- La.s 
Casas.

13,00 S. Pedro.- Sto. Tomás.Santiago.
13,30 S. Pablo.- (excepto julio a agosto).

Tardes
06,30 Residencia Sanitaria.
07.00 Ntra. Sra. dcl Pilar.- S. Pablo.Ilospital.
07,30 Santiago.
08,00 S. Ignacio.
08.30 Ntra. Sra. dcl Prado.S. Pedro.- Sto. 

Tomás.
09.00 Catedral.

Onda Cero
07,00: La actualidad nacional. 

08,15: Arús con leche.
09,00: La actualidad local.
09,30: Recordando.
10,(X): Si así os parece.
12,00: Si así os parece (Local).
13,30: La actualidad regional.
14,00: La actualidad nacional.
14,30: El cronómetro.
15,00: Diálogo en la sobremesa. 
16,00: La vida tal como suena. 
17,(X): Lourdes a las 5.
18,(X): Lo que hay que oir.
19,00: La actualidad regional.
19,30: La actualidad local.
20,00: Onda cero radio en 

C.Real.
21,00: Sorteo de la Once.
21,05: La música de tu vida. 
22,00: El cronómetro.
23,00: La actualidad nacional.
00,00: Del cero al infinito.
01,00: Perfiles.
02,00: Si así os parece (Repe

tición).
04,00: Lo que hay que oír 

(Repetición).
05,(X): Lourdes a las 5 (Repe

tición).
06,00: El cronómetro (Repeti

ción).

Cope
1 06,00: Onda pesquera-Cope.
! 07,00: Informativo primera hora.

09,00: Protagonistas.
j 13,00: La Rotonda, programación
Í Local-Regional.
j -14,30: Informativo mediodía
| cadena Cope.
i 15,00: La Rotonda Programación
i Local-Regional.
j 16,00: Directamente Encarna.
i 20,00: Informativo las noticias de
■ la tarde.
j 20,30: Informático local-regional.
i 21,00: En versión deporte-local.
i 21,30: El espejo.
| 22.30: Popular deportivo.

23,00: Informativo un día en 
España-La linterna.

! 24,30: La otra cara de España.
1 01,00: Se que estas ahí.
i 03,(K): Juntos en la noche.

Antena3
\ 06,(X).- EI primero de la mañana
i (Edición nacional)

08,30.- El primero de la mañana 
¡ (Edición local)
i ’ 09,(X).- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
i 09,30.- El primero de la mañana 
: (Especial reportajes)
■ 11,30.- Viva la gente divertida

12,00.- Viva la gente de Ciudad 
Real

i 16,(M).- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,(X!.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,(X).- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música 
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa 
22,30.- Hora cero
24,(X).- Súper/García en la hora 

; cero

RNE
00,00.- Estudio Estadio 
01,00.- Espacio en blanco 
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a las seis 
07,(X).- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local 
09,00.- Pasa la vida 
11,00.- Apúntate cinco 
12,05.- Informativo territorial 
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,(X).- Diario de las dos
15,05.- Todo deporte
15,30.- Como una ola
16,00.- Hasta las cinco e n la cinco 
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios 
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante 

¡ 21,00.- La hora de los clásicos

M.C.D.2022
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^B Horóscopo

ARIES
SALUD.- Bastante buena

Z J TRABAJO.- Jornada difícil en el pla-
no laboral
AMOR.- Cultive esa nueva amistad

LIBRA
*w^. T SALUD.- Buena
A A TRABAJO.- No intente cambiar los

puntos de vista de sus colaboradores/ 1 i AMOR.- Sea más ecuánime

TAURO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Esa idea pudiera darle 
mucho juego; póngala en práctica 
AMOR.- Dilema

ESCORPION
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- No intente cambiar los 
puntos de vista de sus colaboradores 
AMOR.- E,s usted demasiado idealista 
para encontrar su media naranja

GEMINIS
^-^LUD.- PerfectaJljrjLI^L. '^ realidad tal
como es y no trate de cambiar las

AMOR.- Optimismo

SAGITARIO
SALUD.- Cansancio

y TRABAJO.- Trate de simplificar los 
métodos para ganar tiempo 
AMOR.- Conquista amorosa

CANCER
SALUD.-Buena

^TRABAJO.- No sea tan irascible 
AMOR.- Exito amoroso

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No emprenda hoy nin- 

í^ guna "empresa demasiado ambiciosa
AMOR.- Decepción

LEO
ik SALUD.- Descanse más horas
fTRABAJO.- Los cambios a los que 

habrá de someterse le lesultarán

AMOR.- Carta que le llenará de 
alegría

ACUARIO
SALUD.- Pasable
TRABAJO.- Ningún cambio en el pla- 
no profesional
AMOR.- Las estrellas le son hoy pro- 
picias; hable sin temor

VIRGO
SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Aunque le hagan una 
proposición interesante, desconfíe

4,, • AMOR.- Correspondencia total de la
persona amada

^ PISCIS
SALUD.- No coma tanto
TRABAJO.- Hoy hallará la solución 
al problema que le angustia
AMOR.- Es mejor que deje a esa 
persona

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán tranquilos, equilibrados y muy pacientes. Su serenidad dejará perpleja 
a la gente.

Crucigrama

Gía 
oci 
de' 
c/i 
Jare

HORIZONTALES: 1: Ciudad 
santa de los mahometanos. 
Repugnancia. 2: Cierto género 
poético. Empleado subalterno de 
los tribunales y ciertos cuerpos 
del Estado. 3: Al revés, expulsión 
violenta y ruidosa del aire con
tenido en el aparato respiratorio. 
Nivel. Consonante repetida tres 
veces. 4: Consonante_ repetida. 
Montaña de Palestina. Vocal 
repetida. 5: Artículo. Partícula 
inseparable privativa o negativa. 
6: Hoguera. Traje masculino que 
por detrás tiene dos faldones. 7: 
consonante repetida. Nota musi
cal. 8: Pronombre personal. Cue
va. Contracción. 9; Parte del río 
próxima a su desembocadura en 
el mar. Vocal repetida tres veces. 
Dueña. 10: Encallad la embarca
ción. Parte de un miembro cor-

tado que permanece adherida! 
cuerpo. 11: Provincia esparcí.
Polo positivo de un generado l 
eléctrico. ¡f

VERTICALES: 1: Asociaciá 
de ganaderos en lo antiguo. Fiera 
horrible y que revela ira. 2: A 
revés, pieza que sirve para dete 
ner o limitar el movimiento dé
otra. Capa superior de la super] 
ficie terrestre. 3: Al revés, mm 
miento convulsivo habitual, 
especial el de los músculos
la cara. 6: Flanco. Liga. 7: Utiliza 
Parte del árbol. 8: Exclamaciói 
de asco. Planta de las liliácea 
que se cultiva por la belleza de 
sus flores. Artículo. 9: Preposi 
ción. Embarcación. Período de 
tiempo. 10: Comida nocturna. .Al 
revés, domestica. 11: Adomai 
Dícese de un pueblo que invadit 
España en el siglo V.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1 
Humo. Huso. 2: Ubica. Gañán. 3: Res. Loe. abl. 4: 0c. Pausa. aC 
5: Ar. Ba. 6: Gris. Mayo. 7: As. oJ. 8: Os. Aéreo. Do. 9: Non 
Tes. Sol. 10: Teoso. Tauro. 11: oznoB. Obrar. ¡

VERTICALES: 1: Hurón. Ponto. 2: úbeC. Soez. 3: Mis. Ara. Non 
4: Oc. Prisa. So. 5: Alá. etoB. 6: oúD. Pre. 7: Ges. Esto. 8: Ha i 
abajo. aB. 9: Uña. Ayo. Sur. 10: Saba. Dora. 11: Onice. Cota '

Guía cultural ^™
CIUDAD REAL

Si de verdad 
quiere ayudar 

ai Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos.

•••Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93)301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 08010 Barcelona /

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de Jesúá i 
Madero y pinturas de Katsumi Tsue. ■

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO | 
Exposición de fotografías en blanco y negro, Ciudad Real , 
de Carlos Robledo.

BIBLIOTECA PUBLICA: Exposición de pintura d( - 
Arsenia Tenorio, hasta el 25 de abril.

GALERIA DE ARTE DE CAJA MADRID: Oleos di 
Dolores Márquez Vázquez hasta el día 30.

ALMA GRO

GALERIA FUCARES; Exposición de pinturas 
M- Guijarro.

ASOCIACION AGRARIA
JOVENES AtíRICULTORES

ASAJA
C.D.2022
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X Ánundos por palabras ^^^B

Ai;ÑÑLíXa. ^\ Hasta 1 año de 

r^ 1 la H®d Renault.
Financiados hasta 48 meses.

ANUNCIOS .37

rida i 
)año|j 
erado

jAR ZAPA

(aciones y 
de cocine
JÍ^deyorreón 

25 39 _ _ _ _ _ _

RESTAURANTE 
LA TERTULIA
Especialidades 

Manchegas 
Reyes, 29. Ciudad Real

CERVECERIA

.D0N LANZA-
(VENADO: PLANCHA-PISTO-SALSA 

i TASAJO
(OTRAS VARIEDADES

c/ LANZA n^ 9

• CREDITOS personales 
hipotecarios amortización 
anual, mínimo interés. Can
celación cargas. Teléfono: 
22 76 5fl

GRACIAS
BEATA ANGELA

DE LA CRUZ
A.N..

MERFINSA
GESUOS ri\íSi:fRi

HIPOTECARIOS

Cale Ciruela. 4 -1' B. 13001 Culai) Rea
Teis.: 926 / 25 08 86 - 25 59 72

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los mios. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido: 
dentro de tres dias será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan-
zadas. D.M.P.

CAFETERIA-CERVECERIA

Q2íffíBR3íraS
NUEVA DIRECCION

'éa/Ze ^f/ft/fi/f Á9 

dZ/. :¿55.u/ 

'^iuJaJ í^m/

TABERNA REAL
Tapas variadas y 
su especialidad 
bacalaillo de la 
casa. C/. Real, 19.

Tel. 25 40 24

CENTRO MEDICO 
SANTA MARIA 

“Nuevo domicilio" 
Corazón de María, 19 

Tef. 22 38 40

CREDITOS
Para pisos, locales, 
etc...Interés banca
rio.
Rapidez. Tlfn: 
22-40-92,25-10-79

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 
Y SANTA CLARA

POR LOS 
FAVORES 

RECIBIDOS
M.C.

VENDO 
CHALET

ZONA DE 
“LA ATALAYA” 
TEF. 22 19 16

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.D.

El Motor Nacional, S.A 
(Mosa)
Sucursal de Ciudad Real 
Concesionario Peugeot Talbot

lacrar 
Fiera
2: A 

i dele 
ato di 
super 
moví 

al, en 
los di 
Jtib 
naciói 
lincea 
eza de 
reposi

113. .A 
lomar 
nvadir

IS: 1;
>3. aC

-RENAULT 21 GTD AÑO 88
1.250.000 Pts. FULL
-PEUGEOT 505 GTI AÑO 87
725.000 Pts.FULL

-ALFA ROMEO 90 D AÑO 86
700.000' Pts.FULL

-ALFA ROMEO 90 I AÑO 87
725.000 Pts.FULL

-PEUGEOT 505 GTD Automático AÑO 87
800.000 Pts.

-RENAULT 18 GTS FAMILIAR CR-F
500.000 Pts.

i. Non
8: Ha 
Color

TODOS CON GARANTIA

Vchkulos Jc (.VasHin

LANCIA PRISMA, TURBO DIESEL, AÑO 88, POCOS 
KMS.
LANCIA DELTA, BUEN PRECIO, PERFECTO ESTADO
ROVER VITESSE, 3 ANOS, TODOS LOS EXTRAS 
PEUGEOT 205 DIESEL, 2 AÑOS, POCOS KMS.
FORD ESCORT, DIESEL, 3 AÑOS, 49.000 KMS., BUEN 
PRECIO
CITROEN BX16, EN PERFECTAS CONDICIONES
RENAULT 9 DIESEL, 60.000 KMS.
RENAULT 11 GTL, 4 AÑOS, POCOS KMS., PERFECTO 
ESTADO.

PODRA VERLOS EN SU

Mertedes Ben/

Jesús tCHCESIONARIO
OFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
Ctra. de Carrión, Km. 242. Tel.'22 22 08. CIUDAD REAL.

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

NTO MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

La Tribuna 
de Ciudad Real

DIARIO INDEPENDIENTE

SI!! 011!» ÍIN UUIM!. 
«KVIKIIS! (ON Lili.

M.C.D.2022
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' - Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

08,00.- PROGRAMA 
INFORMATIVO

09,10.- LA EXTRAÑA 
DAMA

10,00.- LARGOME
TRAJE

“El huevo y yo”
12,00.- AVANCE TELE

DIARIO
12,05.- SANTA BARBA

RA
13,00.- MAGAZINES 

TERRITORIALES
13,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

1330.- TELENOVELA
14,00.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
14,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

14,30.- NO TE RIAS 
QUE ES PEOR

15,00.- TELEDIARIO
15,35.- LA DAMA DE 

ROSA
16,25.- ESTA ES SU 

CASA
17,30.- AVANCE TELE

DIARIO
1735.- STOP, SEGURI

DAD EN MARCHA
18,05.- EL DUENDE 

DEL GLOBO
18,25.- FESTIVAL 

HANNA BARBERA
19,20.- INFORMATI

VOS TERRITORIALES
19,29.- CONEXION 

CON LA PROGRAMA
CION NACIONAL

19,30.- LAS CALLES 
DE SAN FRANCISCO

20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- NOCHE DE 

HUMOR:
“Nido vacío”
“Las chicas de oro”
22,00.- ¡VIVA EL 

ESPECTACULO!
23,30.- SERIE ROSA
“El invernadero”
24,00.- DIARIO 

NOCHE
00,20.- ALUCINE
“Al borde la locura”
01,50.- INFORMATIVO 

DE LA CBS

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
09,00.- TV. EDUCATI

VA
10,00.- NOTICIAS
12,00.- NOTICIAS
12,05.- LA HORA DE...
13,00.- BARRIO SESA

MO
13,30.- DIBUJA-2
14,00.- WEBSTER
14,30.- ESTADIO - 2
15,00.- PASEO CEN

TRAL
16,00.- CIFRAS Y 

LETRAS
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA 

SESION - CICLO : 
MARIA FELIX

“La estrella vacía” 
1958-110 aprox.

Dirección: Emilio
Gómez Muriel

Intérpretes: María- 
Félix, Carlos López Moc
tezuma, Enrique Rambal.

18,25.- NOTICIAS
18,30.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
19,25.- N.B.A

“El c^jón secreto” es la nueva serie que se estrena dentro del espacio de la 2 “Historias de cada día”.

19,55.- T y T
20,20.- VUELTA 

CICLISTA A ARAGON
Resumen de la etapa 

del día
20,35.- CHEERS
21,00.- NOTICIAS
21,10.- TRIBUNAL 

POPULAR
22,10.- EL ESPEJO 
LARGOMETRAJE
“Uno, dos, tres...” 1961 

- 111 aprox.
Dirección; Billy Wilder 
Intérpretes: James Cag- 

ney, Horst Buchholz,
Los tratos de un alto 

ejecutivo de Coca-Cola en 
Berlín Occidental con los 
soviéticos para introducir 
esta bebida en la URSS, 
después del fracaso del 
lanzamiento de la Krem
lin-Cola.

01,20.- JAZZ ENTRE 
AMIGOS

02,10.- ULTIMA 
SESION DE CINE

“La estrategia de la 
urraca” 1987 - 106” aprox.

Dirección: Zlatko 
Lavanic

Intérpretes: Redag-Pe- 
pi Lakovic, Zvonko Lepe- 
tic.

Momentos difíciles y 
duros de un honrado capi
tán retirado y de sus hijos 
Dracko y Slamika en los 
días de la muerte en 
Yugoslavia del preside^.e 
Tito.

04,05.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

ANTENA-3

07,00.- CARTA DE 
AJUSTE

07,45.- NOTICIAS DE 
LA ECONOMIA

08,00.- LA GUARDE
RIA

09,30.- NOTICIAS
09,33.- VIVA LA VIDA
1030.- DE TU A TU 
U,30.- NOTICIAS
“Pasionaria”
14,00.- “Embrujada”
14,30.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELE CINE
“La sirena del Missis

sippi” 1969 - 121 aprox.
17,15.- NOTICIAS
17,18.- LA MERIENDA 
19,00.- NOTICIAS
19,03.- LOS INVASO

RES
20,00.- LA RULETA 

DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL COCHE 

FANTASTICO
22,00.- LA CLAVE I
00,00.- LA CLAVE II
02,30.- CINE ESPA

ÑOL
“Chicas de alquiler” 

1974 - 94 aprox.
04,00.- !OH VIDEO!
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- DIBUJOS ANI
MADOS

09,00.- ENAMORARSE
09,45.- VIP
10,15.- TELERRO- 

MANCE
“María, María”

U,00.- CINE CORA
ZON

“Foxy Brown”
Director: Jack Hill
Intérpretes: Pam Grier, 

Peter Brown, Terry Car
ter.

Una audaz enfermera 
inicia una feroz venganza 
contra una banda de tra
ficantes de drogas que 
asesinó a su amante.

12,45.- TELERRO- 
MANCE

“LA REVANCHA”
13,30.- TAO-TAO
14,00.- ENTRE PLA

TOS ANDA EL JUEGO
14,40.- TELERRO- 

MANCE
“SEÑORA”
15,30.- SERIES FUERA 

DE SERIE
16,30.- TARDE CORA

ZON
“Hotel”
17,30.- SUPER GUAY
19,10.- VIP GUAY
19,40- TELERRO- 

MANCE
“TOPACCIO”
20,30.- CAMPEONES
20,55.- HOY
21,00.- TELECUPON
21,15.- SU MEDIA 

NARANJA
22,00.- GRAN PANTA

LLA TV
23,45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,15.- ¿HABLANDO 

SE ENTIENDE LA GEN
TE?

01,15.- EROTISIMO ’
“Party animal”
Dirección: David 

Beaird

Intérpretes: Mathhew 
Causey, Frank Galanty, 
Tim Carth.

Un joven tiene proble
mas de comunicación con 
las mujeres. Se siente 
frustrado y buscará con
sejo tanto en un psiquia
tra como en su mejor ami
go, gran experto en la 
materia femenina.

02,40.- CIERRE DE 
EMISION

CANAL+

08,00.- REDACCION. 
NOTICIAS

08,10.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

08,35.-EL GRAN 
MUSICAL

09,30.- TELECOME
DIA: FM

10,00.- CINE:
¿PUEDE PRESTAR

NOS A SU MARIDO?
U,43.- CINE:
“EL CUERPO DEL 

DELITO”
13,13.- PIEZAS CANAL 

+
13,30.- LOS 40 PRIN

CIPALES
14,00.- DIBUJOS ANI

MADOS
14,30.- CINE:
“LO MIO Y YO”
16,00.- PIEZAS CANAL 

+
16,09.- CINE:
“EL SECRETO DE MI 

EXITO”
17,59.- SESION DE 

TARDE:
“¿QUIEN ES ESA

“Jazz entre amigos”, por la 2 en la programación de madrugada. “Tribunal popular".

CHICA?”
1935.- DIBUJOS 

MADOS ^•
20,00.- AVix.

REDACCION
20,05.- DIBUJOS AxnMADOS J^^

2030.- LOS 40 ppiv 
CIPALES
^^w.. TELECOME

PADRES FORZOSA.
2130.- REDAcS

NOTICIAS
22,00.- ESTRENou 

CANAL +:
“PESADILLA 

ELMS STREET IP
USA. 1985. 

der^^^^^^^°” ^^^^ 

p Robert
Englud, Mark Patto„ 
Kim Myers. ’

La familia Walsh se 
traslada a vivir a la casa 
de Nancy Thompson. Jes. 
se Walsh, un joven de 17 
años comienza a tener 
pesadillas y cree que la
casa posee 
maligno.

23,27.-
SESION:

^n espíritu

SEGUNDA

“CASADA 
TODOS”

CON

01,08.- SESION ESPE- 
CIAL V.O.;

“VEREDICTO FINAL" 
03,12.- CINE: 
“DOS SABUESOS

DESPISTADOS” 
04,54.- CINE: 
“LA PRINCESA

LA MAFIA” 
06,32.- BOXEO; 
HOLLYFIELD

FOREMAN

DE

vs

CANAL CIUDAD REAL

13:30.- Dibujos anima 
dos

14:30.- Cine en la 
sobremesa

“Starfighter”
16:30.- Telenovela
“Madres egoístas”
17:45.- Dibujos anima 

dos
19:00.- Cine para todos
“Operación submarino 

atómico”
20:30.- Vídeos música' 

les
21:00.- Telesemana
Flash deportivo
21:45.- Garapullos
22:30.- Cine de noche
00:15.- Ultima sesión
Al término de la pro

gramación conectaremos 
vía satélite

CANAL SVR

12:00.- El Diario
12:05.- Universidad 

abierta
13:00.- El Diario
D:05.- Mediodía
14:05.- Dibujos anima

dos
14:30.- El Diario !
15:00.- El tiempo
15:05.- La Jugada
15:25.- El Diario
15:30.- Andalucía núes-

16:00.- Cine de tarde
17:30.- Tanairí
18:25.- Toros
21:30.- El tiempo
21:35.- Cine de oro
00:10.- Puerta del ca
01:10.- El Diario*/
01:25.- Aula de cine
03:30.- Despedida .

cierre
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j^aj^bcul^ de Billy Wilder, “Un, dos, tres. ”, que protagoniza James Cagney, ilustrará el programa -' Citas ^^^
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^^El espejo” debate esta noche la 
influencia norteamericana en Europa
‘(Historias de cada día^^ estrena la serie ^^EI cajón secreto^\ con Michele Morgan y Jeanne Moreau

‘ti espejo” aborda hoy la 
^üueBda norteamericana 
fsEuropo en las décadas 
Citeriores al fínal de la 
^Guerra Mundial y su 
fisiución hasta el momen- 
tactual, en el que la aper- 
airade los países del Este 
i^ce nuevas perspectivas 
^(penetración.

SIADRÍD (Efe).- Los invi- 
ujgs al debate, Fernando 
j^rpa Oefé de relaciones 
(jtem3S de Coca-Cola"^), 
Üjnión Tamames, (economis- 
a), Jesús M. de Miguel, (ca- 
¿ratico de Sociología), José 
SI. Colomer, (catedrático de 
Historia de las Ideas Políti- 
a$), y Harry Debelius, 
(íorresponsal de “The Times” 
¡^España), analizarán las dis- 
átas formas de influencia de 
H cultura norteamericana.
Sellará especial hincapié en 

^difusión del “amefican way 
íflife” en España, que abarca 
¿sde la producción cinema- 
ijgráfica a determinados usos 
¡conómicos.

La película que ilustrará el 
tote es “Un, dos, tres...”, 
.mitedia dirigida por Billy 
Wer en 1961 con James 
fagney, Horst Buchholtz y 
famela Tiffin.

"Un, dos, tres...” narra los 
natos de un alto ejecutivo de 
á “Coca-Cola” en lo que 
.■¡ilonces era el Berlín Occi- 
btal con los soviéticos para 
uiroducir esta bebida en la

Ramón Tamames es uno de los invitados al debate.

URSS, después del fracaso del 
lanzamiento de la Krem
lin-Cola.

La presencia de las fran
cesas Michele Morgan y Jean
ne Moreau es uno de los 
muchos alicientes que tiene la 
serie que se estrena en “His
torias de cada día”, “El cajón 
secreto”, una coproducción de 
varios canales de televisión 
galos dirigida por Edouard 
Molinaro y Nadine Trintig- 
nant.

Los guionistas de la copro
ducción, en la que participan

FR3, SSR, MIP, Bavaria y 
Canal Plus de Francia, son 
Danielle Thompson, Jean 
Pierre Manchette, Roger Gre- 
nier y Patrick Besson, quienes, 
en un alarde imaginación y 
síntesis, han comprimido en 
seis episodios la complicada 
historia de un agente doble 
al servicio de la CIA y la KGB.

La acción comienza el día 
del funeral de André, el tercer 
marido de la madura sicóloga 
Colette Dutilleul- Lemar- 
chand (Michele Morgan), 
muerto en un trágico acciden

te aéreo en Ginebra.
Colette es ahora la única 

responsable de su extensa 
familia: tres hijos, Nathalie, 
Luc y Juliette, todos ellos con 
una vida amorosa más que 
irregular; una nieta, Julie; un 
hermano; y dos ex maridos. 
Al regresar del cementerio, la 
viuda se encuentra en su casa 
a un algualcil y varios mozos 
de cuerda que tienen la orden 
de llevarse todos los muebles, 
para pagar así las muchas deu
das que había contraído su 
marido.

Durante el traslado forzoso 
de los muebles, cae de una 
mesa un cajón secreto. En su 
interior se encuentra un por
tafolios que para gran sorpre
sa de Colette contiene las 
pruebas de que su marido lle
vaba una doble vida.

Con las fotografías, la agen
da, cartas y demás papeles que 
encuentra en la carpeta, 
Colette decide averiguar cuál 
era la verdadera identidad de 
su marido.

Comienza su investigación 
en Ginebra, siguiendo la pista 
de una tierna y apasionada 
carta escrita por una joven a 
André. Descubrirá que la 
autora es Lise, nada menos 
que la hija secreta de su mari
do. Luego, un número de telé
fono la conducirá hasta un 
movimiento internacional de 
terroristas que está chanta
jeando a su hijo Luc, quien 
en su pasado vivió un oscuro 
episodio de drogas.

Matilde Fernández.

-MATILDE FERNANDEZ, 
ministra de Asuntos Sociales: 
“Los problemas técnicos siem
pre tienen muchas vías técnicas 
para resolverse”.

ANGEL BENITO, rector de 
la Universidad de CC. de la 
Información de Madrid: “El 
futuro de la Prensa está en los 
periódicos regionales”.

-JAVIER SOLANA, ministro 
de Educación: “El que jovenes 
entre 11 y 15 años tomen habi
tualmente alcohol conduce al 
consumo de drogas ilegales”.

-JOSE RAMON LASUEN, 
político del CDS: “El CDS ha 
perdido voto progre de clase 
media”.

-BORIS BECKER, tenista: 
“El parecido entre Bjorn Borg 
y yo son las iniciales BB”.

JOSE LUIS GARCI, direc
tor de cine: “El cine se inventó 
para verlo en casa”.

-ANGEL SUQUIA, cardenal 
arzobispo de Madrid-Alcalá: 
“La sociedad española se ha 
entregado a un fragmentado 
individualismo”.

l ^ día 19, cumplen años 
B^icntes personal:
| WRTO CARLOS, can-

• Vicente Aranda, por su parte, es el director mejor representado en la muestra, que pasará dos de sus filmes

Victoria Abril, protagonista de la
semana del cine español en Buenos Aires

n”'^’ | HAN PRICE, compositor y

1 tÜLEY MOORE, actor.

canif

e
la )'

M^WNE ROBINSON, juga- 
fe baloncesto, 33

M’IHME SALVA, ciclista, 29
^HlFRED MARTENS, polí-

55
ROBERTO LOPEZ UFAR-
■'ít-íutbolista, 33.

MADRID (Efe).- La actriz 
española Victoria Abril es la 
protagonista principal de la IV 
semana del Cine Español que 
ayer se inauguró en Buenos 
Aires. Abril participa en cinco 
de las trece películas de “prees
treno absoluto” que se exhibi
rán durante el ciclo “Cien 
Horas del cine español”.

Vicente Aranda, por su parte, 
es el director mejor represen
tado en la muestra, que pasará 
dos de sus películas: “Amantes” 
y “Si te dicen que caí”.

Para la inauguración de la 
Semana viajaron a Argentina el 
subdirector general de Cinema
tografía, Carmelo Romero de 
Andrés; los directores Vicente 
Aranda y Rosa Bergés 
("Boom-Boom”), y los actores 
José Luis López Vázquez y 
Eulalia Ramón (”Las cartas de 
Alou”)

Se espera también la llegada 
de las actrices María Barranco 
y Analía Gadé, designada 
madrina de la sala Loire, donde 
se abrirá una sala de exhibición 
permanente del cine español.

Para Carmelo Romero de 
Andrés, con la preparación de

la IV Semana del Cine Español 
“se abre una nueva etapa de 
relaciones entre España y 
Argentina”.

Romero de Andrés destacó 
la creación de una oficina per
manente para los países del 
Cono Sur americano, que estará 
a cargo del periodista y crítico 
cinematográfico argentino Car
los Morelli.

Afirmó que la distribución de 
cine español es sinónimo de dis
tribución de cultura española.

La Semana consta de trece 
preestrenos de reciente produc
ción, un ciclo denominado 
“Clásicos populares del Cine 
Español” y una hora diaria de 
proyección de cortometrajes.

Los preestrenos son “Mon
toyas y Tarantos”, de Vicente 
Escrivá; ”La noche oscura”, de 
Carlos Saura; “Divinas pala
bras”, de José Luis García Sán
chez; “El Aire de un crimen”, 
de Antonio ISasi-Isasmendi; “A 
solas contigo”, de Eduardo 
Campoy; “Baton Rouge”, de 
Rafael Monleón, y “Las cartas 
de Alou”, de Montxo Armen
dáriz.

También se exhibirá la “ope-

Vicícria Abril.

ra prima” de Rosa Bergés, 
”Boom-Boom”; “Amantes”, de 
Vicente Aranda; “Si te dicen 
que caí”, de Vicente Aranda; 
“Mi general”, de Jaime de 
Armiñán; “El niño de la luna”, 
de Agustín Villaronga, y “El 
juego más divertido”, de Emilio 
Martínez-Lázaro.

Los criterios de selección de

las películas fueron definidos 
por Carmelo Romero de 
Andrés “por su calidad e inte
rés”. En la sección de “Clásicos 
se exhibirán las películas “El 
último cuplé”, “El pequeño rui
señor”, ''Bienvenido Mr. Mars
hall”, ‘Tarde de toros”, “Calle 
Mayor”, “Tristana”, “Un rayó 
de luz” y “La vida por delanie”.

M.C.D.2022
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La familia de 
Dolores Molina 
ejercerá la 
acusación 
particular

La familia de Dolores Molina 
Cañizares, recientemente falle
cida en el incendio del Hospital 
Provincial de Ciudad Real, se 
ha personado en el sumario ins
truido a consecuencia de este 
incidente.

José LuLs Vallejo Fernández, 
abogado de la familia, mani
festó sobre este caso que “no 
se puede hacer todavía ningún 
tipo de declaración hasta dentro 
de unos días, o hasta que la 
instrucción de la causa no fina
lice o se encuentre más avan
zada”. El abogado comentó que 
“hasta ahora no' se han pre
sentado en el sumario nada más 
que una familia, aún en contra 
de las manifestaciones que se 
habían hecho a este respecto”.

Casa CLETO, S.L.

NUEVAS INSTALACIONES
C/ Ciruela, 31 - Telf. 22 59 98 - 2510

Ctra. Carrión, s/n. - Telf. 22 74 04
Avda. Rey Santo, 3 - Telf. 22 20

CIUDAD REAL

Los daimieleños 
con sicosis ante 
posibles 
secuestros de 
niños

El incendio, como se recor
dara, tuvo lugar el pasado día 
8 de abril, en la habitación de 
la joven almagreña Dolores 
Molina Cañizares, que había 
sido ingresada unas horas antes, 
como consecuencia de una 
depresión post-parto.

36 años de servicio. Moisés Calzado Menchero, bedel del Ayuntamiento de Bolaños 
durante casi cuarenta años, se jubiló con un popular homenaje de sus compañeros. Moisés 
comenzó a trabajar en 1955, y ha realizado en el puesto que ocupó durante tantos años 
todo tipo de tareas. No se hace a la idea de abandonar el Ayuntamiento, “por eso paso 
todos los días por allí, para matar el gusanillo”. Sus amigos y colegas le recordarán siempre
con cariño. CALLEJA

Los padres de los niños« 
lares de la localidad ciudan 
leña de Daimiel acora d 
os últimos días masiva„c,; 

los pequeños a sus centros» 
lares ante la falsa alarmé 
dieron un grupo de ello? 
haber presenciado un “fi 
secuestro” a la salida del cob

Según informaron fuentes, 
• ensenanza primaria de Daimi, 

el pasado viernes un gruM,, 
niños vieron subir en un veH 
desconocido a un colegial y 
saron a sus padres, pese’a J 
el coche pertenecía a unos ¿" 
liares, que habían acudido 
recogerle.

Los padres y tutores de D; 
miel han aconsejado a losnif 
algunas “medidas de segurid 
contra secuestros”, como que 
alguien les persigue, se reL 
en un portal o en una casa ató 
ta y no tomar golosinas 
extraños.

Ayer fue 
detenido el 
presunto autor 
de varios robos 
en la capital

A mediodía de ayer fue dete
nido por la Policía de Ciudad 
Real y puesto a disposición 
judicial F.J.M.C., .de 21 años de 
edad, natural y vecino de la 
capital, como presunto autor de 
varios robos denunciados dia 
pasados.

Se le acusa del robo perpe
trado el pasado martes dia 16 
en las dependencias de la Clí
nica Forense ubicada en el Pala
cio de Justicia de la calle Caba
lleros. habiendose recuperado 
tanto la cazadora de piel como 
el mateín con todo el instru
mental y documentos que fue
ron sustraídos el citado dia.

Al mismo individuo se le 
imputan presuntamente los 
robos cometidos en varios stand 
de la Feria del Libro de Ciudad 
Real, ubicada en la Plaza 
Mayor. De estos robos se han 
recuperado veinticinco volúme
nes que ha sido devueltos a sus 
legítimos dueños.

La Audiencia Provincial ha 
decretado el ingreso en prisión 
del citado presunto ladrón.

Igualmente, la Policía 
informado de la sustración 
un taller mecánico, sito en

ha 
en

Ronda de Granada de la capi
tal, de un aparato compresor, 
que ha sido valorado en unas 
2OO.{)()O pesetas y que fué sus
traído del citado taller en la 
noche del pasado martes.

■ Volvió a suceder. Ya cri
ticamos en estas mismas 
líneas lo ocurrido en la inau
guración de la Feria del Que
so Manchego por la descon
sideración y desatención de 
que fueron víctimas algunos 
medios de la provincia, res
pecto a otros, a la hora de 
que el ministro Solbes con
cediera declaraciones y entre
vistas.

■ Ayer, el delegado provin
cial de Agricultura, Antonio 
Salinas, debía presentar la 
guía del queso manchego a 
las seis y media de la tarde. 
Pero decidió atender primero 
el requerimiento de los com
pañeros de Radio Nacional 
de España, antes que acudir 
a su cita puntual con el resto Con Salinas van dos.
de las personas allí reunidas. '

■ Pasó un cuarto de hora, 
y Salinas seguía con los radio
fónicos. A uno. en estos 
casos, no le queda más reme
dio que irse, sobre.todo cuan
do depende de un apretado 
horario de cierre, y. especial
mente. cuando está escar
mentado por experiencias 
similares. Nuestro redactor, 
lógicamente, optó por la reti
rada, tras este nuevo despre
cio oficial. Y van dos en la 
misma Feria.

ma centrista; y ahora dice 
que ni con el PP, ni con el 
PSOE, nada de pactos. Esto 
no es ser claro con el elec
torado. esto es liamos más 
que "la pata de un romano".

Feria de Sevilla

Gotitas de esencia
DIEGO DEL MORAL

■ Calcerrada se desdice en 
Daimiel de lo que afirmó en 
nuestra capital hace pocos 
días. José Luis, en qué que
damos. Primero asegura que 
a diferencia del 87. el CDS 
hará pactos con los grupos 
de Gobierno sobre el progra-

■ Debe llevarse lo de variar 
de ámbito territorial y. al mis
mo tiempo, de idea. Así le 
pasó al señor Bono cuando 
pisó Ciudad Real y le pre
guntaron por La Pandorga y 
Las Mondas, resulta que nun
ca quiso decir que las de 
Talavera fueran las mejores 
fiestas de la renión.

■ De paso, el presidente 
regional afirmó rápido y airo
so que este año vendrá, al 
fin. a la fiesta ciudarrealeña.

Por fin ayer llegaron las 
orejas a Fas corridas de la 
Feria de Abril tras muchos 
dias de sequía. Desde que el 
dia 9 cortara una Pedro Cas
tillo, no había sido concedido 
ningún otro apéndice en 
muchas tardes aciagas.

Ayer se lidiaron toros de 
Juan Pedro Domecq, bien 
presentados. Algunos lucie
ron defensas astilladas. Curro 
Romero sacó el cuentagota.s 
de las esencias y sonaron 
nota.s de cante grande en la 
Maestranza, aunque al final 
se quedó en nada.

Ortega Cano que entró en 
la feria por la puerta de la 
sustitución de Capea, quiso 
demostrar su buen momento 
y consignó pasear al albero 
maestrantc por partida doble, 
tras una faena de entrega en 
el quinto de ía tarde.

Espartaco, con el toreo de 
la casa, logró cortar una oreja 
al primero de su lote en faena 
porfiona y valiente. El sexto 
fue devuelto y sustituido por 
uno de la misma ganadería. 
El de Espartinas volvió a esti-

Espartaco.

rarse en los inicios de faena 
y fue aplaudido en el qne 
cerró plaza.

La esencia la volvió a 
poner Curro y el petar® 
TVE, que cortó la retrans
misión, como siempre. Orte 
ga Cano puso el ínteres) 
Espartaco las ganas de ser 
el primero.
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